Rien ne
m'excite autant
que m'exhiber

par Bénédicte

Depuis toujours, Bénédicte s’excitait à l’idée de s’exhiber. De ce fantasme elle nourrissait ses plaisirs solitaires. Étudiante, elle peut enfin passer à l’acte et découvrir la honte délicieuse de se faire dénuder et caresser au cinéma par son copain du moment sous les yeux d’un voisin de fauteuil, ou à le laisser lui faire l’amour au bord d’un canal en présence d’un pêcheur à la ligne. Incapable de connaître une liaison durable, elle jouit essentiellement de l’excitation qu’elle provoque chez un homme à qui elle montre pour la première fois ses parties honteuses. Ce besoin la pousse à de brèves aventures de plus en plus scabreuses. Même après son mariage, elle retombera dans l’ornière des fausses visites médicales et des rencontres secrètes avec de riches et exigeants voyeurs…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Montrer son cul ou le cacher ? That is the question que se posent bien des femmes affligées de rondeurs trop généreuses. Jeanne faisait partie de celles qui aiment les montrer. Sans cesse, elle cherchait un moyen licite de le faire innocemment. Mine de rien, dirions-nous. En prenant un air très naturel. Pour cela, rien ne vaut la plage ; avec ou sans string, Jeanne ne se privait pas d’y montrer son cul. Mais le faire ainsi ne la satisfaisait qu’à demi. Autour d’elle, il y en avait trop d’autres, aussi nus que le sien. La concurrence de tous ces fessiers faisait pâlir les prestiges du sien. Elle aurait aimé être seule à l’exhiber, son joufflu, afin de monopoliser l’attention des regards masculins. A supposer que toutes les autres baigneuses portassent des maillots, ah, quel plaisir n’aurait-elle pas eu à retirer le sien pour se balader en toute sérénité ses royaux appas offerts à la vue de tous. Jouant les distraites, vous voyez le genre ? Sotte que je suis, j’ai oublié de mettre mon maillot et je ne m’en rendais pas compte. Voilà donc pourquoi tous me dévoraient des yeux !

Pour elle, l’idéal aurait été de s’exhiber dans un endroit où elle aurait été seule à le faire, en se livrant à une occupation où la nudité ne convient pas. Lorsque nous en parlions ensemble, et nous en parlions souvent, nous énumérions de telles situations : danser le cul nu, vaquer aux soins du ménage le cul nu, faire de la gymnastique le cul nu, etc. (En oubliant de tirer les rideaux derrière sa fenêtre, par exemple.) Ou du vélo. J’ai un vélo d’appartement, chaque fois qu’elle me rendait visite, elle ne manquait pas d’y monter dans le plus simple appareil. Je trouvais émoustillant de voir ses fesses s’aplatir sur la selle à chaque coup de pédale. Elle s’excitait à me les donner en spectacle. (Vous auriez dû voir la selle, ensuite : à croire qu’un régiment de limaces avait patiné dessus... et cette royale odeur qui s’exhalait du cuir...) Mais sur une vraie bicyclette, et dehors, la chose aurait été encore plus forte. Et sur un cheval, ah, sur un cheval ! Nous y revenions toujours.

Un été, dans le Var, sur une plage naturiste, Jeanne put enfin satisfaire son fantasme : monter un cheval cul nu. Nous étions une demi-douzaine. La promenade équestre avait lieu le long du rivage, puis on traversait un bosquet, et on revenait par la colline. Les deux autres cavalières avaient gardé leur string. Jeanne seule avait retiré le sien (« Je n’ai pas envie d’avoir ce truc qui me rentre entre les fesses », avait-elle maugréé) en plaçant une serviette sur la selle, pour éviter l’échauffement. L’équipée dura une bonne demi-heure. Nous étions silencieux. D’un commun accord, sans s’être concertés, les hommes avaient galamment laissé les dames passer en tête. Le spectacle valait le coup d’œil. Sous la cambrure du dos, les fesses des trois cavalières, bien ouvertes, s’écrasaient sur la selle, leur chair, et celle des seins, sautillant au rythme allègre du petit trot. Je ne vous dis rien de la trique que nous avions.

Nous descendîmes de cheval en bord de plage. Jeanne se laissa tomber de sa monture directement dans l’eau. Je la rejoignis et nous nous éloignâmes du rivage jusqu’à ce que l’eau nous arrive à la taille. Alors, elle vérifia du coin de l’œil qu’on ne pouvait pas voir ce qui se passait sous l’eau, et prit ma main pour la poser entre ses cuisses. Je l’ai branlée ainsi, toute pâteuse, brûlante, et je vois encore les alevins que l’odeur attirait tourbillonner autour de nous. Je me souviens aussi de ses ongles qu’elle plantait dans mon bras et de son expression hagarde. Une vraie folle ! J’étais donc persuadé que c’était très physique ; elle me détrompa. Pas un seul instant, tandis qu’elle nous donnait son cul en pâture, elle n’avait cessé de se masturber sur des fantasmes qui n’avaient rien à voir avec la situation en s’aidant du mouvement de sa monture.

« Une branleuse est toujours ailleurs, m’expliqua-t-elle. Et je suis foncièrement une branleuse. »

Ces lignes sont tirées d’un gros bouquin sur les fantasmes de femmes que je concocte pour La Musardine en puisant dans mes archives personnelles. Vous ai-je dit que depuis quinze ans je collectionnais les fantasmes de femme ? Dans ce livre, je vous en montrerai 99.

En attendant, contentez-vous de ceux de Bénédicte. Et voyez comme ça tombe bien. Elle aussi, Bénédicte, adore montrer son cul !

A bientôt chiennes de lectrices, et vous, chiens lubriques de lecteurs, mes semblables, mes frères.

E.

1

Je m’appelle Bénédicte, prénom que mes parents m’ont donné car je suis née un 16 mars. Je vais vous raconter ma vie amoureuse, pour tenter de mieux comprendre ce qui m’est arrivé, mais surtout pour le simple plaisir de m’exhiber. Car, vous le comprendrez très vite, je suis véritablement obsédée par l’exhibition.

J’ai été une adolescente plutôt sage, encore vierge à dix-sept ans et sans en être complexée. S’il m’arrivait de me masturber, j’en éprouvais toujours un vif remords, car on racontait encore à l’époque beaucoup de sottises sur ce « péché solitaire ». Quand je m’y livrais, j’étais très loin de me représenter dans ma tête des choses vraiment abominables. Je me figurais tout au plus que des garçons me regardaient par un trou de serrure, sans que je le sache, tandis que je me déshabillais pour me coucher ou que je faisais ma toilette. Seule dans mon lit, le doigt sur mon clitoris, je jouissais très fort en imaginant qu’un garçon apercevait mes premiers poils, au moment précis où j’abaissais ma culotte pour passer mon pyjama. D’autres fois, je me figurais que j’étais accroupie dans le bac à douche, les cuisses grandes ouvertes, et que, toujours par le trou de la serrure, le garçon avait les yeux braqués sur mon sexe dont je savonnais les lèvres et l’intérieur. Chaque fois, je mouillais beaucoup et je finissais par jouir, puis je m’endormais avec un violent sentiment de culpabilité, mais quelquefois sans même retirer le doigt de mon vagin inondé.

Tant que je suis restée vierge, c’est-à-dire assez longtemps, je n’ai jamais eu recours, pour me masturber, à des fantasmes dans lesquels un garçon m’aurait baisée. Ce que j’imaginais de plus hard, c’est qu’on me prodiguait des soins corporels ou médicaux. Un scénario est revenu souvent dans mes masturbations : allongée sur un lit d’hôpital, vêtue d’une simple chemise de nuit et recouverte d’un drap, je voyais la porte s’ouvrir sur un groupe d’étudiants et d’étudiantes en médecine, conduit par un professeur qui se mettait tout de suite à parler de mes problèmes de fille, sans même regarder mon visage, en me considérant comme un objet, un simple cas. Je mouillais abondamment quand le professeur abaissait le drap puis relevait ma chemise de nuit plus haut que mon nombril, en me faisant écarter les cuisses. Je n’avais pas de culotte. Rouge de honte, je baissais les yeux et j’apercevais ma touffe vers laquelle la main du professeur se dirigeait. Le prof me demandait de ramener les talons vers les fesses, de relever les genoux en les écartant au maximum. Dans la position qui était la mienne, les étudiants apercevaient l’intérieur de mon sexe entre mes lèvres entrouvertes et sans doute mon anus, à peine entouré de duvet. Je jouissais très vite quand le professeur introduisait un doigt dans mon vagin en m’écartant les lèvres pour décrire minutieusement « les organes génitaux de la femme » qu’il exhibait sans pudeur.

J’ai inventé une variante à mon fantasme le jour où j’ai rendu visite à une copine hospitalisée. Comme j’étais dans sa chambre, un infirmier est passé et a déposé un thermomètre médical dans un verre, sur la table de nuit, en disant qu’il repasserait quelques minutes plus tard. Cet infirmier était antillais. Dans les quelques jours qui ont suivi ma visite à l’hôpital, je me suis masturbée en me racontant dans ma tête que c’était moi qui étais dans le lit, que l’infirmier antillais était bien revenu, qu’il avait saisi le thermomètre, abaissé le drap, relevé ma chemise de nuit, qu’il m’avait demandé, comme le professeur, de redresser les genoux, qu’il m’avait écarté les fesses et introduit le thermomètre dans l’anus, et qu’il était resté immobile une longue minute, les yeux braqués sur mon intimité, avant de le retirer, avec une très grande lenteur. Dans mon fantasme, je percevais presque physiquement le glissement de l’instrument et je jouissais en voyant les yeux de l’Antillais braqués sur mon entrecuisse.

De nombreuses fois, je me suis joué ce scénario et quand son pouvoir d’excitation diminuait, j’inventais de nouvelles circonstances. Par exemple, une jeune infirmière entrait dans ma chambre alors que l’Antillais se tenait immobile, la main sur le thermomètre, après me l’avoir enfoncé dans l’anus. L’infirmière s’approchait du lit et parlait à l’Antillais sans cesser de me regarder entre les cuisses, elle aussi. J’allais jusqu’à inventer des choses invraisemblables pour mieux jouir en me masturbant : l’Antillais, qui avait laissé la porte de ma chambre ouverte, appelait un collègue qui passait dans le couloir. Le collègue entrait et les deux infirmiers commençaient une discussion interminable tandis que je m’exhibais à eux. Si je resserrais les genoux pour me dissimuler un peu au nouveau venu, l’Antillais me les écartait aussitôt. Le collègue esquissait un sourire grivois, faisait un pas en avant et se penchait pour examiner de près les lèvres de mon sexe, sous ma touffe pas très fournie, et mon anus dans lequel le thermomètre était maintenu enfoncé. Je détournais les yeux, je les entendais rire, puis ils reprenaient leur discussion. J’aimais bien quand le thermomètre ressortait de mon anus et que l’infirmier le levait à hauteur de ses yeux pour lire la température.

Certains soirs, je revenais au fantasme du professeur de médecine, quand j’avais trop exploité celui de l’infirmier antillais et que son pouvoir suggestif s’atténuait. Je me racontais que je devais aussi montrer mes seins au petit cénacle d’étudiants et d’étudiantes rassemblé autour de mon lit d’hôpital.

« Retirez votre chemise de nuit », m’ordonnait le professeur. Allongée entièrement nue, je devais le laisser me palper les seins. Il expliquait gravement que les seins des jeunes filles sont fermes, comme si ces jeunes gens et ces jeunes filles avaient pu en douter. Il me faisait asseoir pour montrer qu’ils ne tombaient pas, puis il les saisissait à nouveau à pleines mains, les caressait et les pressait. Il voulait montrer comment on s’y prend pour rechercher une tumeur en palpant les masses charnues. Au passage, il faisait remarquer que les aréoles sont très différentes d’un « sujet » à l’autre, que les miennes étaient brunes et larges et il ajoutait que la pointe du sein est susceptible « d’entrer en érection, un peu comme le pénis de l’homme » sous l’effet de l’excitation sexuelle ou du froid. Il arrivait sans peine à provoquer l’effet recherché, quelquefois en me mettant la main entre les cuisses et en me pénétrant la fente avec son doigt. Il finissait toujours par inviter ses étudiants à me palper chacun à son tour, pour découvrir le geste qui recherche une tumeur, en ayant bien soin de dire qu’il n’avait rien décelé dans mon cas. C’était humiliant et excitant pour moi.

J’allais jusqu’à imaginer que le professeur me prenait comme cobaye pour apprendre à ses élèves le geste du toucher rectal. J’avais entendu parler de la chose au sujet d’un oncle malade de la prostate et cela m’avait troublée. Pour subir le toucher rectal, je devais m’agenouiller toute nue sur le lit, le front sur l’oreiller, les genoux écartés au maximum, les fesses relevées et tendues en arrière. Mes fesses, mon anus et les lèvres de mon sexe se trouvaient ainsi exposés aux regards d’une dizaine d’étudiants et d’étudiantes. Il n’aurait pas été possible de les exhiber davantage. Je savais que la fente de mon sexe s’entrouvrait sur mes chairs roses et que mon anus bâillait. Je l’avais vérifié en me mettant dans cette position et en utilisant une petite glace. Le professeur mettait un gant en caoutchouc et, comme s’il accomplissait un rite, m’écartait les fesses encore plus et enfonçait un doigt dans mon anus crispé sous l’effet de la honte et de la douleur. Il était obligé de forcer et il me demandait de me décontracter. Il ajoutait même que je devais l’aider en poussant très fort, « comme pour aller à la selle », disait-il. Puis il se taisait. Je sentais son doigt progresser. Dans un grand silence, il me l’enfonçait aussi loin qu’il pouvait. Il reprenait son cours, expliquant ce que l’on pouvait déceler par cet examen « très intime mais souvent indispensable ».

« Il faut quelquefois faire vriller le doigt dans l’anus du patient », disait-il ensuite en joignant le geste à la parole.

Les soirs où je n’avais pas encore joui en me racontant tout cela, mes doigts s’agitant fébrilement dans mon sexe, je poursuivais ma masturbation en me figurant que tous les étudiants et toutes les étudiantes venaient à leur tour me pénétrer l’anus avec le doigt, pour apprendre le « difficile toucher rectal ».

Quand je suis arrivée en première, je m’étais déjà beaucoup masturbée. Pourtant, à seize ans, j’étais toujours vierge et la branlette me suffisait. Certains soirs, je me procurais plusieurs orgasmes en me racontant des histoires sur mes thèmes favoris : l’infirmier antillais et le prof de médecine avec ses étudiants.

Mes fantasmes n’avaient encore eu aucune occasion de se concrétiser. Je me souviens seulement d’un épisode de ma vie d’enfant qui m’a beaucoup marquée. Il s’est passé à Aix-en-Provence au cours d’un bref séjour de vacances chez la sœur de ma mère. Un matin, elle m’a demandé d’aller prendre le bain qu’elle venait de faire couler. J’étais depuis quelques instants dans l’eau quand ma tante est entrée dans la salle de bain.

— Je vais te savonner et te rincer, m’a-t-elle dit.

J’avais près de onze ans et ma mère me laissait prendre mon bain toute seule depuis des années, ce que j’ai dit à ma tante.

— Ta maman est très occupée avec le commerce, moi j’ai tout mon temps et je ne voudrais pas que tu négliges ta toilette, elle me le reprocherait.

Elle a préparé la savonnette et le gant et m’a demandé de me mettre debout. Je me recroquevillais dans la baignoire, les mains entre les cuisses pour me cacher. A cet âge, je n’avais encore aucun début de poitrine et pas le moindre poil sur le pubis. Personne ne me voyait jamais nue. Comme je ne bougeais pas, ma tante m’a dit de ne pas faire « la sotte » et m’a forcée à me lever en me saisissant la main au ras de mon bas-ventre. J’ai dû lui obéir. Elle s’est mise à me savonner avec le gant, sur les épaules, le dos, les jambes. Elle avait réservé pour la fin les « parties honteuses » de mon corps. Pour les jambes, elle m’avait fait poser alternativement chaque pied sur le rebord de la baignoire et s’était accroupie. Sa jupe lui arrivait à mi-cuisse et j’ai aperçu, entre ses genoux écartés, sa culotte blanche dont dépassaient des poils noirs sur le côté. Cette image est restée gravée dans ma mémoire. Je savais à peine que les adultes avaient des poils à cet endroit. J’ignorais aussi que les femmes pouvaient avoir deux gros bourrelets là où je n’avais que deux petites lèvres invisibles sous la culotte.

Ma tante s’est relevée pour me savonner. Elle a commencé par mon derrière et j’avais l’impression qu’elle n’en finirait jamais, passant et repassant le gant sur mes fesses et entre mes fesses. Elle a retiré le gant pour frotter à main nue le fond de ma raie, en insistant du bout du doigt sur mon anus qui devait sans doute nécessiter un nettoyage minutieux. Elle en est venue à mon bas-ventre, d’abord avec le gant, puis à nouveau à main nue pour nettoyer très délicatement ma petite fente dans laquelle elle a glissé le doigt. Elle m’a rincée avec la douche, me frottant le corps sans gant et dirigeant de façon interminable le jet sur mes fesses, mon entrecuisse et mon pubis. Quand elle m’a séchée, à l’aide d’une immense serviette, j’ai eu l’impression d’une friction.

Cette toilette m’a humiliée. J’en voulais à ma tante. Le lendemain, alors qu’elle était dans la salle de bain et que j’entendais le bruit de la douche, je suis venue sur la pointe des pieds jusqu’à la porte qui ne tenait fermée que par le verrou intérieur, la serrure ayant été enlevée. J’ai pensé que le gros trou de la poignée devait permettre une bonne vue sur l’intérieur, inondé de soleil. J’y ai donc mis l’œil en retenant mon souffle et j’ai assisté à la toilette de ma tante.

Elle se savonnait sans gant, en insistant sur les fesses, les seins, le pubis. Debout dans la baignoire, elle a posé un pied sur le rebord et s’est ouvert largement les lèvres du sexe pour en nettoyer tous les replis. J’étais encore plus frappée que la veille par la grosseur de ses bourrelets et je découvrais l’importance de sa touffe brune. En se rinçant avec la pomme du jet, elle est restée longuement sur son entrecuisse. Puis elle s’est accroupie et je n’ai plus vu son sexe. Je ne savais pas pourquoi elle fermait les yeux en rejetant la tête en arrière, tandis que son bras faisait le geste de frotter sa fente. Je n’ai compris que des années plus tard que ma tante s’était masturbée devant moi, en ignorant ma présence, bien sûr.

La première exhibition qui m’ait vraiment procuré du plaisir, car l’épisode de ma tante n’avait été que subi par moi, je l’ai vécue au cours d’une colo, pendant les grandes vacances entre la classe de première et la terminale. On m’avait proposé d’accompagner une colonie de garçons de huit à quinze ans. La colo se tenait en haute vallée du Champsaur, près de Gap, dans une gendarmerie désaffectée. J’étais chargée de l’intendance et je devais surveiller le dortoir des « grands », c’est-à-dire les adolescents de douze à quinze ans.

Je portais toujours des shorts serrés et très courts qui dégageaient bien mes cuisses et même le bas de mes fesses. Quand nous étions en promenade, il m’arrivait de me retourner vers les retardataires et je remarquais souvent des paires d’yeux braquées sur mes fesses. J’affectionnais aussi les t-shirts collants, assez échancrés sur la poitrine et laissant voir mon nombril. Je n’avais pas du tout choisi mes tenues dans le but d’exciter les adolescents de la colo, mais j’étais bien obligée de constater que tel était le résultat et cela ne me laissait pas indifférente. Les plus audacieux de ces enfants me provoquaient par des paroles lancées à la cantonade, du genre : « Elle est pas mal roulée, la mono ! T’as vu ses miches et ses doudounes ? Je m’la ferais bien ! » Je faisais semblant de ne rien entendre, mais j’en étais profondément remuée.

Un matin, j’étais en train de prendre ma douche quand je me suis aperçu qu’on m’observait par une lucarne. Je me suis savonné le visage, ce qui me permettait de regarder de côté sans en avoir l’air. J’ai reconnu la chevelure crépue de Brahim, quatorze ans, le plus audacieux de mes ados. Il me voyait nue, de face et j’en ai ressenti une vive excitation. J’avais déjà de gros seins et une touffe blonde très importante. J’ai tout de suite décidé de m’exhiber encore mieux, en laissant croire au voyeur que j’ignorais sa présence. Je me suis retournée pour saisir un gant de toilette et je suis restée quelques instants en lui tournant le dos pour qu’il voit mes fesses. Avec une complaisance qui me procurait un plaisir indicible, je me suis penchée en avant pour savonner mes fesses que j’écartais d’une main. Puis je me suis accroupie face à Brahim. Je me suis frotté les seins, le ventre et l’entrecuisse. Je me suis retrouvée dans un état d’excitation que je n’avais encore jamais connu quand j’ai écarté toutes grandes les lèvres de mon sexe pour une toilette intime que j’ai fait durer. Quand je me suis relevée et que j’ai saisi ma serviette, je m’en suis caché le visage pour observer la lucarne à la dérobée : Brahim était toujours là. Je n’ai pas eu l’audace de me masturber devant lui. Je ne l’ai fait qu’un instant plus tard, mais avec frénésie, après m’être rhabillée et avoir regagné mon alcôve.

Brahim m’a ouvertement fait des propositions. Il a même eu l’audace d’entrer un soir dans mon alcôve, alors je m’apprêtais à passer mon pyjama. J’étais en culotte, les seins nus. J’ai parlé à Brahim, avec beaucoup de fermeté, de rudesse même. Je l’ai menacé de le faire renvoyer de la colo. J’ai pris tout mon temps pour lui expliquer la chose, sans cacher mes seins. Ses yeux exorbités se déplaçaient rapidement de « mes gros nichons » à ma culotte. Une mince culotte presque transparente sous laquelle se dessinaient les lèvres de mon sexe et d’où s’échappaient en abondance mes poils blonds. Tandis que Brahim regagnait son lit, je me suis jetée sur le mien, j’ai éteint la lumière et je me suis masturbée comme l’adolescent devait certainement le faire de son côté.

Je n’ai été dépucelée qu’en terminale. Je me trouvais donc un peu en retard sur la moyenne des filles. Cela s’est fait après le bac, dans ma ville natale, Gap, dans le Dauphiné, que je n’avais presque jamais quitté. La ville était en pleine transformation. Le quartier du Rochasson se développait beaucoup et il était suffisamment à l’écart de la rue Carnot, où mes parents tenaient un commerce, pour que je puisse y faire des fredaines sans trop redouter les cancans. Une copine m’avait parlé d’un jeune médecin généraliste qui venait de s’y installer, qu’elle avait consulté, et qui était « super sympa ». Elle m’a conseillé de le voir pour tous mes « problèmes de fille ». J’ai pris rendez-vous, la voix mal assurée. Dans les heures qui ont précédé la consultation, j’ai dû me rendre plusieurs fois dans la salle de bain pour faire ma toilette intime, tellement je mouillais. J’ai changé de culotte, j’ai essayé de penser à autre chose, mais j’avais le sexe de plus en plus inondé.

Le jeune médecin m’a reçue. J’ai dû lui parler de mes règles et j’ai commis l’erreur de lui dire qu’elles étaient souvent douloureuses, ce qui n’était pas vrai. Il a haussé les sourcils en me demandant de préciser. Je n’avais pas prévu cela. Je pensais qu’il allait tout de suite me demander de faire ce dont je rêvais : m’allonger sur la table de consultation, retirer ma culotte et écarter les cuisses. J’ai bafouillé, je me suis embrouillée et j’ai rougi. Il a saisi son stylo et une feuille de papier.

— Je vais vous envoyer chez un gynécologue, m’a-t-il dit.

C’était raté ! Je lui ai dit que cela n’était peut-être pas nécessaire, qu’il suffisait d’un « petit examen »… et que… et que… Il m’a regardée bizarrement.

— C’est un examen que vous voulez ?

J’ai fait « oui » de la tête.

— Allongez-vous sur la table d’examen.

Je me suis allongée.

— Retirez votre culotte.

L’ordre qu’il me donnait m’a excitée. Je lui ai obéi et je me suis étendue sur la table de consultation, les cuisses jointes, la jupe sur les genoux. Il s’est approché. Comme le prof dans mon fantasme, il a relevé ma jupe plus haut que ma ceinture et m’a demandé de ramener les pieds contre les cuisses en écartant les genoux. Il a regardé mon sexe avant d’introduire le pouce entre mes lèvres. Il m’a fouillée longuement. Bien sûr, il s’est aperçu que je mouillais.

— Vous n’avez jamais eu de rapport ?

— Non.

— Effectivement, vous êtes vierge. Avez-vous mal quand j’appuie ?

En disant cela, il me touchait le clitoris et j’en avais le souffle coupé. Dans un soupir, je lui ai répondu que je n’avais pas mal.

— Avez-vous quelquefois les seins douloureux ?

Sa question m’a laissée muette.

— Montrez-moi vos seins.

Je me suis assise pour retirer mon polo et mon soutien-gorge. Comme le professeur dans mon fantasme, il m’a pressé les seins au point de me faire mal. Ce n’était pas la première fois qu’on me les touchait, car j’avais déjà flirté, mais ce jour-là c’était encore meilleur.

Il est retourné à son bureau et m’a fait prendre place en face de lui, assise les seins nus. J’ai dû lui avouer que je me masturbais presque tous les jours. Je ne sais plus très bien tout ce que nous avons dit, je me suis encore troublée et, en quittant son cabinet, j’avais un rendez-vous pour dîner avec lui le lendemain soir.

En acceptant son rendez-vous, je savais que j’allais coucher avec lui et je le souhaitais. Il m’a conduite dans un restaurant discret, sur la route du col Bayard. J’avais très peur de rencontrer des connaissances. Il m’a proposé un dernier verre chez lui, à la suite du très bon dîner qu’il m’avait offert. Il s’y est très bien pris. Je n’ai pas souffert quand sa verge m’a déchirée et j’ai même un peu joui. Plusieurs fois, je l’ai « revu », comme on dit pour ne pas employer l‘expression exacte qui serait « on a baisé à nouveau ». J’ai appris qu’il était marié. Une photo de sa femme était encadrée et posée sur sa table de nuit. Une belle femme entre vint et trente ans, blonde, charmante, avec un petit nez retroussé. Il a dû penser que je lui reprochais cet adultère et m’a expliqué que sa femme était en vacances dans leur chalet du Queyras, avec leur petite fille de six mois. Il commençait à chercher des excuses, mais je n’ai pas écouté ce qu’il disait. Heureusement, il a eu encore envie de moi. Cette fois, il me voulait en levrette.

Allongée nue sur le lit, j’ai dû lui tourner le dos en ramenant les genoux vers la poitrine et en creusant bien les reins pour lui exhiber mon sexe. Il m’a écarté la fente avec les doigts et j’ai senti sa grosse verge glisser entre mes lèvres et s’enfoncer très loin.

2

J’ai quitté mon Dauphiné natal pour Paris où une chambre était retenue pour moi à la Cité universitaire. Je me suis inscrite à la fac de Droit, comme prévu. Le pavillon de la Cité dans lequel je résidais était réservé aux filles. L’entrée des garçons y était interdite et sévèrement contrôlée, mais les filles se rendaient à peu près librement dans les pavillons des garçons. Beaucoup y passaient toutes leurs nuits.

Après ma première expérience avec le jeune médecin, mon fantasme d’exhibition avait pris des formes nouvelles. Il ne s’agissait plus de garçons qui assistaient à ma toilette intime par des trous de serrure ou de médecins qui fouillaient mon intimité à l’occasion d’examens humiliants. Je me racontais que des hommes me forçaient à me montrer nue en public et même à être baisée par eux devant des voyeurs. Mon amant me conduisait dans un salon, me faisait agenouiller par terre, encore vêtue, prenant appui sur les bras, sans que je puisse apercevoir les trois ou quatre amis qu’il avait invités et qui étaient derrière moi. Il me caressait à travers mes vêtements, soupesait mes seins qui pendaient vers la moquette, puis passait la main sous ma jupe, sans la relever, pour toucher ma culotte et glisser les doigts dans ma fente. Il me demandait de me pencher davantage, d’écarter les cuisses et de bien tendre ma croupe en arrière. Alors seulement, il relevait ma jupe sur mes reins et ses amis apercevaient ma culotte blanche incrustée dans ma raie. Il passait le doigt sous le tissu et m’explorait, du vagin à l’anus, finissant toujours par me pénétrer profondément les deux trous, sans les montrer encore à ses invités. Puis il me retirait ma culotte et je restais souvent exposée ainsi, un long moment, avant qu’il poursuive.

Il n’exhibait mes seins qu’après mon sexe. Servilement, je lui facilitais la chose en faisant les gestes qu’il fallait pour que mon polo, puis mon soutien-gorge me soient retirés. Aussitôt après, je reprenais ma pose obscène, sans qu’il ait à m’en donner l’ordre. Mais je m’arrangeais toujours pour qu’il ait quand même à m’humilier par des mots très crus dont je ressentais les effets au plus profond de mon ventre.

— Tu t’es refermée. Ouvre-toi complètement ! Ecarte les genoux ! Creuse les reins mieux que ça ! Les lèvres de ta chatte ne bâillent pas ! Mes amis veulent voir ton sexe et ton cul. Allez… mieux que ça, s’il te plaît !

Je me sentais offerte, disponible, réduite à l’état d’objet sexuel devant des inconnus excités par ce spectacle. Je finissais par entendre un bruit de boucle de ceinture, puis le zip d’une fermeture de braguette. Mon amant se plaçait derrière moi et, sans même avoir retiré complètement son pantalon et son slip, m’écartait la fente et me plantait brutalement sa verge au fond du vagin.

Il existait des variantes à mon scénario. Mon amant se retirait alors que j’étais sur le point de jouir et invitait l’un de ses amis à me prendre en premier. Souvent, ils se faisaient des politesses.

— Mais si, vas-y ! Moi je la baise tous les jours. Allez, à toi l’honneur aujourd’hui.

Tandis que l’ami se déshabillait, mon amant lui faisait des recommandations.

— Elle est très serrée de la chatte, mais elle mouille bien et tu entreras sans problème. Si tu la préfères par le cul, elle est encore plus étroite et là, pas de lubrifiant naturel.

L’invitée choisissait de me prendre par le sexe et recevait de nouveaux conseils.

— Si tu frottes ton gland sur son clitoris, elle part très vite, mais pas de problème, elle peut jouir une deuxième fois. Il suffit de lui mettre ta queue dans le trou et de lui donner des grands coups de reins. Elle adore !

Chaque soir, je me masturbais en me racontant ce genre d’histoire.

Une collègue de fac avait sa chambre dans le même pavillon que moi. Nous sommes devenues amies. Elle s’appelait Marie. Elle passait la plupart de ses nuits dans un pavillon de garçons avec quelqu’un dont elle ne me parlait jamais. Un matin pourtant elle m’a proposé de prendre un pot avec elle l’après-midi, dans un café proche de la fac, en précisant qu’elle y serait avec son ami et qu’elle me le présenterait. Je suis arrivée la première dans le café. J’ai vu mon amie entrer et j’ai d’abord cru qu’elle était seule, mais j’ai fini par comprendre que le grand Noir qui la suivait était son ami.

— Je te présente Blaise, m’a-t-elle dit. Bénédicte, a-t-elle ajouté en me désignant à Blaise.

Nous nous sommes assis et je suis restée muette. Je n’en revenais pas : l’amant de mon amie était un Noir ! Grand, assez mince, les cheveux courts et crépus.

Je m’exprimais par monosyllabes, j’étais perturbée et j’ai dû sembler très bête à l’ami de Marie. Tous les deux, ils ont fini par ne plus faire attention à moi. Ils se chuchotaient des mots à l’oreille. A un moment, elle s’est blottie contre lui et ils se sont embrassés sur la bouche, interminablement. Je voyais sa langue à lui lécher ses lèvres à elle et y pénétrer. A les voir se comporter ainsi en ma présence, j’étais troublée en imaginant la façon dont il devait la baiser et dont elle devait se donner à lui dans l’intimité. Ils ont fini par prendre congé en disant qu’ils rentraient à la Cité. Je suis restée seule devant mon café et je me suis remémoré les quelques occasions que j’avais eues à Paris de croiser des Noirs, de recevoir leurs propositions insistantes, de les ignorer avec une sorte d’horreur et de lorgner sur les couples « domino » dans lesquels la fille était presque toujours une blonde, comme Marie et moi.

Le soir, dans mon lit, je me suis masturbée en pensant à eux. Le lendemain soir, invitée à une boom, j’ai fini la nuit avec un étudiant de la Cité. Je l’ai « revu » presque tous les soirs pendant quelques semaines. Il s’appelait Stan.

J’ai eu l’occasion de discuter avec Marie quelques jours plus tard. Nous n’avions jamais abordé le sujet de notre vie amoureuse, seulement nos petits problèmes de femmes. Nous avons échangé beaucoup de confidences. C’est surtout Marie qui m’en a fait, car elle avait beaucoup plus à raconter que moi. Elle avait senti que j’étais interloquée par sa liaison avec Blaise et elle tenait à s’en justifier. Pour elle, les Noirs étaient un choix délibéré. Elle en était à son troisième, après de multiples « fredaines » avec des « Blancs de tous âges ». Son premier Noir, c’était un infirmier antillais de l’hôpital Saint Antoine où elle avait séjourné quelque temps l’année précédente.

— Avec lui, c’était très bon, m’a dit Marie, il s’agissait même d’une découverte pour moi, mais ça n’a pas duré. Il était marié et il habitait dans la banlieue opposée à la Cité. N’empêche qu’il m’a donné goût à la chose… je veux dire à faire ça avec des Noirs. Dès que nous nous sommes quittés, je me suis mise avec un étudiant camerounais, pas très gentil, pas très fidèle, mais pour le sexe ! Je ne te dis pas !

Un beau jour, le Camerounais avait quitté la Cité sans plus jamais lui donner de nouvelles et elle s’était laissé draguer par Blaise, qui venait du Sénégal et qui était « super » pour ce qu’elle recherchait. Elle pensait que tous les Noirs étaient « super » pour le sexe, bien meilleurs que les autres.

Je lui ai demandé, un peu incrédule mais troublée à la fois, en quoi ils étaient meilleurs. Elle a cherché ses mots, son regard s’est perdu dans le vague et elle m’a expliqué, le visage épanoui.

— A la base, il y a surtout une histoire de sexe… je veux dire d’organe, de verge, si tu veux. Ils sont plus longs, plus gros, ils te remplissent mieux avec leur pénis. Déjà, quand ils ne sont pas excités, quand ils ne bandent pas, si tu préfères, leur verge est plus longue que celle des autres. Mais alors, quand elle est prête à te pénétrer !

Elle s’est concentrée un instant et a repris ses explications.

— En érection, mon Antillais, mon Camerounais et Blaise sont impressionnants et Dieu si j’en ai vu des hommes en train de bander, avant de les découvrir, eux ! Et puis, on a l’impression qu’ils ne se fatiguent jamais et je trouve que c’est très important. Tu vas peut-être penser que je suis vicieuse, mais il m’en faut beaucoup, comme on dit.

Elle était capable, disait-elle, de rester plusieurs jours « sans un contact avec un homme », mais quand le contact avait lieu, elle ne pouvait pas se satisfaire « d’un seul service ». Il lui fallait plusieurs pénétrations de suite.

— Avec un seul orgasme, je reste sur ma faim, je suis frustrée, même si mon partenaire m’a bien préparée. Blaise est capable de me prendre plusieurs fois de suite. J’avais un copain blanc qui me faisait pareil, avant que je rencontre l’Antillais et les Africains, mais, en fait, ce n’était pas exactement pareil. Il se retenait de jouir pour pouvoir me faire jouir à plusieurs reprises. Quelquefois, il ressortait de moi quand j’avais joui, il me laissait reposer un peu, sa verge restait raide et il me pénétrait à nouveau. C’est vrai que je jouissais plusieurs fois, mais lui, il ne jouissait qu’à mon dernier orgasme et il s’endormait. Blaise, il me fait plusieurs services, avec un petit repos entre deux, mais je le sens décharger chaque fois et je préfère. Tiens… ce matin, au réveil, nous avons joui ensemble et hier soir il avait déjà éjaculé en me faisant jouir. Je trouve que c’est beaucoup mieux.

J’étais troublée, excitée même, par les propos de Marie et la crudité des termes qu’elle employait. Je me représentais son corps mince, à la peau blanche, presque laiteuse, entièrement nu, se tortillant lascivement sous le corps musclé d’un Noir. Il me semblait l’entendre gémir, la voir redresser ses cuisses grandes ouvertes pour les ramener et les croiser sur le dos du Noir qui l’écrasait en lui labourant le sexe avec une verge que j’imaginais monstrueuse.

Nous sommes restées un moment silencieuses. Je pensais aux Noirs qu’il m’arrivait de remarquer dans le métro. Il me semblait que Marie avait raison : leur pénis devait être plus long, même au repos. Sous des pantalons souvent collants, se dessinait la plupart du temps la forme allongée d’un sexe maintenu par le slip en position haute. Depuis ma conversation avec Marie, je me suis quelquefois livrée au jeu pervers consistant à lorgner vers eux à la dérobée et à imaginer que leur pantalon s’ouvrait brutalement, que leur verge s’allongeait, repoussait le slip puis s’en dégageait jusqu’à se dresser toute droite et toute raide.

— Tu vois, acheva Marie, quand on a goûté à ça… je veux dire à un sexe de Nègre, si tu n’es pas choquée par l’expression, on ne peut plus avoir envie d’autre chose. Je n’ai jamais joui aussi fort qu’avec des Noirs et je ne pourrais plus me passer de leurs grosses verges. Mais je t’ennuie avec mes histoires…

— Pas du tout !

— Et toi ?

— Oh, moi, ça va très bien sur ce terrain-là.

Et il était vrai que je n’avais pas à me plaindre de Stan, mon copain de fac. J’ai fait quelques confidences à Marie. J’ai commencé par lui parler de mon médecin, puis du copain, mais je ne lui ai pas dit que mon expérience se limitait à deux hommes. Quand nous nous sommes quittées, elle savait que je n’étais pas tout à fait une oie blanche, mais elle restait convaincue que j’avais encore beaucoup à découvrir et que sa vie sexuelle était bien plus réussie que la mienne, grâce à de meilleurs partenaires.

Mon premier trimestre à Paris fut une période très heureuse de ma vie. En y repensant, je me rends compte que j’ai eu beaucoup de chance avec Stan. S’il ne m’a pas dépucelée, il m’a tout appris… enfin presque. Il me faisait bien jouir. C’est lui qui m’a enculée pour la première fois et ce fut pour moi un second dépucelage. Je me souviens d’avoir éprouvé un mélange de douleur et de plaisir. Par la suite, nous avons renouvelé l’expérience d’innombrables fois. Quand je le sentais fatigué, peu disposé à me prendre, je lui disais « Encule-moi » et ma demande avait pour effet de le faire immédiatement bander très fort. Je me mettais docilement sur le côté ou à quatre pattes et j’attendais que son gland vienne appuyer sur mon anus, le forcer et le distendre. Il me labourait avec des mouvements amples et réguliers qui s’accéléraient à la fin lorsqu’il était sur le point d’éjaculer. Je jouissais toujours quand je ressentais les violentes contractions de son membre. Quand c’était fini, je m’allongeais sur le côté s’il m’avait prise en levrette, en lui demandant de rester encore un peu dans moi. Je sentais alors sa verge se dégonfler mais elle ne ressortait complètement de mon cul que de longues minutes plus tard, alors qu’il était déjà endormi.

Il inventait mille façons pour me prendre. Il me connaissait bien et avait deviné mon penchant pour l’exhibition. Un matin, à l’heure du ménage, il m’a forcée à rester nue sur le lit, tandis qu’il rangeait des papiers. Quand on a frappé, il n’a rien répondu. J’ai alors entendu un passe tourner dans la serrure et j’ai eu une bouffée de chaleur au bas du ventre. La femme de ménage est entrée, j’ai resserré les cuisses qu’il m’avait demandé de garder grandes ouvertes, j’ai tourné la tête vers le mur et la femme de ménage est ressortie en bredouillant des excuses.

Les cabinets de toilette attenants aux chambres étaient équipés d’une douche commune à quatre chambres et protégée par un rideau. Il arrivait quelquefois que l’un des trois voisins m’aperçoive en petite tenue quand j’y entrais ou quand j’en ressortais. Mon ami m’obligeait souvent à pénétrer nue dans le cabinet de toilette. Lorsque je revenais dans la chambre après avoir croisé quelqu’un, il me trouvait très excitée et il l’était lui aussi. Il me baisait et nous jouissions très rapidement et très fort.

Un matin, nous étions en retard pour nous rendre à la fac. Au moment de quitter la chambre, il m’a saisie par les hanches, m’a installée face à une petite commode et m’a demandé de retirer ma culotte. Je lui ai fait remarquer que nous n’avions pas le temps.

— J’ai besoin de te baiser, m’a-t-il répondu, c’est l’affaire de vingt secondes.

Je portais une jupe et j’ai retiré ma culotte. Il me l’a arrachée des mains et l’a mise dans sa poche en me disant qu’il voulait que je reste « cul nu » toute la journée. Il m’a fait courber sur la commode et s’est contenté du minimum pour me prendre. Il a seulement abaissé la fermeture de son pantalon et extirpé sa verge. Il a éjaculé quelques secondes après m’avoir pénétrée et j’ai joui en même temps que lui. Dans le métro, je serrais les cuisses car j’avais peur de perdre du sperme. Toute la journée, je me suis sentie nue. Il faisait froid, ma jupe était courte, je redoutais le vent, je n’osais plus m’asseoir… J’avais rarement été aussi excitée, aussi longtemps. Deux fois je suis allée aux toilettes pour me masturber et m’essuyer le sexe. De retour à la Cité, aussitôt la porte de la chambre refermée, Stan m’a prise à nouveau en levrette devant la commode, avec une violence inouïe. Cette fois, il a pris tout son temps et n’a éjaculé qu’après m’avoir entendue jouir plusieurs fois. J’étais épuisée et je suis allée m’effondrer sur le lit.

Je suis rentrée dans ma famille, à Gap, pour les premières vacances de Noël que je vivais comme étudiante. Mes parents étaient occupés toute la journée dans leur magasin, rue Carnot, et j’étais seule dans l’appartement, au premier étage. Plusieurs fois, j’ai téléphoné à Stan qui était en vacances en Normandie chez ses parents. J’ai fini par l’obtenir au bout du fil et cela a été pour moi un moment très agréable. Il était seul lui aussi chez ses parents et nous avons pu parler très librement. J’étais allongée sur la moquette, en slip, et je me délectais au son de sa voix. J’obéissais à tous ses ordres, je retirais ma culotte, je disais « oui », j’écartais les cuisses et je commençais les gestes qui allaient me faire jouir. Il me parlait de ma « chatte », de son gros membre dressé, il me demandait si je mouillais… J’ai fini par jouir quand j’ai compris, à sa voix rauque, qu’il était en train d’éjaculer.

Mais je restais sur ma faim. Le jour même, j’ai pris rendez-vous chez mon jeune médecin pour le lendemain. Sa femme était à la maison et il ne pouvait me recevoir que dans son cabinet. Nous avons joué à la visite médicale, comme s’il comprenait lui aussi mon fantasme d’exhibition. C’était vraiment un jeu, et d’ailleurs nous utilisions le « vous » pour nous parler.

— Ecartez bien les cuisses, me disait-il alors que j’étais allongée sur la table d’examen après avoir retiré ma culotte. Avez-vous mal quand je mets le doigt dans votre sexe ?

Puis il fouillait mon anus pour le dégager des poils et y planter l’index.

— Et là, c’est douloureux ?

Il me pénétrait avec deux doigts, un dans le sexe, un dans l’anus, et me masturbait. Il m’a baisée sur la table de consultation en se contentant de baisser son pantalon et son slip. Il m’a prise en levrette, moi agenouillée et prosternée en avant, lui accroupi derrière moi. Il m’a congédiée aussitôt après avoir déchargé, car il y avait beaucoup de monde dans la salle d’attente.

3

De retour à Paris, j’ai retrouvé mon copain et nous avons refait l’amour, mais je restais insatisfaite, comme si cela avait trop duré entre nous. Il me fallait de la nouveauté et, par dessus tout, le plaisir d’être découverte, déshabillée et regardée par un homme pour la première fois.

Comme Stan n’avait pas les mêmes horaires que moi, il m’arrivait de flâner seule dans les librairies et les cafés aux alentours de la fac. Je n’ai pas manqué de me faire draguer et j’ai souvent cédé par curiosité, par désœuvrement et pour le plaisir de m’exhiber.

J’ai retenu le prénom, Renaud, du premier avec lequel j’ai trompé Stan. Il avait un nom à rallonge que j’ai oublié. Nous nous étions rencontrés plusieurs fois dans l’amphi et dans un café du quartier Latin. Un jour, nous sommes tombés d’accord pour voir un film. Avec un culot incroyable, il a entrepris de me peloter pendant la séance, alors que nous n’avions encore jamais flirté. Nous étions serrés l’un contre l’autre et il me caressait partout. Je me suis aperçu que le spectateur qui était à côté de moi nous observait. J’en étais très excitée. Plus tard, Renaud m’a dit qu’il s’en était aperçu lui aussi mais qu’il s’en fichait. Je pense plutôt qu’il était excité comme moi à l’idée que nous étions observés. J’ai eu l’impression qu’il prenait plaisir à remonter ma jupe et mon pull, à me saisir les seins, à me faire écarter les cuisses, pour que je sois vue par un inconnu. Il m’a retiré ma culotte. Mon plaisir à moi était considérable. Plusieurs fois, je fus sur le point de jouir et je soupirais, afin d’exciter le voyeur. Renaud a fini par me faire jouir et j’ai écarté les cuisses toutes grandes au moment de l’orgasme. Voulant être masturbé lui aussi, il a saisi ma main et l’a posée au bas de son ventre. Sa braguette était ouverte et je sentais son sexe dur sous le slip. J’ai glissé la main et je l’ai caressé sans me cacher, sachant que le voisin nous regardait. J’ai cherché un mouchoir en papier dans mon sac, pour le faire éjaculer proprement. A la fin de la séance, comme nous nous levions et que je rabaissais ma jupe, le voisin de fauteuil m’a regardée bizarrement, ce qui ne m’a pas déplu.

Je n’avais pas remis ma culotte que j’ai fourrée dans mon sac. J’avais joui mais je restais sur ma faim, tellement cette exhibition m’avait excitée. Il me fallait une verge entre les cuisses, je voulais qu’un gros membre me défonce et décharge son sperme. Je regrettais d’avoir fait jouir Renaud, pensant qu’il préférerait en rester là pour cette fois, mais il m’a invitée à prendre un pot chez lui. Il habitait assez loin du quartier Latin, nous avons pris le métro et je n’ai rien regretté.

Au cours du trajet, il me déshabillait du regard en insistant sur mes seins qui gonflaient un mince polo. Aussitôt chez lui, il a voulu les voir en exigeant que je les lui montre moi-même, tandis qu’il restait assis sur le lit. Cela m’a paru plus excitant encore que s’il m’avait déshabillée lui-même. J’ai d’abord hésité et minaudé, mais j’en avais tellement envie que j’ai fini par lui donner satisfaction. Je me suis débarrassée de mes chaussures. Avec la plus grande complaisance, j’ai ensuite retiré mon polo. Ma tête avait du mal à passer et j’ai bataillé quelques secondes les bras en l’air, le buste en avant, puis je suis restée immobile devant lui, attendant un nouvel ordre.

— Ton soutien-gorge.

Je l’ai retiré en exagérant la posture qui consiste à rejeter les épaules en arrière et à projeter les seins en avant. Je savais que les miens ne s’affaissaient presque pas, une fois nus. D’un coup d’œil, j’ai vérifié que mes pointes avaient durci et je me suis sentie toute mouillée entre les cuisses.

Toujours assis, Renaud a regardé ma poitrine en prenant tout son temps. Puis, d’un simple mouvement du menton, les yeux fixés au-dessous de ma taille, il m’a ordonné de poursuivre. J’ai laissé tomber ma jupe, excitée de savoir que je n’avais pas remis ma culotte. J’ai continué à lui obéir quand il a voulu que je me montre de dos, que je me penche en avant, que je me déplace dans la chambre et que je vienne me planter devant lui, les cuisses écartées.

Il prenait à me découvrir nue le même plaisir que j’avais pris à me déshabiller et à m’exhiber à lui sans pudeur. Le plus excitant, c’était de rester immobile face à lui et de suivre son regard qui balayait mon corps en s’attardant sur mon visage, mes seins, mes cuisses, les poils de mon sexe.

Il s’est déshabillé. Son gland décalotté était rouge et luisant de mouille. Il ne m’a pas allongée tout de suite sur le lit mais m’a d’abord laissée debout, ses genoux glissés entre les miens, pour me maintenir les cuisses écartées. Il m’a caressé les seins et pénétré le sexe. Par dessus tout, j’étais remuée par l’intensité de son regard sur moi. Un regard que j’ai retrouvé par la suite chez beaucoup d’hommes, mais seulement la première fois que j’étais nue devant eux.

Comme j’étais sur le point de jouir, il m’a mise en levrette sur le lit et a passé prestement un préservatif. Pour lui offrir la vue de mon sexe et de mon anus, je creusais les reins et j’écartais les genoux autant que je pouvais. Il m’a fait attendre avant de me pénétrer le sexe avec sa verge. Je savais qu’il me regardait et cela m’excitait beaucoup. Il a joui dès que je me suis mise à haleter.

J’ai dû inventer une histoire pour expliquer mon retard à Stan. Il voulait me baiser tout de suite. Il m’a caressée après m’avoir retiré ma culotte et s’est déshabillé. Il m’a dit que je mouillais beaucoup et sa queue était toute raide. J’ai soudain été très excitée en réalisant qu’une grande partie de ma mouille provenait de ce qui s’était passé avec Renaud, car je n’avais pas eu le temps de me laver. Je me suis mise à mouiller encore plus et je comprenais que cela provenait du plaisir que je prenais à l’avoir trompé. Je voulais qu’il enfonce sa verge dans mon vagin, là où un autre venait de jouir moins d’une heure plus tôt, sans qu’il s’en doute le moins du monde.

Je l’ai sucé et je lui ai dit que sa queue était belle, que je la voulais dans moi.

— Mets-toi sur le dos, lui ai-je dit. C’est moi qui vais te baiser.

Je venais d’imaginer une position que j’ai reprise bien souvent depuis, car je me suis aperçue qu’elle plaisait beaucoup aux hommes. Il m’a obéi. Je me suis installée sur lui, lui bloquant les hanches entre mes genoux. D’abord, je suis restée à genoux, le buste droit, les cuisses écartées, pour m’offrir sans vergogne à sa vue.

Pour lui, en premier plan, il y avait ma grosse touffe blonde que je ne raccourcissais pas du tout à l’époque. Elle remontait presque jusqu’à mon nombril et s’étalait un peu sur le haut de mes cuisses. J’avais souvent honte, en maillot de bain, mais quelquefois cela m’excitait car je savais que beaucoup d’hommes aiment voir les poils dépasser du slip d’une femme. Bien que très épaisse, ma touffe ne cachait pas les bourrelets très charnus de mon sexe, surtout quand je me tenais cuisses ouvertes, ce qui était le cas ce soir-là. Je rejetais les épaules en arrière pour mettre encore plus en valeur mes gros seins et je voyais les yeux de Stan se déplacer fébrilement de mon entrecuisse à la pointe de mes tétons, durcis par l’excitation que me procurait cette exhibition.

J’ai saisi sa verge, j’ai incliné le buste sans la lâcher et je l’ai frottée entre mes seins, sur les pointes, sur mon ventre… partout. Puis je me suis redressée et j’ai avancé ma croupe pour que son gland se présente devant mon sexe et je l’ai frotté sur ma fente. Alors je me suis laissé tomber sur lui. Sa queue a brutalement pénétré dans mon vagin. Elle n’était jamais allée aussi loin. Je suis restée quelques instants sans bouger, assise sur elle, pour la sentir tout au fond de moi, puis j’ai incliné le buste pour me faire sucer les seins. Je remuais le bassin sur le membre qui me pénétrait et que je sentais de plus en plus dur.

Il ne bougeait pas, c’était vraiment moi qui le baisait et cela lui plaisait. Quelquefois, je faisais ressortir sa verge de mon sexe puis je m’abaissais brutalement et il sursautait de plaisir. Alors, je recommençais à la faire sortir avec une lenteur exaspérante, presque jusqu’à l’extrémité du gland, pour me laisser aussitôt retomber. Il râlait de plaisir et me disait avec des morceaux de phrases hachés que je le baisais bien, que c’était très bon. Quand je le sentais sur le point d’éjaculer, j’arrêtais mes mouvements.

— Non… me disait-il. N’arrête pas… Baise-moi… C’est bon… Encore !

Je lui ai dit qu’il me faisait penser à une femme sur le point de jouir et je dois reconnaître qu’il m’excitait beaucoup. A la fin, il s’est cambré, il a gémi et j’ai aussitôt ressenti sa puissante décharge de sperme dans mon ventre. Je me suis écroulée sur sa poitrine en gémissant moi aussi.

Quand j’ai revu Marie, nous avons parlé de nos vacances de Noël. Elle les avait passées elle aussi en province, dans sa famille. Bêtement, je lui ai demandé si Blaise l’avait accompagnée.

— Blaise ? Mais tu es folle ! Tu me vois arriver chez des petits-bourgeois de Limoges avec un Black ?

Mais elle n’avait pas fait ceinture pendant dix jours. Elle avait retrouvé un ancien et s’était fait un nouveau. Un petit jeune de seize ans à peine, puceau. Avec l’ancien, ça n’avait pas été terrible. Une simple baise coupe-faim. Juste de quoi lui faire apprécier Blaise encore un peu plus. Le petit jeune, elle avait bien aimé. Pas beaucoup de technique, aucune patience, mais des orgasmes prodigieux. Et un membre extraordinaire !

— Tout de même, lui ai-je demandé, pas aussi bien que celui de Blaise ?

— Presque. Mais surtout, il y avait le plaisir d’initier un garçon, de lui faire découvrir mon corps, de le pervertir, en somme. C’est fou comme il a bien appris à me sucer !

Elle m’a demandé ce que j’avais fait de mon côté et je lui ai dit que j’avais joué au docteur avec un médecin. Puis elle m’a raconté ses « retrouvailles » avec Blaise.

— Il a voulu me prendre dans la première minute, dès que j’ai refermé la porte de sa chambre, mais le calendrier était défavorable. J’avais mes règles.

— Pas de chance !

— Tu sais, c’est pas ça qui l’empêche de baiser. Dans ces occasions, il jouit dans ma bouche ou il m’encule.

Une fois de plus j’étais troublée et excitée par le langage cru qu’utilisait Marie pour parler de sexe. Je n’ai fait aucune remarque, mais elle a dû noter mon air interloqué. Elle m’a demandé si j’étais choquée. Je lui ai répondu que je ne l’étais pas, mais d’une voix mal assurée. Marie a poursuivi sur le même thème, comme pour me mettre à l’épreuve et me choquer. Elle m’a dit que Blaise la prenait souvent par le sexe quand elle était indisposée. Au risque de faire des saletés sur les draps, il lui labourait le vagin jusqu’à l’éjaculation. Un jour, cela avait fait tout une histoire avec la femme de ménage, car il avait fallu changer les draps. Pour éviter que ça se renouvelle, Marie prenait soin de le masturber quand elle avait ses règles, mais il ne s’en contentait jamais. Il voulait sa bouche ou son cul et les deux solutions plaisaient beaucoup à Marie « pour recevoir des giclées de sperme ».

Elle avait vraiment décidé de me choquer, car elle a poursuivi ses confidences très intimes.

— La première fois qu’il m’a prise par l’anus, j’ai eu très mal. Je n’ai pas joui du tout. Il me forçait comme une brute et je me resserrais, mais je ne faisais que retarder la pénétration en la rendant plus douloureuse. Et sa grosse verge est allée jusqu’au fond. Elle me dilatait. C’était horrible pour moi. Blaise me défonçait à grands coups de reins, puis il a éjaculé. Ça me paraissait interminable, mais il a fini par débander et sa queue est ressortie.

Elle a marqué un petit silence avant d’achever sa confidence.

— Maintenant, je prends du plaisir à être prise comme ça. Mon cul s’est fait à sa grosse queue et c’est souvent moi qui lui demande de m’enculer. Mais je t’ennuie avec ces histoires ?

Je suis certaine qu’elle éprouvait beaucoup de plaisir à s’exprimer ainsi. Au fond, elle était exhibitionniste comme moi. Au moins en paroles, ce qui est une forme d’exhibition que je pratiquais moi aussi avec Stan et que j’ai renouvelée par la suite avec tous mes partenaires.

Pour ne pas avoir l’air en reste, je lui ai raconté comment j’avais « baisé » mon étudiant et je me suis essayée à l’exhibition « verbale ». J’en ai même un peu rajouté.

— Tu sais, lui ai-je dit, quand j’étais assise sur sa verge, je sentais comme un gros vérin qui me remplissait complètement. Je trouve que c’est meilleur qu’en levrette. La queue va encore plus profond et c’est délicieux.

— Il t’encule, Stan ?

J’étais interloquée par la question. Voilà que Marie reprenait le dessus.

— Bien sûr qu’il m’encule !

Je lui ai dit que j’avais eu mal la première fois, mais que c’était moi qui lui demandais de m’enculer maintenant. Je lui ai expliqué comment je m’y prenais pour faire comprendre à Stan que je voulais être prise par l’anus : en lui tournant le dos et en lui exhibant ma croupe. Je lui ai dit que je n’attendais généralement pas longtemps et que j’aimais bien sentir sa verge fourrager dans ma raie pour chercher l’anus et y pénétrer profondément.

— Tu jouis bien par le cul ?

Décidément, je n’arrivais pas à la hauteur de Marie en matière de questions ou de réflexions obscènes. Je lui ai répondu « oui », en ajoutant que c’était encore meilleur quand il me caressait le clitoris tout en « me défonçant l’anus à grands coups de reins ».

Nous en sommes restées là de nos confidences et je suis retournée très excitée dans ma chambre. Je me suis branlée, ce qui m’arrivait de plus en plus rarement. Accroupie sur un miroir pour voir mon sexe grand ouvert, j’ai commencé par l’effleurer. Je le trouvais trop velu et j’ai eu envie de raccourcir ma touffe. Mais quelque chose me disait que les hommes préfèrent les chattes bien poilues. En écartant les poils, je découvrais ma chair rose et luisante de mouille, dans les replis de mes grandes et de mes petites lèvres. Mon clitoris me semblait tout petit, mais j’ai su plus tard qu’il était de belle dimension, par rapport à celui des autres femmes. Il était toujours très sensible au toucher et je parvenais facilement à le faire durcir et s’allonger. C’est lui qui me procurait mes sensations les plus fortes, plus encore que le fond de mon vagin. Heureusement, Stan l’avait bien compris. Ses doigts, ses lèvres et sa langue s’occupaient très bien de mon clitoris.

Dans le miroir, j’apercevais aussi mon anus que ma position accroupie faisait s’ouvrir, au centre d’une touffe de poils. J’y ai introduit l’index. C’était agréable, mais pas aussi bon qu’une verge. Ni aussi gros. Je me suis caressée, le pouce dans le vagin et l’index sur mon clitoris tout rouge. J’ai joui et je me suis endormie.

J’ai poursuivi ma recherche d’exhibition. La visite médicale obligatoire pour les étudiants m’a fourni de nouvelles idées. Dans la cabine de déshabillage où chaque fille attendait son tour, j’avais été remuée par la consigne inscrite sur la porte du médecin : « Retirez vos chaussures, mettez-vous en slip et torse nu. Attendez que la porte s’ouvre. » Mes tempes battaient, la porte a fini par s’ouvrir. Le médecin était assis derrière un bureau et avait à sa droite une assistante qui remplissait une fiche. Il m’a auscultée avec son stéthoscope, semblant insister autour de mes seins. Il m’a fait asseoir sur la table d’examen pour le test des réflexes que l’on pratique en donnant un petit coup de marteau au-dessous du genou, puis il m’a demandé de retirer ma culotte et de m’allonger sur les dos en ramenant les talons contre les fesses. Il a mis un gant et a pratiqué sur moi un examen vaginal accompagné de questions très indiscrètes sur mes règles et mes rapports sexuels, avec mise en garde contre les maladies. Tout cela sous l’œil de l’assistante ! J’ai eu droit aussi à un toucher mammaire que j’ai trouvé insistant et qui a fait grossir et durcir les pointes de mes seins. J’ai bien regretté que le toucher rectal ne fasse pas partie du programme de la visite.

Dans les jours qui ont suivi, je me suis rendue chez trois médecins tirés au hasard dans l’annuaire. La première visite a été décevante. Je n’ai pas eu l’audace de faire état de certains troubles qui auraient pu justifier un examen intime et j’ai dépensé de l’argent sans même avoir eu le plaisir de retirer ma culotte. Chez le second médecin, j’ai parlé de règles douloureuses et d’orgasmes perturbés par de brusques chutes de libido. Il m’a examiné le sexe avec un spéculum et m’a recommandé de m’adresser à un psy pour le reste. Avec le troisième médecin, j’ai été plus audacieuse, faisant état de difficultés urinaires et d’irritations dans l’anus. Là, je n’ai pas regretté le prix de la consultation. J’ai ressenti des picotements partout quand il m’a dit :

— Retirez votre pantalon et votre culotte et allongez-vous.

Après l’examen de mon vagin, il a porté son attention sur le haut de ma fente, la petite ouverture par laquelle je fais pipi et qui est si voisine de mon clitoris. Il écartait les lèvres de mon sexe et glissait le doigt dans ma fente pour faire ressortir ce qu’il avait besoin de voir et il s’est penché pour l’examiner de très près.

A propos de mes prétendues irritations de l’anus, l’examen a été pour moi une source de grande excitation. J’ai dû me mettre à genoux, prosternée en avant, les cuisses ouvertes au maximum et les reins creusés. Je faisais exprès de ne pas m’ouvrir suffisamment ou de garder le dos plat pour qu’il me donne des ordres précis et humiliants.

— Ecartez davantage les genoux… encore ! encore ! creusez les reins !

Ayant mis un gant, il m’a introduit le doigt dans le cul, en le faisant vriller.

Je me suis rhabillée, j’ai payé, et je me suis précipitée à la Cité, dans ma chambre, pour me masturber. Je me suis mise dans la position que le médecin m’avait fait prendre. Avec une glace, je me suis regardée telle qu’il m’avait vue, le cul projeté en arrière, les lèvres du sexe bien écartées, l’anus écarquillé. Je me suis fait jouir comme une folle, jusqu’à m’effondrer sur le lit dans un profond sommeil.

4

Un soir, je me suis retrouvée seule à la Cité universitaire. Un décès dans sa famille avait rappelé Stan en province. Marie m’a proposé de l’accompagner à une boom organisée par les Africains de la Cité. J’ai accepté en me disant qu’il me resterait tout le dimanche pour mettre mes notes à jour.

Les Africains avaient obtenu de l’administration un grand local proche du restaurant et la permission de faire du bruit assez tard dans la nuit. Ils ont bien fait les choses. Sono bruyante, projecteurs alternant avec des lumières tamisées, fleurs artificielles exotiques, bar où un punch économique mais redoutable coulait à flot.

En dehors des Africains et des Antillais de la Cité, il y avait quelques étudiants à la peau blanche et pas mal de filles blondes venues accompagner leurs copains de couleur ou à la recherche d’une aventure.

J’ai beaucoup dansé et j’ai apprécié l’art des étudiants de couleur pour m’initier à leurs rythmes. Ils dansaient tous très bien et j’avais un peu honte d’être aussi raide en face d’eux. Le voisin de Blaise était Ivoirien et s’appelait Kouadio. J’ai très vite compris qu’il avait décidé de faire « quelque chose » avec moi. Quand les lumières tamisées succédaient aux violents projecteurs, pour les danses lentes, il me serrait très fort contre lui, glissait ses cuisses entre les miennes et je sentais son sexe durci contre mon ventre. Les autres Africains avec lesquels j’ai dansé deux ou trois fois au cours de la soirée sous les lumières tamisées se comportaient de la même façon, si bien que j’ai fini par croire qu’il s’agissait d’une coutume sans conséquence, mais j’en étais tout de même troublée. Blaise aussi bandait, les deux ou trois fois où il a dansé très serré avec moi. Quant à Kouadio, il devenait de plus en plus entreprenant. Sans se soucier des autres danseurs qui nous regardaient, il glissait la main sous mon pull et la remontait jusqu’à mes seins pour les saisir avec douceur. Son autre main me pétrissait les fesses. Quelquefois, il allait même jusqu’à la poser au bas de mon ventre. Je n’osais pas ou je ne voulais pas réagir. Ce qui m’a excitée le plus, c’est les regards que l’on portait sur notre couple, sur Kouadio en train de me peloter sans la moindre pudeur.

J’ai bu beaucoup trop de punch. Vers une heure du matin, je titubais. Marie et Blaise m’ont conseillé de me reposer un peu et Kouadio m’a proposé de monter m’étendre dans sa chambre. A moitié consentante, je l’ai suivi et je me suis écroulée sur son lit.

J’ai dû dormir un moment, mais des caresses m’ont réveillée. Assis sur le lit, torse nu, Kouadio avait remonté ma jupe au-dessus de mes genoux et sa main me parcourait les jambes et les cuisses. Elle montait de plus en plus haut, jusqu’à atteindre ma culotte. J’ai fait semblant de continuer à dormir, sensible à ce délicat effleurement. Quand Kouadio a posé la main sur ma culotte, à l’endroit de mon sexe, je me suis redressée.

Il s’est levé, a bougonné qu’il faisait trop chaud et a retiré son pantalon. Il est vrai que la chaleur était excessive dans la Cité. Par mes paupières aux trois quarts fermées, je l’observais. Il était moins grand que Blaise, plus large d’épaules, plus noir de peau. Il n’avait plus sur lui qu’un slip blanc à taille basse. Je me suis demandé s’il avait un début d’érection ou si, comme le prétendait Marie, il avait un membre d’homme de couleur, très long, même à l’état normal. Kouadio s’est aperçu que je ne dormais pas.

— Tu ne m’en veux pas de me mettre à l’aise ? Il fait si chaud !

J’ai bredouillé un « pas du tout » sans conviction. Alors il a retiré son slip. Sa verge s’est d’abord inclinée, sans reposer complètement sur les testicules, des testicules qui m’ont paru gros et fermes. Puis, alors que j’avais les yeux braqués sur elle, sa verge s’est redressée. Le gland, d’un rouge qui tranchait avec le noir de la hampe, n’était pas protégé par la peau à laquelle j’étais habituée avec le médecin de Gap et avec Stan. J’ai appris peu après, en parlant avec Marie, que Kouadio, circoncis, n’avait pas de prépuce et que le gland était toujours dégagé, même en dehors d’une érection.

— Tu me fais une petite place ? m’a-t-il demandé. Tu ne veux pas toucher ? Tu sais, tu m’as excité en dansant. Si je veux dormir, je vais être obligé de me branler. Tu es d’accord ?

Remuée par ce qu’il venait de dire, je suis restée silencieuse.

— Si tu es d’accord, il faut que tu me montres tes seins, je me ferai jouir plus vite et on pourra dormir tranquillement.

Lui montrer mes seins, me mettre toute nue, écarter les cuisses devant lui, j’en mourais d’envie, mais je n’ai ni répondu ni bougé. Alors il a empoigné sa verge et a commencé à se branler. Ses couilles remontaient quand il tirait vers le haut la peau de la hampe, elles butaient contre le haut de ses cuisses quand la main redescendait. A un moment, il a saisi son gland entre le pouce et l’index pour le masser doucement.

Il a saisi ma main et l’a posée sur son sexe en la maintenant prisonnière dans la sienne. Sa verge était très dure. Je ne pouvais rien faire pour me dégager. Je l’ai un peu caressée et j’ai continué, même quand il a libéré ma main. Je lui ai serré délicatement les couilles. Elles étaient grosses et rugueuses.

Il m’a retiré mon polo. Il m’a retournée sur le ventre pour m’arracher mon soutien-gorge et m’a remise sur le dos. Il m’a maintenue immobile, les yeux braqués sur mon buste. J’étais fière qu’il voie mes gros seins et heureuse de l’exciter. Je me suis mise à mouiller beaucoup. Il m’a retiré ma jupe et ma culotte blanche. J’étais maintenant allongée nue devant lui. Il m’a écarté les cuisses et s’est agenouillé entre mes jambes. J’étais folle de plaisir de m’exhiber à lui comme cela et de l’exciter. Il m’a saisi les seins dont les pointes, déjà dures, sont devenues énormes et très sensibles. Il a écarté les poils de ma touffe pour atteindre les lèvres de mon sexe et y glisser le pouce. C’était bon. Il n’était pas brutal. Il me caressait bien, sur le clitoris et dans le vagin.

Il m’a dit que j’avais « des seins vraiment intéressants » et « une touffe bien blonde et bien fournie ». Il a recommencé à se branler, sans tenter de me prendre. J’avais très peur qu’il se fasse jouir et qu’il s’endorme ensuite en me laissant dans un état d’excitation insupportable. Je voulais sa grosse queue entre les cuisses, j’avais besoin qu’elle m’envahisse et qu’elle m’inonde de sperme chaud, mais je ne savais comment le lui faire comprendre. Comme il me paraissait sur le point d’éjaculer, j’ai posé la main sur la sienne que j’ai détachée de son membre qu’elle masturbait maintenant avec vigueur.

— Viens.

C’est tout ce que je lui ai dit. Il s’est étendu sur moi. Malgré son volume, son membre est parvenu d’un coup au fond de mon vagin, tellement je mouillais. Il m’a labourée sans précipitation, profondément, ressortant parfois pour aller frotter mon clitoris. Il se redressait pour me sucer les seins, puis je sentais à nouveau son poids sur moi et je respirais son odeur forte. Il transpirait. J’ai croisé les jambes sur ses reins et je me suis mise à respirer fort.

Comme j’allais jouir, il est ressorti de moi et s’est accroupi entre mes cuisses. Avec les pouces, il a écarté ma fente toute grande et s’est mis à la lécher. Ses grosses lèvres aspiraient les lèvres de mon sexe, sa grosse langue se glissait aussi loin que possible dans mon vagin. Il me mordillait le clitoris. Il a fait durer très longtemps sa délicieuse caresse. Sans aucune pudeur, j’écartais les cuisses autant que je pouvais, je redressais les reins pour mieux offrir mon sexe à sa bouche, je me tortillais sur le lit, je gémissais. J’avais honte de me donner ainsi, comme une courtisane, et ma honte me faisait éprouver une intense volupté. J’ai joui en criant, sans me soucier des chambres voisines.

Il ne m’a même pas laissé reprendre mon souffle. Il m’a fait mettre à genoux, le front sur l’oreiller. Il me voulait en levrette. Je me suis bien ouverte et j’ai creusé les reins pour faire saillir ma croupe, sans qu’il me le demande. Il était derrière moi et je m’exhibais à nouveau, avec un plaisir accru. Cette fois, c’est mon sexe et mon anus que je lui montrais sans retenue et c’était encore plus excitant pour moi que de lui laisser voir mes seins et ma touffe.

Il m’a baisée encore une fois. Mais là, il ne s’y est pas pris comme tout à l’heure, quand j’étais sur le dos et qu’il me labourait avec lenteur. Au contraire, il s’est déchaîné. Il me donnait de si violents coups de queue dans le vagin que ma tête butait régulièrement contre le bois du lit.

Tout à coup, la porte qui fait communiquer le couloir avec le petit sas commun à sa chambre et à celle de Blaise s’est ouverte et j’ai reconnu la voix de Blaise, puis celle de Marie. Je me suis raidie et j’ai fait un mouvement pour chasser de moi la verge de Kouadio et pouvoir bondir sur mes vêtements. Fermement, il m’a fait reprendre ma position en levrette et a replongé sa verge dans mon sexe.

— Laisse-moi te finir !

J’imaginais que la porte de la chambre allait s’ouvrir et que Blaise et Marie me verraient en train de me faire baiser comme une salope, dans la position la plus humiliante qui soit. J’étais partagée entre la terreur que les choses se passent ainsi et le désir qu’ils me voient tous les deux.

Kouadio a recommencé à me labourer, à coups de reins encore plus forts. Blaise et Marie n’avaient pas fermé la porte de leur chambre et j’avais la terrible impression qu’ils étaient dans le sas et qu’ils allaient entrer chez nous. Cela m’a provoqué un orgasme foudroyant, j’ai enfoui le visage dans l’oreiller pour étouffer mes cris. Me sentant jouir, Kouadio s’est mis à haleter et m’a déchargé d’interminables giclées de sperme au fond du vagin.

Nous nous sommes écroulés tous les deux, sur le côté, le visage contre le mur, tournant le dos à la porte. Je commençais à reprendre mon souffle quand je me suis brusquement redressée : on avait frappé à la porte. Kouadio a crié « Entrez ». Je me suis tassée dans mon coin, les muscles raidis.

— Tu aurais une cigarette ? a demandé Blaise qui venait d’entrer dans la chambre.

Sans se troubler, Kouadio a retiré de mon sexe sa verge qui n’avait perdu qu’un peu de sa raideur et s’est levé. Je l’ai entendu farfouiller dans ses vêtements, puis Blaise a dit « merci ».

— Tu m’en donnes une aussi ? Ça va les amoureux ?

C’est Marie qui venait d’apparaître sur le seuil. Je ne pouvais vraiment pas faire semblant de dormir, cela n’aurait pas pris. Elle est entrée dans la chambre et semblait vouloir, comme Blaise, fumer sa clope en compagnie de Kouadio qui n’était absolument pas gêné de se montrer nu, la verge encore tendue et luisante de ma mouille, le gland humide.

Blaise a pris place dans l’unique fauteuil de la chambre et Marie s’est assise sur ses cuisses, se servant de la poitrine de son ami comme dossier. Elle portait son éternel jean et se tenait jambes écartées, littéralement vautrée. Kouadio s’est allongé près de moi sur le dos. Il n’avait même pas songé à passer un slip. Sa verge était encore assez grosse et reposait sur sa cuisse, laissant voir ses couilles. De son gland rouge vif coulait un petit filet de sperme auquel il ne prêtait aucune attention. Ils fumaient tous les trois en silence et je crois que nous étions tous crevés.

Blaise a posé sa cigarette dans le cendrier et a entrepris de caresser les seins de Marie qui s’est mise à roucouler, à lui susurrer à l’oreille des mots que je ne comprenais pas et à se tortiller de façon lascive. Il l’a d’abord caressée à travers son t-shirt, mais très vite il a glissé la main dessous. Il allait d’un sein à l’autre et a fini par remonter le t-shirt au-dessus des seins. Marie ne portait pas de soutien-gorge, du moins ce soir-là. Mais je crois que c’était une habitude chez elle. J’ai trouvé qu’elle avait de très jolis seins, plutôt petits par rapport aux miens mais plantés haut et certainement très fermes eux aussi. Les aréoles étaient également petites, bien plus petites que les miennes, de couleur rose, alors que je les ai brunes, et les pointes que Blaise s’amusait à faire rouler entre le pouce et l’index avaient durci, mais sans devenir d’énormes fraises comme les miennes quand on me les caresse ou qu’on me les suce.

Le couple semblait n’éprouver aucune gêne à se comporter ainsi. Blaise a posé la main sur l’entrecuisse largement écarté de Marie et l’a massé, d’abord à travers le jean. Puis il lui a ouvert le bouton supérieur du jean, il a abaissé de quelques centimètres la fermeture et a glissé sa grosse main noire entre la petite culotte blanche et la peau blanche de Marie qui a recommencé à glousser et à lui susurrer des choses.

Soudain, ils se sont levés. Ils ont lancé un « Bonsoir » et sont passés dans leur chambre en laissant les deux portes entrouvertes.

J’ai dit à Kouadio que j’avais besoin d’aller aux toilettes.

— Tu vas dans la douche.

Comme dans tous les pavillons, la douche était commune à quatre chambres et se trouvait entre deux séries de deux lavabos. En principe, il y avait un rideau de chaque côté de la douche, mais là, il n’y avait que celui séparant la douche et les lavabos des deux chambres voisines. J’ai tiré ce rideau pour me cacher d’une apparition éventuelle de ces voisins que je ne connaissais pas et qui devaient dormir. Mais j’ai dû me résigner à m’accroupir en ayant seulement fermé la porte de communication avec le sas de Blaise et de Kouadio. J’étais crispée et je ne parvenais pas à uriner, malgré un fort besoin. Je voyais seulement un filet de mouille s’écouler de ma fente. Il est vrai que j’avais beaucoup mouillé toute la soirée mais j’ai compris que j’évacuais surtout une partie du sperme que j’avais reçu de Kouadio. J’ai pensé prendre une douche mais j’ai renoncé, à cause de l’absence de rideau.

J’étais accroupie depuis quelques minutes quand j’ai réussi à uriner. D’abord mince, le filet d’urine est soudain devenu puissant. Et c’est à cet instant que la porte s’est ouverte. C’était Blaise qui venait se brosser les dents et n’entendait pas rebrousser chemin. Il m’a regardée accroupie, cuisses écartées, en train d’uriner. Le jet émettait maintenant un sifflement et on entendait l’écoulement du liquide par le siphon. C’était une très grande honte pour moi. Blaise a fini par détourner les yeux et je me suis redressée, ma vessie vidée. Il m’aurait fallu du papier toilette et j’ai fait comme si je cherchais.

Il m’a tendu une serviette. J’ai encore eu droit à la honte d’avoir à écarter les cuisses et à me passer la serviette sur la fente, devant lui. Comme je me dirigeais vers la porte de la salle d’eau pour regagner la chambre, il m’a barré la route et m’a chuchoté quelques mots :

— Tu as des seins à y jouir dessus ! Tu sais… il faudra que tu me les montres de plus près…

J’ai été assez troublée par sa proposition, à cause de la grossièreté des propos.

Avec Kouadio, je commençais à m’endormir quand j’ai entendu des gémissements venus de la chambre de Blaise. Les deux portes étaient restées entrouvertes et je parvenais même à distinguer quelques-uns des mots qui alternaient avec les soupirs de Marie :

— Tu es bon… tu es gros… défonce-moi… oui… plus fort… ta queue… ta grosse queue…

Cela a duré très longtemps et j’étais de plus en plus excitée. J’ai saisi la verge de Kouadio et je l’ai massée avec douceur. Elle s’allongeait et durcissait dans ma main, mais j’avais l’impression qu’il dormait. Je ne voulais pas le masturber à fond, je voulais jouir avec sa queue bien enfoncée en moi. Comme il était allongé sur le dos, je me suis couchée sur lui, essayant de m’introduire son membre entre les cuisses. Il était devenu très raide et j’y suis parvenue. J’ai compris que je l’avais réveillé quand il s’est mis à me caresser les fesses en m’enfonçant le doigt dans l’anus. Dans la chambre voisine, Marie poussait maintenant des gémissements précités. Quand j’ai compris qu’elle jouissait, je me suis laissé aller moi aussi à mon plaisir en m’effondrant sur Kouadio qui a éjaculé aussitôt.

J’ai revu Marie. Elle est venue dans ma chambre du pavillon des filles en me proposant un soutien-gorge qu’elle venait d’acheter et qui était trop grand pour elle.

— Je n’en porte pas souvent, m’a-t-elle dit. Celui-ci devrait être à ta taille, tu as des seins bien plus beaux que les miens. Tu sais qu’ils font l’admiration de Blaise ?

Elle a sorti de son sac le soutien-gorge et a retiré son polo pour l’essayer et me montrer qu’il ne lui convenait pas. J’ai admiré ses jolis petits seins, qui étaient nus sous le polo, et j’ai dû convenir qu’ils nageaient dans le soutien-gorge qu’elle venait de passer. Pour m’en assurer, j’avais tâté à travers le fin nylon transparent, allant jusqu’à lui saisir les seins pour essayer de mieux les mettre en place. J’avais constaté que ses petites aréoles s’étaient ridées et que ses minuscules pointes avaient durci.

— Tu le veux ? m’a-t-elle demandé.

— Je l’essaierai et je te le rendrai s’il est trop petit.

— Essaie-le tout de suite !

Sa voix était devenue rauque. Cela m’a fait le même effet que si elle m’avait dit « Montre-moi tes seins » ou « Retire ta culotte ».

A nouveau, j’ai eu le déclic, avec l’impression de me mettre à mouiller. J’ai retiré mon pull puis mon soutien-gorge pour essayer celui que Marie me proposait.

— Je me demande si tu as vraiment besoin de cette lingerie, m’a dit Marie. Regarde, tes seins tiennent parfaitement. Ils sont vraiment beaux.

Elle les soulevait et les palpait. Le soutien-gorge de Marie était un peu juste pour moi. Elle a bien tenté de tirer sur le tissu, de glisser la main pour disposer autrement les masses charnues dans les bonnets, en m’effleurant les pointes, elle a dû convenir que c’était trop juste.

— Tu as raison, retire-le.

C’est ce que j’ai fait, mais Marie ne m’a pas laissée remettre mon polo. Il n’y avait plus maintenant aucun doute sur ses intentions. Elle m’a fait allonger sur la moquette pour me caresser et me sucer les seins, sans se précipiter sur les pointes comme le font la plupart des hommes. Elle s’interrompait de temps en temps pour me répéter : « Ils sont beaux, tes seins, ils sont excitants, ils sont vraiment beaux ! » Elle avait presque réussi à me faire jouir quand elle a exprimé un autre désir.

— Montre-moi ton sexe.

J’ai pensé que quelqu’un avait dû lui expliquer à quel point un ordre ainsi formulé avait le pouvoir de me troubler. Avec une docilité parfaite, j’ai retiré mon jean et ma culotte. Marie m’a fait des compliments sur mes jambes et mes cuisses en les caressant. Je crois en effet qu’elles attirent l’œil et j’en suis très fière. Marie s’est alors installée entre mes cuisses pour me sucer après avoir examiné mon sexe sans le toucher. Les sensations étaient encore meilleures que celles procurées par Stan, Kouadio et les autres. Elle avait une petite langue pointue et habile, très différente de celle de Kouadio qui me remplissait le vagin et me léchait les lèvres du sexe et le clitoris en salivant abondamment. La langue de Marie était discrète et agile, très efficace. Elle procédait par petits coups, s’interrompait, reprenait, se mettait tout-à-coup à titiller très vite. Excitée, Marie respirait de façon précipitée et j’aimais son souffle chaud sur mon sexe humide. Quand elle a senti que j’allais jouir, elle m’a introduit un doigt dans l’anus, assez profondément. Je me suis raidie, j’ai crié et, sans me laisser reprendre mon souffle, elle a posé sur ma bouche ses lèvres humides de sa salive et de ma mouille.

Elle s’est étonnée que ma touffe soit aussi développée sur les côtés et vers le haut et que je n’utilise pas le rasoir pour la maintenir dans les limites d’un string. Je lui ai dit que Stan me préférait ainsi.

— Tu devrais essayer de te raser les lèvres. Juste les lèvres, sans rien enlever des poils qui sont autour.

L’idée m’a plu et je me suis promis de la réaliser un jour pour mieux m’exhiber en mettant en évidence de façon obscène les lèvres de mon sexe, tout en laissant subsister sur les côtés quelques poils qui dépassent de la culotte ou du maillot de bain.

Marie s’est laissé sucer à son tour. Elle avait, elle, le pubis rasé comme beaucoup de filles qu’on voit dans les magazines de sex-shop : juste deux langues de poils de part et d’autre des lèvres du sexe. Son clitoris était long et dur, ses chairs rouges et humides. Elle mouillait beaucoup et je recueillais sur la langue la saveur un peu amère des femmes excitées. Elle a joui une première fois et m’a demandé de la prendre « par le cul ».

— Attends, je vais te donner ce qu’il faut, m’a-t-elle dit.

De son sac, elle a extrait un énorme gode en matière plastique dure, imitant une verge de Noir. Il était marron foncé, proche du noir. Le prépuce replié formait un gros bourrelet sous le gland entièrement dégagé, d’un réalisme saisissant. J’ai pensé que jamais je ne pourrais lui introduire un objet aussi volumineux dans l’anus. Mais elle s’est mise à quatre pattes, les fesses tendues en arrière et j’ai dû tenter de lui donner satisfaction. Je voulais l’enduire de crème pour faciliter la pénétration mais elle a refusé, me disant que Blaise l’enculait toujours « à sec ». Son anus rasé s’est dilaté assez facilement et j’ai pu faire pénétrer le gland, car elle m’aidait en poussant très fort. Alors j’ai forcé. Elle gémissait de douleur et peut-être aussi de plaisir. Contre toute attente, je suis parvenue à lui introduire presque complètement dans le cul ce gode monstrueux. J’ai fait de lents mouvements d’entrée et de sortie et je lui ai caressé le clitoris avec douceur. Ses gémissements sont devenus de petits cris, puis une longue plainte et Marie s’est effondrée sur le ventre.

5

Stan commençait à me fatiguer et j’avais de plus en plus envie de changer, pour m’exhiber chaque fois à un regard nouveau. Un dimanche matin, j’ai accepté l’invitation de Renaud qui venait d’acheter un scooter et me proposait d’aller faire une balade sur le canal de l’Ourq, jusqu’à Meaux.

Peu avant notre pique-nique de midi, Renaud a quitté le chemin de halage par un pont pour rejoindre un sentier étroit et difficile, de l’autre côté du canal. Il n’y avait personne sur ce sentier mais on apercevait très bien les promeneurs, les cyclistes et les pêcheurs, nombreux sur l’autre rive. Il avait envie de moi. Il m’a allongée sur des herbes sèches, derrière un petit buisson et a commencé à me déshabiller. On était encore en hiver, mais il faisait exceptionnellement doux. Pour une fois, je portais un pantalon qu’il m’a retiré aussitôt après m’avoir mis les seins à nu. En petite culotte, je l’ai regardé se déshabiller. Il bandait déjà bien quand il s’est étendu près de moi pour me caresser le sexe à travers ma culotte qu’il m’a vite arrachée. Nous étions au soleil du fait de l’absence du feuillage en cette saison et nous n’avions pas froid du tout.

Je pensais que personne ne pouvait nous voir mais Renaud m’a chuchoté quelque chose. Il m’a dit de ne pas bouger, de ne pas regarder le canal.

— On nous observe… mais c’est trop tard pour s’en aller. On ne risque rien, il faudrait franchir le canal pour venir nous troubler.

Il m’a expliqué qu’il s’agissait d’un pêcheur à la ligne dont il venait de découvrir la présence à une dizaine de mètres de nous.

— J’ai trop envie, m’a-t-il dit, on va faire comme s’il n’était pas là.

Il me caressait les cuisses et me suçait les seins. Je suis à peu près certaine aujourd’hui qu’il avait fait exprès d’arrêter le scooter à cet endroit pour me déshabiller en présence d’un voyeur dont il avait fait semblant d’ignorer la présence. Une fois de plus, j’étais troublée, comme lorsque je m’étais retrouvée nue devant Blaise et Marie, comme au cinéma quand Renaud m’avait fait jouir sous les yeux du spectateur assis à côté de moi, comme lorsque les étudiants des chambres voisines m’apercevaient nue sous la douche. Je lui ai dit qu’il n’était pas possible de rester, de « faire ça » devant quelqu’un, mais au fond de moi je la désirais, cette exhibition. Je me recroquevillais, je cachais mes seins et je croisais les genoux pour me dissimuler, mais, avec une insistance perverse, mon copain me remettait sur le dos et me forçait à écarter les cuisses. Cela me plaisait. Avec une sale complaisance et un plaisir extrême, j’en ai rajouté. Je me tortillais de façon obscène, je soulevais les fesses en m’ouvrant toute grande pour offrir au pêcheur la vue de ma grosse touffe, je prenais dans la main la verge de mon copain, je la suçais, je commençais à gémir assez fort pour être entendue à dix mètres.

Il a mis une capote et a voulu me prendre en levrette, ce qui m’a humiliée un peu plus. Il m’a fait pivoter pour que notre couple soit vu de profil et il me soulevait par les épaules chaque fois que mon buste s’écrasait dans les herbes sèches. De la sorte, mes gros seins pendaient, parfaitement visibles. Plusieurs fois, il est ressorti de moi pour écarter les lèvres de mon sexe, me caresser la fente et me mettre le doigt dans l’anus. Il replongeait sa verge aussitôt après, en me donnant un grand coup de reins qui faisait ballotter mes seins et m’arrachait un petit cri.

Je jouissais à l’idée d’être vue par quelqu’un qui se croyait caché, qui devait sans doute bander, se masturber peut-être. Mon copain m’a dit à voix basse que le pêcheur avait retiré sa ligne de l’eau et qu’il s’était accroupi pour mieux nous voir en se dissimulant.

— Il ne nous voit peut-être pas…, ai-je murmuré sans conviction.

— Tu parles ! Il n’y a aucun feuillage. Ne cache pas tes seins. Creuse encore un peu les reins… Montre-lui bien ta chatte.

Ainsi, il n’essayait même pas de me cacher le plaisir qu’il prenait à m’exhiber comme une fille de peep-show. J’ai obéi en faisant onduler mes fesses sans la moindre pudeur. Mais je n’ai pas résisté au plaisir de jeter un coup d’œil de côté vers le chemin de halage. J’ai vu le pêcheur tapi tout près de l’eau et les muscles de mon sexe se sont soudain contractés. Des cyclistes passaient, j’entendais des voix qui se rapprochaient, puis soudain, j’ai étouffé un cri. La verge de mon copain venait de se raidir encore dans mon ventre et me déchargeait maintenant son sperme chaud, par grosses saccades. Je suis à peu près certaine que d’autres promeneurs m’ont vue et m’ont entendue gémir, mais j’étais tout entière à mon plaisir et je me suis effondrée sur les herbes sèches.

Quelques jours plus tard, j’ai saisi un prétexte pour revoir les Africains. Ce n’était pas Kouadio dont j’avais envie. Il m’avait déjà baisée et j’avais bien aimé. Je voulais Blaise, un peu pour trahir Marie, mais surtout par recherche de la nouveauté et pour lui montrer mes seins. Je suis allée dans le pavillon de Blaise et de Kouadio. Kouadio était absent mais Blaise était chez lui, tout seul. Je lui ai dit que je venais voir Marie pour un problème de travaux pratiques.

Il m’a offert un café. Il portait une sorte de djellaba en tissu très léger, presque transparent, sous laquelle il n’avait même pas de slip. Je devinais sa grosse touffe de poils au bas du ventre et la raie de ses fesses. Il m’a servi une tasse et il est resté debout pour boire la sienne qu’il a reposée sur la table, puis il m’a fixée dans les yeux.

— Tu veux bien me montrer tes seins ?

J’ai été remuée par sa demande et j’ai baissé les yeux. Il a posé la main sur mon épaule puis m’a effleuré un sein. Je portais un tricot de laine sur mon soutien-gorge.

— Tu as trop chaud avec ton pull. Mets-toi à l’aise.

J’ai eu l’audace d’obéir à Blaise. En retirant mon tricot, j’ai ressenti quelque chose de fort entre mes cuisses. Blaise a saisi mes seins qui n’étaient plus cachés que par une lingerie fine et très décolletée, la seule vraiment coquine que je possédais et que j’avais revêtue, peut-être inconsciemment, dans la perspective d’un déshabillage chez lui.

Il m’a caressée avec douceur, puis a glissé les mains sous le tissu pour extraire mes seins dont les pointes avaient durci. Les yeux baissés, je voyais son sexe se dresser sous la djellaba. Il m’a fait pencher en avant pour me libérer de mon soutien-gorge et mes seins ne se sont pas affaissés. Nous ne disions rien, il avait repris ses caresses, plus insistantes, me soulevant les seins, parcourant du bout des doigts mes aréoles brunes et crispées et pinçant légèrement mes pointes. Sa verge était maintenant presque verticale et tendait sa djellaba en avant. Il a approché le ventre de mon buste et mis la main dans mon dos pour me faire avancer vers lui. Il a fini par me presser fortement contre son sexe durci.

Il s’est reculé et a retiré sa djellaba, m’offrant le spectacle de son membre dressé qui tirait vers le haut sa grosse paire de couilles noyée dans une touffe de crin. Comme il me l’avait dit à la fin de la soirée africaine, il voulait jouir entre mes seins. Sa queue est venue se loger là où il en avait tellement envie. Elle était chaude, à moitié décalottée, et le gland était humide. Il a fait de nombreux mouvements de haut en bas. Les poils de ses couilles me chatouillaient et il pressait mes deux seins pour que son membre soit bien serré. Ma joue appuyait contre sa poitrine moite et j’aimais l’odeur forte de sa peau.

J’ai cru qu’il allait jouir en me projetant du sperme sur le cou, mais il a cessé son mouvement.

— Montre-moi ton sexe, m’a-t-il dit.

C’était à croire que quelqu’un lui avait parlé, à lui aussi, de mes pulsions exhibitionnistes, tellement il savait choisir les mots qui m’excitaient. J’ai retiré mon jean, puis ma culotte, et j’ai posé les talons sur le siège, contre mes fesses, en écartant les cuisses, pour m’exhiber de mon mieux. Il m’a dit que j’étais une vraie blonde, que j’avais raison de ne pas me raser et qu’il aimait bien les grosses touffes.

Il s’est accroupi pour me sucer. Sa langue s’enfonçait très loin puis ressortait pour lécher mes bourrelets et glisser jusqu’à mon clitoris. Il me mordillait, aspirait dans la bouche les lèvres de mon sexe, puis sa langue s’enfonçait à nouveau dans mon vagin. J’étais sur le point de jouir quand il est revenu frotter sa verge entre mes seins.

Ses mouvements devenaient précipités. Il ne cessait de parler de mes « gros nichons », sans même faire de phrases, et j’appréciais cet éloge. Il me disait aussi qu’il voulait jouir dans ma bouche, dans ma chatte, m’enculer… J’aimais son langage grossier qui me prouvait à quel point mon corps l’excitait.

Quand il a éjaculé, j’ai reçu de fortes giclées sur le visage et dans le cou. Après avoir repris son souffle, Blaise s’est amusé à me barbouiller les seins et le ventre avec le sperme dont il m’avait aspergée. Il m’a fait étendre sur son lit et s’est couché près de moi, deux doigts dans mon sexe, s’apprêtant à faire la sieste. Mais je restais sur ma faim. Il commençait à s’assoupir quand j’ai voulu lui rendre la caresse qu’il m’avait faite avec sa bouche avant de jouir entre mes seins. Je voulais le réveiller, l’exciter, pour qu’il me fasse enfin jouir moi aussi. Sa queue avait perdu beaucoup de rigidité et son gland était déjà à moitié recouvert du prépuce. Je me suis glissée entre ses jambes qu’il a écartées toutes grandes pour se laisser faire. J’ai saisi sa verge devenue molle, bien qu’assez longue encore, je l’ai massée et je l’ai prise dans ma bouche. J’ai avalé un reste de sperme tiède et fade, puis j’ai sucé, comme Stan m’avait appris à le faire, sans brutalité, en passant ma langue sur son gland, sur toute sa hampe, sur ses couilles. Il a mis beaucoup de temps à bander à nouveau, tellement il avait joui entre mes seins. Peut-être voulait-il maintenant jouir dans ma bouche. C’est ce que j’ai pensé en le voyant se tortiller et en l’entendant grogner de plaisir. Mais je le voulais entre mes cuisses. Quand sa verge a été bien raide, je me suis allongée sur le dos et je l’ai saisi par les épaules pour le faire basculer sur moi. Je lui ai chuchoté de me prendre et il a un peu redressé le bassin. J’ai dû lui saisir la queue d’une main et, de l’autre, m’écarter la fente pour la faire pénétrer. Elle a rapidement durci et Blaise a commencé à me labourer. Je lui disais « Ne t’arrête pas ! », chaque fois qu’il ralentissait le mouvement de ses reins. J’avais croisé mes jambes dans son dos et je me donnais à lui sans vergogne.

J’aurais aimé que la porte s’ouvre et que Kouadio me voie en train de me faire baiser, dans la position d’une fille qui se donne totalement. J’ai joui en disant à Blaise que sa queue était bonne, qu’elle me faisait du bien.

Comme je me rhabillais, Blaise m’a fait de nouvelles propositions. Il n’avait pas remis sa djellaba et sa verge était encore longue, mais le gland était dirigé vers le bas.

— J’espère que ce n’est qu’une première fois. Tu sais, j’ai plein d’envies avec toi… Tu es vachement étroite…Et puis j’ai envie de te prendre par la bouche et aussi de t’enculer. Tu reviendras ?

Je lui ai fait une bise et je me suis précipitée au pavillon des filles pour prendre une douche et retirer de ma poitrine et de mon visage tout le sperme dont Blaise m’avait arrosée et qui formait une mince pellicule blanchâtre sur ma peau. Toute propre, je suis allée me faire baiser par Stan. Si j’ai pris autant de plaisir avec lui, c’est parce que je venais de le tromper en m’exhibant à Blaise et en me faisant baiser par lui. Je devenais vraiment une salope, sans scrupule.

Je ne suis pas parvenue à savoir si Marie avait appris que Blaise, son ami, m’avait baisée. Elle m’a parlé de Kouadio, me demandant si j’avais apprécié la fin de la soirée africaine, dans son lit.

Elle m’a dit que Kouadio était un très bon élément, aussi performant que Blaise. J’ai fini par comprendre qu’elle avait fait aussi l’amour avec lui. Comme je m’en étonnais en lui demandant si Blaise était au courant, elle m’a expliqué que les deux voisins de chambre étaient complices.

— Je crois que je n’ai jamais été seule avec Kouadio. Chaque fois que j’ai fait quelque chose avec lui, Blaise était là.

Elle « croyait », elle n’en était pas sûre. A mon visage ahuri, elle a éclaté de rire. Elle m’a expliqué que Blaise aimait bien la partager avec son voisin de chambre et m’a demandé si j’étais choquée. J’ai bredouillé une dénégation et elle a ajouté qu’il leur arrivait de la partouzer, l’un après l’autre ou en même temps. Un dans la bouche, un entre les cuisses.

— Quelquefois, ils me font le sandwich. Tu ne connais pas ? C’est quand deux hommes te prennent en même temps. Un dans le sexe, un dans l’anus si tu préfères.

Voyant que je n’étais pas au courant, elle m’a expliqué que la femme devait s’allonger sur l’un des partenaires, ventre contre ventre, et se faire pénétrer le sexe. L’autre partenaire se plaçait alors derrière elle et la pénétrait par l’anus.

— Avec des sexes de Noirs, c’est pas évident, tellement ils sont gros, mais on finit par y arriver. Tu te sens envahie, dilatée. Avec Blaise et Kouadio on arrive à jouir tous les trois en même temps.

— Et Blaise n’est pas jaloux ?

— Non, il aime ça.

Elle a allumé une cigarette et a ajouté :

— Moi aussi.

Je suis rentrée à la Cité troublée et songeuse. Le soir, j’ai demandé à Stan de m’enculer. J’étais à genoux, prosternée sur l’oreiller. Sa verge me labourait profondément l’anus depuis quelques instants quand je lui ai demandé de me mettre un doigt dans le sexe. Il l’a fait, mais je n’étais pas satisfaite.

— Mets-moi quelque chose de plus gros…

Il est ressorti de mon anus pour aller farfouiller dans un tiroir, tandis que je restais dans ma position obscène, les genoux écartés, les reins creusés, la croupe tendue en arrière. Il est revenu avec l’étui métallique d’un gros cigare de la Havane qu’il m’a enfoncé dans l’anus en le faisant aller et venir. Il l’a retiré pour m’enculer à nouveau avec sa verge et m’a introduit l’étui dans le sexe. Sur le même rythme, il faisait aller et venir son membre et l’étui dans mes deux orifices. Quelquefois, il alternait, enfonçant l’étui tandis qu’il se retirait de mon sexe et inversement. Il m’a dit qu’il sentait le gode sur sa bite, de l’autre côté de ma membrane et que c’était bon.

J’ai joui très fort. Stan aussi, je crois. Mais je n’ai pas osé lui parler du sandwich dont Marie m’avait donné une telle envie. Deux hommes auxquels je ferais désirer mon corps, deux hommes pour me regarder, pour me prendre en même temps…

6

J’ai commencé une vie de fille qui baise à droite et à gauche, pour le seul plaisir de se déshabiller chaque fois devant un homme nouveau. Je me laissais draguer sur les boulevards ou à la fac, quand Stan n’était pas avec moi. J’accompagnais mon partenaire chez lui ou à l’hôtel et c’était chaque fois pour moi un plaisir renouvelé de me faire retirer mon tricot et mon soutien-gorge, mon jean et ma culotte, puis d’écarter les cuisses toutes grandes. Quelquefois, je me déshabillais moi-même devant un garçon plutôt timide et j’en éprouvais une vive excitation.

J’ai un souvenir très précis d’un photographe que j’ai rencontré plusieurs fois et qui était particulièrement voyeur. Il logeait dans une chambre d’artiste du quartier latin et disposait d’un matériel photographique très perfectionné. Il m’a proposé de faire « des photos de charme ». J’ai fait semblant de croire qu’il s’agissait d’œuvres d’art et je me suis exhibée à lui avec un plaisir que je n’avais encore jamais connu. Chaque séance de photo commençait par un exposé dans lequel l’artiste m’expliquait son projet. Généralement, il s’agissait pour moi de me dévêtir, de me présenter à l’objectif de façons de plus en plus provocantes, jusqu’à écarter mes cuisses nues pour être fixée en gros plan sur la pellicule. J’aimais bien quand il me demandait de retirer mon soutien-gorge et de bomber le torse, de me placer devant un projecteur et d’écarter les jambes pour que ma touffe se détache en contre-jour, de cambrer les reins pour faire saillir ma croupe. Il a réalisé un grand nombre de clichés, très variés. Les photos les plus érotiques n’étaient pas toujours celles sur lesquelles on me voyait entièrement nue, les cuisses écartées. Je me souviens d’un cliché bien réussi où j’apparaissais nue de la taille jusqu’aux pieds, avec un corsage pour dissimuler mes seins et n’en laisser deviner que la masse et les pointes durcies. Sur un autre, j’avais les seins nus et mon jean entrouvert laissait voir le haut de ma touffe. Les prises de vue se terminaient toujours par une baise, nécessaire pour le photographe mais aussi pour moi, tellement j’étais excitée par cette exhibition.

J’ai des copies de toutes ces photos. Je les regarde maintenant encore avec émoi, en me disant que les originaux ont dû être montrés à beaucoup de monde et que mon photographe les a peut-être fait reproduire pour les vendre à des hommes qui se sont masturbés en les regardant. Il a même voulu que nous soyons tous les deux sur certaines photos, lui en train de me baiser. Comme il ne parvenait pas à un bon cadrage en utilisant son dispositif de retard, il a fait appel à un copain pour nous photographier faisant l’amour. C’était pour moi une étape de plus dans l’exhibition. Je m’y suis livrée avec une grande complaisance. Nous étions nus, lui et moi. Le copain nous donnait des instructions et procédait au cadrage. Il faisait des gros plans sur la verge de mon partenaire s’introduisant entre les lèvres de mon sexe. Il lui demandait de me prendre en levrette ou me faisait mettre sur le dos, « bien ouverte », les jambes croisées sur les hanches de celui qui me baisait. Comme il était très excité, mon photographe lui a proposé de me prendre, sans même solliciter mon avis, et je me suis prêtée à cet échange avec volupté.

Ils sont allés jusqu’à me photographier en train d’uriner dans une bassine, l’un d’eux me pénétrant l’anus de son doigt. J’ai pas mal d’autres photos prises par eux et je regarde quelquefois ces gros plans où je suis en train de sucer une verge, je ne sais plus laquelle, ou de recevoir du sperme sur le visage, sur le ventre, sur les seins… Ils n’ont jamais eu l’idée de me faire le sandwich dont Marie m’avait fait rêver et je l’ai regretté, sans oser le leur proposer.

J’avais complètement cessé de voir Stan qui m’avait mise à la porte le jour où il avait découvert par hasard mes photos porno. Il m’a traitée de pute. Ce qualificatif était injuste : j’avais fait cela par plaisir, jamais pour de l’argent. Je ne suis pas pour autant retournée chez Blaise et chez Kouadio, mais j’ai tout raconté à Marie qui a bien apprécié les photos, me disant que j’avais beaucoup de talent, de charme, et que je pourrais sans aucun doute en tirer plus d’argent que d’une misérable bourse d’étudiant.

Dès le lendemain, je me suis promenée rue Saint-Denis en lorgnant sur les peep-shows où des filles vont s’exhiber nues pour exciter des messieurs, souvent vieux, enfermés dans des cabines individuelles et regardant la fille à travers une glace sans tain. Très souvent j’avais pensé aux femmes qui se déshabillent sur scène dans les boîtes de Pigalle ou qui se présentent entièrement nues dans des ballets érotiques, d’un niveau beaucoup plus relevé, au Crazy Horse, par exemple. Je les enviais secrètement et je me serais portée candidate à ce job si je n’avais pas eu peur que la rumeur s’en répande jusqu’à Gap, ma ville natale, où j’avais encore de nombreux parents et amis.

J’ai osé entrer dans l’une de ces boutiques du sexe. En bredouillant, j’ai demandé au responsable s’il avait un job pour moi dans le strip-tease, afin de me faire un peu d’argent de poche. Il m’a déshabillée d’un regard qui n’en finissait plus. Il m’a demandé de repasser une heure plus tard, quand son associé serait là.

Je me suis précipitée dans une boutique de lingerie, dans la même rue, car je n’avais sous mes vêtements qu’une culotte et un soutien-gorge des plus ordinaires. Je pensais que les associés me demanderaient de retirer mon tricot et mon jean. La boutique était tenue par un couple. C’est la femme qui m’a servie, me proposant des soutiens-gorge seins nus, des strings qui m’ont paru très provocants et des culottes ouvertes sur le devant et entre les cuisses, dont j’ignorais l’existence. Devant mon étonnement, la vendeuse m’a donné des explications.

— C’est un article un peu spécial, un peu coquin. Voyez, il laisse voir le sexe et l’entrecuisse.

Joignant le geste à la parole, elle glissait la main dans la culotte posée sur la table, pour me montrer qu’elle s’ouvrait et que sa main était visible.

— Voulez-vous essayer ?

J’ai dit que c’était inutile mais elle a insisté et m’a conduite dans une cabine protégée par un rideau, en me demandant d’essayer le string et le soutien-gorge seins nus. Je me suis déshabillée et j’ai passé la lingerie qu’elle me proposait. Il y avait un grand miroir dans la cabine. Le soutien-gorge ne faisait que maintenir mes gros seins en position haute, dégageant complètement les aréoles et les pointes que j’ai vues durcir brusquement. Avec le string ficelle, ma touffe blonde débordait vers le haut, presque jusqu’à mon nombril, et sur mes cuisses. Je me suis dit que jamais je ne pourrais porter cela sans me raser. La vendeuse a écarté le rideau et m’a regardée. Elle a soupesé mes seins en faisant semblant d’ajuster le tissu et il m’a semblé que mes pointes durcissaient encore.

— Pour le string, vous pourriez peut-être vous raser un peu, m’a-t-elle suggéré.

— Mon ami ne veut pas, il me préfère avec une touffe abondante.

Elle m’a tendu la culotte fendue en restant plantée devant moi. J’ai dû retirer mon string sans pouvoir me cacher et j’ai passé la culotte fendue qui était très étroite et s’ouvrait sur mon sexe. Elle m’a dit que je portais très bien toute cette lingerie. J’ai remis mon ancienne lingerie, j’ai payé et j’ai quitté la boutique, un petit paquet à la main.

Les deux associés du peep-show m’ont conduite dans leur arrière-boutique encombrée de bandes vidéo et de cartons vides.

— Il faut faire un essai, a dit celui que j’avais vu une heure plus tôt. Déshabille-toi.

C’est l’ordre que j’attendais fébrilement et j’ai aussitôt retiré mes chaussures, mon pull et mon jean, restant debout, les bras ballants.

— On peut pas dire que tu portes des dessous sexy. Si tu travailles ici, il faudra acheter autre chose. Tes seins ont l’air pas mal, mais on aimerait les voir nus.

J’ai bombé le torse et rejeté les épaules en arrière pour dégrafer mon affreux soutien-gorge que j’ai laissé tomber sur le sol. L’associé s’est approché et s’est placé derrière moi. J’ai sursauté quand il m’a saisi les deux seins pour les soupeser et les presser, s’amusant à toucher mes pointes durcies. J’étais comme du bétail qu’on palpe sur un champ de foire, avant de se décider à acheter.

— Retire ta culotte.

Cet ordre, j’aurais beau l’entendre tous les jours pendant des années, il me troublerait toujours autant. Je l’ai exécuté en me disant que je risquais de mouiller beaucoup et que cela allait peut-être se voir. Entièrement nue devant eux, j’attendais le verdict. Ils m’ont examinée, me demandant de leur tourner le dos, puis de me remettre de face en écartant les jambes.

— Tu ne te rases pas ? Tu ne t’es jamais fait faire au moins le maillot ?

J’ai fait un signe négatif de la tête.

— Derrière aussi, il faudra peut-être un coup de ciseaux. Fais-toi voir par derrière.

J’ai compris que je devais leur montrer mon anus et je l’ai fait, me tenant debout, penchée en avant et m’écartant le bas des fesses à deux mains. Ils m’ont dit qu’il faudrait que je donne un coup de ciseaux au ras de mon anus que j’aurais à montrer aux clients.

Ensuite, j’ai dû faire devant eux un exercice d’exhibition, comme si j’étais dans le peep-show. Il y avait de la moquette sur le sol et je m’y suis allongée. Sur le ventre d’abord, puis sur le dos, en faisant des mouvements très lents chaque fois que je changeais de position. Sur le dos je suis restée un moment les cuisses croisées, redressant le torse et ondulant lascivement. Puis j’ai écarté les cuisses, j’ai ramené les talons contre les fesses que j’ai décollées de la moquette pour bien montrer mon sexe. Enfin, je me suis mise à quatre pattes, comme pour être prise en levrette, sans écraser mes seins sur la moquette et je me suis ouverte tant que j’ai pu pour montrer mon sexe et mon anus.

Ils m’ont dit que ce n’était pas mal. Je leur ai montré la lingerie que je venais d’acheter et ils ont paru satisfaits.

J’ai commencé dès le lendemain à m’exhiber dans le peep-show. Je ne travaillais que le samedi de midi à minuit, en alternance avec d’autres filles. Mon salaire était très mince, payable en espèces sans déclaration, ce qui m’arrangeait car je n’aurais pas voulu perdre ma bourse d’étudiante. Le premier jour, les associés ont voulu vérifier si ma lingerie convenait et si je m’étais rasée comme ils le voulaient. L’un d’eux, celui qui avait un type méditerranéen et qui n’était pas mal du tout, m’a fait entrer dans l’arrière-boutique. J’ai dû me déshabiller devant lui et revêtir ma tenue de strip-teaseuse. Comme je venais de retirer ma culotte pour passer mon string, il m’a demandé de m’asseoir sur la moquette et d’écarter les cuisses. Il s’est approché pour voir de très près ma touffe que j’avais raccourcie au niveau des lèvres de mon sexe. J’ai regardé moi aussi. Mes gros bourrelets n’étaient plus du tout cachés, mais j’avais toujours mes poils blonds de part et d’autre. Il m’a ouvert la fente pour faire apparaître mes chairs roses avec leurs replis et dégager mon clitoris.

— C’est ça qu’il faut bien montrer, m’a-t-il dit. Si ta chatte ne s’ouvre pas toute seule, tu dois y mettre les doigts. Tu dois aussi faire semblant de te masturber. Fais-moi voir ton cul.

Je me suis mise à quatre pattes et il a écarté mes fesses pour constater que ma rondelle, elle non plus, n’était plus dissimulée par les poils.

— C’est bon. Lève-toi.

Il m’a fait accouder sur une table encombrée de vidéos porno et j’ai entendu le zip d’une fermeture Eclair. Il m’a laissé quelques instants dans cette position humiliante, le temps d’aller chercher un préservatif. De retour, il a fourragé entre mes cuisses pour m’ouvrir le sexe et j’ai senti sa verge qui cherchait à me pénétrer. Son gland s’est introduit et il m’a donné quelques violents coups de reins, puis il est ressorti et m’a fait agenouiller devant lui. Il avait abaissé son pantalon et son slip sur les genoux, et son membre décalotté se dressait tout droit. C’est ma bouche qu’il voulait et j’ai dû le sucer. Il y a éjaculé. Il se retirait de moi quand la porte s’est ouverte et je me suis raidie. C’est son associé qui entrait. Avec le plus grand naturel, celui qui venait de jouir dans ma bouche a retiré son préservatif, rajusté ses vêtements et a quitté la pièce. J’ai cru que l’associé allait me prendre à son tour, mais il s’est contenté de vérifier l’état de mon pubis et de mon anus après rasage.

— Tu vas aller dans le peep-show. Mets ton string. Tâche d’être bonne, il y a beaucoup de clients aujourd’hui. Je serai dans une cabine pour voir comment tu t’y prends.

Mes premières exhibitions dans le peep-show m’ont procuré d’intenses excitations. J’écartais les cuisses, je me mettais à quatre pattes, je m’ouvrais le sexe à deux mains, je m’écartais les fesses pour faire voir mon anus… tout cela avec un tel plaisir que je jouissais vraiment quand j’effectuais devant mes voyeurs les gestes de la masturbation. Je ne les voyais pas à travers les glaces sans tain, mais je sentais leur présence et j’entendais tomber les jetons qu’ils rajoutaient pour me regarder quelques minutes de plus. Je les entendais froisser le papier toilette dans lequel ils se masturbaient.

Entre deux séances, je rejoignais l’arrière-boutique où je discutais avec une collègue. L’effectif des « artistes » se renouvelait très vite. Certaines ne venaient qu’occasionnellement, d’autres disparaissaient après quelques jours. Il y avait une grande brune aux cheveux très longs, poilue comme moi et qui avait dû elle aussi dégager aux ciseaux les poils qui recouvraient les lèvres de son sexe. Elle n’avait qu’un soutien-gorge transparent, des bas noirs et un porte-jarretelles qu’elle ne retirait pas sur scène. Je me souviens aussi d’une petite rousse, dix-huit ans à peine, paraissant quatorze, au visage de poupée. Elle avait les aisselles, le sexe et l’anus entièrement rasés. Elle entrait sur scène vêtue d’une culotte Petit Bateau et ses tout petits seins bien fermes étaient nus. Elle retirait sa culotte et s’exhibait avec une grande lascivité, comme j’ai pu le constater en prenant place un jour dans une cabine. Elle plaisait beaucoup et on la demandait souvent dans le salon-contact où je me rendais moi aussi plusieurs fois chaque samedi.

Ce salon portait bien mal son nom car tout contact était interdit avec le client. La fille était sur une sorte d’estrade en face de lui et, s’il tentait de tendre le bras pour la toucher, une sonnerie appelait le videur, un grand Soudanais dissuasif. L’avantage du salon-contact, c’est que le visage et le corps de mes clients ne m’étaient pas cachés. J’aimais bien regarder un homme s’exciter en me désirant, le voir ouvrir sa braguette, sortir son sexe et se branler tandis que je projetais mon bassin en avant et que je m’écartais la fente pour faire semblant de me masturber moi aussi. Beaucoup me disaient des cochonneries. Pour accélérer la chose, je parlais au client de sa grosse queue, de ses couilles, je lui faisais voir mon anus en me couchant sur le côté, les fesses tournées vers lui. Certains jouissaient discrètement dans un mouchoir en papier, mais d’autres exhibaient leur verge devant moi en éjaculant très haut, ce qui ne me déplaisait pas. Ils n’étaient pas tous vieux et moches, certains me proposaient des sommes importantes pour me retrouver à l’hôtel, mais je ne les ai jamais satisfaits sur ce point.

Très vite cependant je me suis lassée du peep-show, moi qui appréciais tant la nouveauté et le renouvellement. Le métier était aussi pénible que mal rémunéré. Les quelques satisfactions que j’obtenais ne provenaient plus de mes exhibitions répétitives mais d’incidents imprévus. Un jour, en rentrant dans l’arrière-boutique après une séance sur scène, j’ai surpris le Soudanais en train de baiser la petite rousse qu’il écrasait de tout son poids et qui jouissait en gémissant. Une autre fois, j’ai connu un plaisir semblable à celui que j’avais éprouvé au bord du canal de l’Ourq quand Renaud m’avait prise en levrette devant un pêcheur à la ligne. Je me trouvais dans l’arrière-boutique après une longue séance dans le peep-show et l’un des associés me suçait les seins en me masturbant. J’étais nue. Il s’est déshabillé, a passé un préservatif et allait s’allonger sur moi quand la porte a grincé. C’était une nouvelle qui venait se mettre en tenue avant de passer sur scène. L’associé n’a pas paru faire attention à elle. Il m’a prise sur la moquette en grognant et j’ai poussé le vice jusqu’à croiser mes jambes sur son dos tandis qu’il me labourait le sexe à grands coups de queue. La fille s’est déshabillée en jetant des coups d’œil vers nous et j’ai joui très fort sans tenter de réprimer mes gémissements. Pendant que l’associé se rhabillait, j’ai discuté boulot avec elle. Elle paraissait toute gênée, ce qui m’a bien plu.

7

J’ai éprouvé le besoin de consulter un psychologue, un peu pour me remettre en question, mais surtout pour m’exhiber d’une autre manière, en paroles cette fois. J’allais être interrogée et j’allais devoir parler de moi, de mon sexe en particulier.

Quand je jouais la timide, par pur calcul de ma part, le psy m’obligeait à préciser et c’était justement ce que je recherchais. J’en suis ainsi venue à des formules très crues, au sujet de mes tendances exhibitionnistes : « Quand un copain me retire mon soutien-gorge et se met à bander en regardant mes seins, ça me fait mouiller. » Je me mettais réellement à mouiller, étendue sur le divan du psy que je ne voyais pas, car il se tenait derrière moi. Quelquefois, il était visible que les pointes de mes seins avaient durci et cela augmentait encore mon excitation. J’ai vite adopté une tenue un peu provocante pour me rendre à la consultation : jupe courte et seins nus sous un tricot léger et moulant. J’aimais être vue ainsi par le psy, un homme entre trente et quarante et qui me rappelait mon médecin de Gap.

Il voulait que je parle de tout : de mes rêves d’adolescente, de mes fantasmes de jeune fille et de la façon dont je les avais concrétisés. Je lui ai tout dit, souvent en « en rajoutant » pour me présenter à lui sous un jour encore plus pervers. Il a tout appris de mon médecin, de Stan, de Kouadio et des autres, de la façon dont j’avais été exhibée sur le canal de l’Ourq, de mes prestations au peep-show... Un jour, je suis arrivée chez lui avec les seins nus sous mon polo collant et avec ma jupe courte, comme d’habitude, mais j’avais en outre retiré ma culotte. Ce jour-là, j’ai eu à lui dire tout ce dont je rêvais : être déshabillée et montrée nue en public par un amant vicieux, être possédée par tous ses invités, mais, par dessus tout, me masturber ou faire l’amour en étant vue par un homme qui ignorerait que je suis au courant de sa présence. C’était le fantasme du canal de l’Ourq, le plus fort pour moi.

Cela a paru si important à mon psy qu’il m’a demandé de lui faire par écrit un récit de mon fantasme préféré. Je pouvais raconter une histoire vécue ou totalement inventée, cela importait peu selon lui. Je lui ai dit que je pourrais lui raconter un rêve érotique récent. En bon psy, il m’a dit qu’un rêve était l’idéal pour une bonne analyse.

A la séance suivante, je me suis donc présentée avec quelques feuilles gribouillées. Il y a jeté un coup d’œil et m’a dit qu’il ne parviendrait pas à me déchiffrer. Il est vrai que mon écriture n’était pas facile. Elle devenait tout à fait illisible chaque fois que j’avais rédigé sous l’emprise d’une forte excitation. Il m’a donc demandé de lui faire moi-même la lecture de ma confession érotique.

Il s’agissais d’un rêve plus ou moins inventé. Je me trouvais dans un pré, au bord d’une rivière, avec deux amies de mon âge. J’étais vêtue d’un short très étroit et j’avais les seins nus. Elles étaient habillées, marchaient derrière moi et quand je me penchais pour cueillir un coquelicot, elles apercevaient mon entrecuisse. L’une d’elles m’a dit que je devrais me raser un peu.

Elle m’ont fait asseoir dans l’herbe, les talons ramenés contre les fesses.

— Tu vois, tes poils sont visibles malgré ton short, me disaient-elles, il faut raccourcir tout ça.

Elles mettaient les doigts entre mes cuisses pour me montrer tout ce qu’il fallait faire disparaître. Soudain, comme dans les rêves, on est passé à autre chose. L’une d’elles m’a dit qu’un jeune homme avait envie de mes gros seins et de ma grosse chatte velue. On m’a fait mettre en levrette, à genoux et prosternée. J’ai pris soin de ne pas écraser sur l’herbe mes seins que le jeune homme avait sûrement envie de saisir à pleines mains. En regardant entre mes cuisses, j’ai vu que les filles lui abaissaient son short et son slip.

Avec un plaisir trouble, je lisais mon texte dont voici le fin :

La verge du jeune homme était déjà tendue et décalottée. Les deux filles se sont agenouillées. L’une a écarté les lèvres de mon sexe tandis que son amie saisissait le membre du jeune homme pour le diriger vers ma fente. J’ai ressenti une violente pénétration. Il me labourait le vagin depuis quelques instants quand j’ai aperçu mon mari (dans mon rêve, j’étais marié) qui se dirigeait vers nous. Je me suis raidie, mais les filles m’ont dit de me détendre, de bien m’ouvrir, de bien me donner. J’étais angoissée et la peur me faisait mouiller encore plus. Je me suis mise à pisser. Mon mari est allé couper une grosse badine de saule.

— Tu es une salope, m’a-t-il dit. Je vais t’attacher toute nue, les bras en l’air et les cuisses écartées. Tu seras fouettée sur les cuisses, les fesses et tes gros nichons. Ensuite, je te mettrai les pieds en l’air et les cuisses grandes ouvertes pour te flageller sur la chatte, à l’intérieur de ta grosse fente velue et sur l’anus.

J’ai étouffé un cri et j’ai reçu au fond du vagin la décharge de sperme du jeune homme. Je me suis effondrée sur l’herbe.

A la fin de mon récit, le psy m’a demandé de me masturber. Il avait besoin, disait-il, de savoir comment je m’y prenais. J’ai relevé ma jupe et il a vu que je ne portais pas de culotte. J’ai écarté les lèvres de mon sexe et je me suis caressé le clitoris, un doigt enfoncé dans mon vagin. Le psy s’est levé pour mieux voir et j’ai joui, sans dissimuler mes gémissements.

Cette exhibition m’avait excitée et j’avais besoin d’une verge dans le sexe. Le psy l’a sans doute deviné. Avant de me laisser sortir, il m’a fait mettre en levrette, est allé chercher un préservatif et m’a prise à genoux sur le divan.

Au cours de la séance suivante, je me suis offert le plaisir de lui raconter une histoire totalement inventée. Je lui ai dit qu’une amie m’avait conduite chez deux Africains qui m’avaient prise en sandwich et qu’elle avait filmé la scène au caméscope, pour la diffuser chez des amis. J’en rêvais tellement que je n’ai pas eu de mal à trouver les mots qui pouvaient correspondre à cet épisode. J’ai insisté sur tous les préparatifs et, notamment, les politesses que se faisaient les deux Noirs sur la manière de me baiser.

— Tu veux la baiser par le sexe ?

— Si tu permets, je la préfère par le cul.

A chacune des consultations suivantes, le psy m’a baisée. Il me faisait allonger toute nue sur le divan, dès le début de la séance. Vers la fin, il me demandait de me masturber, puis abaissait son pantalon et son slip. Je n’ai jamais vu de lui que son visage et son sexe. Une grosse verge et de grosses couilles qui m’apaisaient si bien après l’exhibition physique et verbale à laquelle je m’étais livrée.

La thérapie m’a affranchie des quelques inhibitions que je traînais encore. J’ai assumé mon fantasme, comme disait le psy. J’ai rencontré par petite annonce un jeune cadre qui recherchait une fille « aimant l’exhib » et je suis restée quelques jours avec lui. Il me proposait de m’emmener chez des amis pour « des soirées coquines ». J’ai fini par me faire payer, surtout en nature : sorties, vêtements, sous-vêtements… Il connaissait quelques couples auxquels il voulait « me présenter », perspective qui ne me déplaisait pas. Je me souviens du tout premier qui habitait un élégant pavillon dans la banlieue ouest de Paris.

Le mari approchait de la cinquantaine, mais son épouse, Karine, devait avoir trente ans et nous était présentée comme bisexuelle. Mon jeune cadre, qui s’appelait Antoine, a réussi sans difficulté à m’emmener dîner chez eux. A part quelques propos ambigus, le repas s’est déroulé normalement. Tout a commencé au moment du café et des infusions, quand Antoine a demandé à nos hôtes s’ils voulaient bien que je leur sois « présentée ». A ce mot, j’ai éprouvé une sensation très voluptueuse. J’étais vêtue comme une pauvre étudiante, avec mon éternelle jupe courte et un tricot boutonné par le devant. Mais j’avais mis mon string et mon soutien-gorge seins nus. Nos hôtes étaient assis sur un canapé de cuir et je leur faisais face dans un profond fauteuil assorti au canapé. Antoine est venu s’asseoir sur un accoudoir. Il a caressé mes longs cheveux blonds (à l’époque, je n’avais pas encore la coupe « garçonne » adoptée plus tard), puis s’est penché pour m’embrasser sur la bouche en effleurant mes seins à travers le tricot et en me chuchotant à l’oreille :

— Tu vas te montrer complètement nue et les cuisses écartées, mais il faut prendre tout notre temps. Laisse-moi faire.

Il a effectivement pris tout son temps. Plus il me dénudait, plus grandissait mon excitation, liée à celle que je devinais dans le couple qui ne me quittait pas des yeux. Sa main allait de mes seins encore cachés à mes cuisses qu’il se gardait bien de découvrir jusqu’au string. Il a défait deux, puis trois boutons de mon tricot. Au quatrième bouton, il a écarté le haut du tricot, juste pour dégager mes aréoles, les caresser et sucer mes pointes. Il se redressait de temps en temps pour bien montrer mon buste à nos hôtes. Il a fini par ouvrir complètement mon tricot. Mes seins, seulement soutenus par la légère armature du soutien-gorge, sont apparus dans toute leur arrogance. Je n’osais regarder personne. Quand il m’a retiré mon tricot et mon soutien-gorge, j’ai été fière et troublée à la fois que mes seins demeurent parfaitement droits. Sur le canapé, la jeune femme a émis un « Ah ! » admiratif.

J’ai mouillé beaucoup quand Antoine a relevé ma jupe pour dégager complètement mon string d’où s’échappaient mes poils blonds. Il a glissé la main sous le tissu léger pour atteindre les lèvres de mon sexe et les pénétrer du doigt, sans les faire voir. A voix basse, il m’a demandé de redresser les genoux et de coller mes talons contre mes fesses en restant « bien ouverte », les jambes à cheval sur les accoudoirs du fauteuil, les cuisses écartées. Pour m’être souvent regardée dans la glace en cette position, je savais que mon entrecuisse était ignoblement exposé et que ma touffe, si fournie entre le sexe et l’anus, n’était protégée que par un tissu beaucoup moins large qu’elle et qui se transformait en une simple ficelle au bas des lèvres de mon sexe. Antoine a repris sa caresse, peut-être dans l’intention de me faire jouir. Mais j’étais crispée, presque bloquée, et l’orgasme n’est pas venu, même si je gémissais faiblement. Il m’a demandé de retirer mon string et de reprendre la même position. Je lui ai obéi.

— Voulez-vous la prendre ?, a-t-il demandé, s’adressant au mari ou peut-être à son épouse.

Le mari a répondu qu’il allait d’abord nous offrir des liqueurs et qu’il trouvait « très intéressant » que je reste ainsi pendant qu’il procéderait au service. Tandis qu’ils sirotaient leur Cointreau, ils semblaient se désintéresser de moi, mais j’observais leurs œillades qui m’excitaient. On a parlé de choses et d’autres et je restais là, exposée comme un objet devant mon complice et ces deux bourgeois endimanchés.

— Vous me l’offrez ? a demandé le mari.

— Sans réserves.

— Tu permets, Karine ?

Au signe de tête affirmatif de son épouse, le mari est allé chercher un miroir monté sur un piétement et l’a placé devant moi, légèrement de côté pour que je reste visible du canapé. Je me suis vue dans toute mon obscénité, littéralement écartelée, les lèvres du sexe tendues en avant, bien visibles puisque je les avais débarrassées des poils, et entrouvertes sur les replis humides de mon vagin. Par contraste, les poils proliféraient sur mon pubis, mes cuisses, mon entrecuisse, ce qui excitait tellement certains clients du peep-show.

Le mari a retiré ses chaussures, son pantalon et son slip, conservant sur lui gilet, chemise et cravate. Il ne bandait que très légèrement. Accroupi entre mes jambes, il m’a caressé le sexe sans grande douceur. Quand il s’est relevé, il bandait un peu plus. Il m’a fait mettre à genoux sur le fauteuil, accoudée au dossier, et s’est placé debout devant moi. Il a appuyé fermement la main sur ma nuque pour que je le suce. Il avait le gland humide et s’est mis à bander très fort. Je lui ai mis le préservatif qu’il m’a tendu. Il s’est alors placé derrière moi et m’a pénétrée en levrette.

Finalement, c’est dans ma bouche qu’il voulait éjaculer, mais sans la capote. Pour accélérer les choses, je lui ai caressé les couilles tandis que ma langue lui titillait l’extrémité du gland. Je l’ai entendu grogner et j’ai reçu son sperme dans la bouche.

Il s’est rhabillé et Antoine m’a fait reprendre ma position vautrée, cuisses écartées, jambes rejetées sur les accoudoirs du fauteuil. C’était humiliant et excitant d’être nue et ainsi offerte à trois personnes habillées, de nouveau occupées à boire et à discuter. Antoine ne m’a pas prise, il ne s’est même pas déshabillé. Tandis qu’il regardait des catalogues de voitures anciennes avec le mari, passionné de vieilles mécaniques, Karine est venue près de moi. Sans se déshabiller elle non plus, elle m’a fait jouir en me caressant le sexe, ce qui m’a beaucoup détendue. Elle s’est ensuite assise sur un accoudoir de mon fauteuil pour que je lui rende sa caresse. Elle avait seulement retiré sa culotte, gardant sa robe et ses bas. Antoine et le mari n’ont interrompu leur colloque que deux fois, pour me voir et m’entendre jouir, puis pour voir et entendre jouir Karine.

Antoine m’a conduite plusieurs fois le soir à la périphérie de Paris où se rencontrent voyeurs et exhibitionnistes. Il abaissait les glaces de la voiture et des hommes approchaient. Je devais retirer mon polo et mon soutien-gorge, remonter ma jupe, retirer ma culotte et poser les pieds sur la banquette en écartant bien les genoux pour montrer mon sexe. Il fallait aussi que je fasse semblant de me masturber. Les premières fois, je suis parvenue à me faire jouir, tellement tout cela m’excitait. Des hommes passaient la main pour me toucher les seins ou entre les cuisses. D’autres abaissaient leur pantalon et leur slip pour que je saisisse leur verge. Certains voulaient se faire sucer. Il m’est arrivé de céder aux injonctions d’Antoine et de les faire jouir.

J’ai même dû, mais une seule fois car j’avais très peur de tomber sur des individus dangereux, passer sur la banquette arrière et me laisser prendre, nue, par deux mecs, sous le regard d’Antoine et de plusieurs voyeurs restés à l’extérieur et qui se masturbaient en me regardant.

Mes exhibitions ont fini par me lasser, comme celles du peep-show. J’ai quitté Antoine en conservant la lingerie, les robes transparentes, les mini-jupes et les pantalons collants qu’il m’avait achetés et qui ne représentaient qu’une partie de ce qu’il avait encaissé en me prostituant. Sans compter les photos et les films qu’on a faits de moi quand j’écartais les cuisses devant ses bourgeois de clients.

Je faisais de temps en temps les annonces sur Minitel ou sur les messageries téléphoniques pour le plaisir de tenir des conversations érotiques. Beaucoup de mes interlocuteurs voulaient seulement faire l’amour au téléphone. D’autres me proposaient des rencontres, des partouzes, des séances de sado-masochisme… Je les laissais parler et je m’exprimais moi-même en termes très crus pour les exciter et m’exciter moi aussi. La plupart de ces contacts n’avaient pas d’autre suite qu’une masturbation avant de raccrocher. Cependant, quelques-uns ont abouti à des rencontres. Je les sélectionnais sévèrement et toujours avec l’idée de montrer mon corps.

J’ai ainsi accepté la proposition d’un monsieur d’une cinquantaine d’années qui se disait très bien introduit dans les milieux du sado-masochisme soft. Il m’a précisé ce qu’il entendait par là au cours d’un entretien dans un café où il m’avait donné rendez-vous. Il s’agissait seulement de légères corrections que j’avais le loisir d’interrompre à tout moment par un simple mot de code. Ce qui m’a fait accepter, c’est qu’il me proposait de me corriger ou de me faire corriger entièrement nue, devant une dizaine d’amateurs de la chose. Je n’ai pas du tout le fantasme du fouet, du moins s’il s’agit de le recevoir moi-même, mais je n’avais rien contre le plaisir d’exciter des hommes et des femmes en me faisant corriger « avec douceur », comme le disait ce monsieur qui était courtois et sincère. Il ne me proposait pas de l’argent, mais un « joli cadeau » à l’issue de la séance de domination.

Je l’ai accompagné un soir dans son club. Comme il me l’avait dit, je me suis trouvée devant une dizaine de personnes, hommes et femmes, la cinquantaine environ. Il m’a présentée comme son épouse infidèle, passible d’une correction, et a demandé au club de me juger. J’ai dû répondre à de multiples questions et j’ai joué le jeu avec beaucoup de plaisir et de complicité. J’ai reconnu avoir trompé mon mari avec des démarcheurs à domicile ou d’anciens copains de fac qui profitaient de ce que j’étais seule à la maison. Il fallait en outre que je raconte comment ils m’avaient prise, si je les avais sucés, s’ils avaient éjaculé dans ma bouche, combien de fois j’avais joui avec chacun d’eux… On m’a même demandé de décrire le sexe de celui que j’avais préféré et j’ai eu le culot de dire que c’était un Noir doté, ai-je précisé, d’une verge hors du commun et qui m’avait envoyé dans le vagin des giclées de sperme comme je n’en avais jamais reçu.

J’ai été condamnée à cent coups de règle, ce qui m’a effrayée. Aussitôt après le verdict, le président m’a solennellement intimé l’ordre de me dévêtir pour subir mon châtiment. Une fois de plus, j’ai éprouvé une intense jouissance à retirer ma robe, à montrer mes seins, mes fesses, mon sexe, en faisant semblant de les dissimuler le plus possible aux regards de ces vicieux. On m’a fait agenouiller devant un tabouret pour me corriger d’abord sur les fesses et l’arrière des cuisses. Tous les membres du club se succédaient pour me fouetter. Par bonheur, les coups se répartissaient sur toute ma peau. J’ai ainsi compris que si l’on veut vraiment faire souffrir la personne que l’on fouette, il faut frapper toujours au même endroit, c’est beaucoup plus douloureux.

On avait installé un grand miroir à côté de moi pour me rendre la correction visible et plus humiliante. Je voyais mes cuisses, le bas de mes reins et mes fesses rosir, rougir, devenir mauves, mais sans en éprouver une souffrance vraiment insupportable. Seulement une douleur soutenue et croissante, de la honte et du plaisir. J’étais très excitée. Mon prétendu mari est venu le constater entre deux séries de coups en me plongeant les doigts dans le sexe. Il s’est aussitôt tourné vers ses hôtes en proclamant :

— Elle mouille !

Ils ont bu des alcools et m’ont servi des jus d’orange, puis j’ai dû m’asseoir sur les talons, cuisses écartées, le dos appuyé à un fauteuil, pour être corrigée, m’a-t-on annoncé, sur le devant et à l’intérieur des cuisses, ainsi que sur les seins.

— L’intérieur des cuisses, avait déclaré mon prétendu mari, c’est le plus douloureux.

Il avait tout à fait raison et j’ai failli avoir recours au code de secours pour me libérer de cette affreuse correction.

J’ai reçu au moins vingt coups de règle sur chaque sein, si j’en crois ce que j’ai entendu, car l’un des juges était chargé de compter. On me frappait même sur les pointes, ce qui est très douloureux. Dans le miroir, je me suis vue pire qu’après un coup de soleil et les teintes ont rapidement tourné au mauve. J’avais le corps en feu.

Je croyais mon supplice terminé quand le président a observé que je n’avais pas été corrigée là où j’avais « péché ». La cour m’a donc infligé une rallonge de cinq coups de règle à recevoir sur le sexe.

— Sur les lèvres du sexe grandes ouvertes, a ajouté le président.

On m’a fait allonger sur le dos, les fesses redressées par un épais coussin, les jambes posées sur deux chaises aussi distantes que possible, pour que mon sexe se présente bien ouvert. Avant de me frapper, le bourreau a écarté les lèvres de mon sexe en posant les mains à plat de part et d’autre de ma fente et en tirant sur les côtés pour que mes chairs roses ne soient pas cachées par mes bourrelets. Dans la glace, je me suis vue exposée de façon ignoble. Les regards de ces quinquagénaires convergeaient vers mon entrecuisse. Jusqu’à la fin, mes lèvres sont restées écartées et j’ai subi cette horrible correction sans avoir recours au mot de code qui aurait pu l’interrompre. La règle faisait un bruit mat en s’abattant sur ma chair.

Cela m’a procuré beaucoup de honte et de plaisir, même si j’ai souffert, surtout des cinq dernier coups fortement assénés sur mon sexe. Il en est resté douloureux plusieurs jours. Le supplice avait duré très longtemps, car ils l’interrompaient pour boire, discuter, venir me caresser sous le prétexte de vérifier si ma peau était devenue chaude.

Les hommes et les femmes qui s’étaient succédé pour me fouetter avaient pris du plaisir à la tâche. J’ai vu des pantalons tendus par des sexes en érection, surtout le pantalon de celui qui m’a corrigée sur le sexe. Des femmes avaient les lèvres crispées sur un rictus à chaque coup asséné.

Pour obtenir le pardon de mon mari, j’ai dû, selon les termes du président, « me donner à lui devant témoins ». Je l’ai fait et cela m’a bien soulagée. Après s’être fait sucer, il m’a prise en levrette, agenouillée devant le fauteuil. Il avait seulement abaissé son pantalon et son slip et a rajusté ses vêtements aussitôt après avoir joui. Durant toute la soirée, moi seule me suis trouvée entièrement et constamment nue. Les autres ne se déshabillaient, et seulement de façon partielle, que pour me baiser, comme ils en avaient reçu l’autorisation de mon mari. Des femmes m’ont caressée et m’ont demandé de leur sucer la fente. J’étais réduite à l’état d’objet sexuel, la fille qu’on fouette, qu’on baise, qu’on utilise pour quelques instants de plaisir avant de reprendre la conversation sur d’autres sujets. Plusieurs personnes ont fait sur ma prestation, mes gémissements et la façon dont je jouissais des commentaires élogieux qui ont beaucoup contribué à mon plaisir.

En me congédiant, mes hôtes m’ont remis un très beau collier avec une émeraude.

8

J’ai quitté la Cité universitaire pour prendre un studio qui m’était prêté par un assistant de la fac. Il n’exigeait pas de loyer mais passait « me voir » de temps en temps. S’il trouvait quelqu’un chez moi, il ne s’en formalisait pas. Ma bourse d’étudiante ne me suffisant pas, je faisais des petits boulots et je tirais un peu d’argent de certaines prestations dans le genre de celle qui m’avait rapporté un collier avec une émeraude.

Tout en poursuivant mes études, j’ai travaillé à mi-temps dans un cabinet juridique, à des tâches de secrétariat. Le directeur aimait à s’entourer de jeunes et on disait qu’il avait couché avec toutes ses collaboratrices et même avec certains collaborateurs. Il m’a fallu plusieurs jours pour m’apercevoir qu’il s’intéressait à moi, car une autre fille avait ses faveurs quand il m’a recrutée. On le disait « assez spécial ».

Un soir, j’achevais de mettre le courrier sous enveloppe, tous mes collègues étaient déjà sortis et j’allais sortir moi aussi quand il m’a appelée dans son bureau. Il n’était pas satisfait des corrections que j’avais apportées à un document et avait souligné en rouge toutes les fautes que j’avais laissé subsister. Pour me les montrer, il m’a fait placer tout contre son fauteuil. Après avoir parcouru quelques pages, il m’a dit que je méritais de me faire tirer les oreilles, mais que je valais mieux que ça. Il a calé le dos dans son fauteuil, comme pour prendre du recul. Son bras pendait le long de ma jambe et il s’est mis à me caresser le genoux. J’aurais dû m’esquiver, mais j’avais trop peur de perdre mon job. Légèrement tourné vers moi, il m’a dit que j’avais « une jolie croupe ». On ne m’avait jamais dit la chose comme ça et ce n’était pas désagréable à entendre. Il s’est mis à me tutoyer, me parlant de mes cuisses et de mes seins. Je devinais qu’il n’allait pas tarder à les voir, à me voir toute nue sans doute, et je commençais à être excitée. Ce qui m’ennuyait, c’est que j’avais rendez-vous avec un copain.

— Je dois partir, lui ai-je dit. On m’attend pour dîner.

— Tu as bien un instant ?

Il a accéléré les choses, remontant ma jupe sur mes reins pour voir « ma croupe ». Je portais une lingerie fine et transparente. Il a caressé mes fesses à travers le tissu. Il a glissé l’autre main sous mon tricot. Elle était chaude, elle me parcourait le ventre et remontait vers mes seins pour les soupeser et les saisir.

Peut-être était-il surpris de ma docilité. Je n’avais pas tellement le choix, car on disait qu’il ne conservait pas longtemps les collaboratrices rétives, mais qu’il savait se montrer généreux avec les plus compréhensives. Et j’avais vraiment besoin d’argent pour installer mon studio. D’ailleurs, c’était un assez bel homme, la quarantaine, presque chauve. La façon dont cet amateur de jeunes filles regardait mon corps suffisait pour me retirer toute velléité de résistance. Je ne souhaitais plus qu’une chose : le lui exhiber.

Il m’a déshabillée entièrement et m’a fait courber sur le bureau. Toujours assis et vêtu, il m’a encore parlé de ma croupe qu’il caressait très bien. Il m’a fait écarter les cuisses pour glisser la main sous mes fesses et atteindre mon sexe. Tandis qu’il me pénétrait la fente du bout du doigt, à la recherche de mon clitoris, il m’a fait redresser le buste pour me prendre les seins. J’aurais rapidement joui s’il avait continué.

— Tu es pressée de partir ?

J’ai fait un signe de tête affirmatif.

Il s’est calé dans le fauteuil, a défait la ceinture de son pantalon et abaissé la fermeture. Ouvrant un tiroir, il a saisi un préservatif, me l’a tendu et s’est levé. Avec une vile complaisance, j’ai dégagé sa verge du slip, une belle verge bien raide, au gland décalotté et humide. Je lui ai mis le préservatif. Il m’a prise en levrette, courbée sur le bureau, mes seins appuyés dans la paume de ses mains.

Le lendemain, il m’a annoncé que j’aurais à effectuer des petites tâches de secrétariat à son domicile où il lui arrivait de rester pour travailler. Les jours suivants, je me suis donc rendue le matin dans son grand appartement des bords de Seine. D’emblée, il m’a dit que je devais me mettre toute nue pour travailler et ne pas me préoccuper de la femme de ménage qui allait arriver et qui était au courant. J’ai déposé mes vêtements dans un boudoir et il m’a conduite, toute nue, dans son bureau-bibliothèque où il m’a demandé de trier par titre et par ordre chronologique des dizaines de revues juridico-comptables posées en vrac sur des étagères.

Il ne m’a pas touchée. Assis à son bureau, il écrivait et téléphonait. Je me déplaçais devant la bibliothèque, je me hissais sur la pointe des pieds, les seins en avant, pour atteindre les rayons élevés, je m’accroupissais pour les rayons les plus bas et je savais qu’il me regardait.

Soudain, j’ai entendu la porte palière s’ouvrir et se refermer. Ce que j’attendais tout en le redoutant s’est produit : la femme de ménage est entrée dans le bureau et a lancé un « Bonjour ». Elle m’a regardée de la tête au pied avec insistance et j’ai repris mon travail. C’était une femme encore jeune, brune, portugaise sans doute. Elle a disparue dans l’appartement.

Je me suis moi-même dirigée vers le vestibule.

— Où vas-tu ? m’a demandé le directeur.

— Je cherche les toilettes.

Il s’est levé et m’a précédée dans le vestibule.

— Voilà, m’a-t-il dit en ouvrant la porte des toilettes et en me laissant entrer.

Il restait planté devant moi, m’empêchant de refermer la porte qui, je l’ai constaté par la suite, était dépourvue de verrou intérieur.

— Eh bien, vas-y !

Je devais avoir l’air terrorisé ou ahuri, car il a esquissé un sourire en me désignant la cuvette d’un simple geste. Je me suis assise, penchée en avant, les coudes sur les cuisses, les genoux joints. Il me les a écartés et m’a fait redresser le buste. J’ai dû prendre appui des deux mains sur l’arrière de la lunette, au niveau de mes fesses. Il y avait longtemps que je n’avais pas ressenti de honte, mais cette fois, c’était terrible! D’autant plus que la femme de ménage est passée, nous a vus et a compris ce qu’on me demandait. J’évitais de porter mon regard sur le directeur et je sentais le sien très lourd sur mes seins et sur mon entrecuisse généreusement exposé. J’avais bu pas mal de café et j’avais très envie d’uriner, mais je n’y parvenais pas. J’ai pensé à des fontaines, à des jets d’eau, à des douches… L’attente, dans une telle position, était affreusement humiliante pour moi mais j’ai fini par pisser. Quelques gouttes d’abord, puis un jet violent, bruyant, qui n’en finissait plus. J’allais me relever quand il m’a désigné le rouleau de papier-toilette et j’ai dû en détacher un bout pour m’essuyer la fente. Il s’est reculé pour me laisser passer devant lui et nous avons rejoint le bureau. Nous avons croisé la femme de ménage dans le vestibule mais je n’ai pas osé la regarder.

J’ai passé plusieurs matinées dans l’appartement des bords de Seine. Le directeur ne me baisait pas à chaque fois et il m’arrivait d’être très excitée en le quittant à midi après trois heures passées toute nue sous son regard et avec les allers et venues de la Portugaise.

J’ai le souvenir d’un épisode particulièrement humiliant et excitant pour moi, vécu dans cet appartement. La femme de ménage venait de descendre pour le courrier quand il m’a demandé de fermer la porte du bureau. Il m’a fait approcher. Assis sur son fauteuil, il m’a placée debout devant lui, glissant ses genoux entre les miens pour les maintenir écartés. Il m’a regardée et caressée. Il soupesait mes seins, me disant que j’avais « de très beaux nichons », il me plaçait de dos pour caresser mes fesses en me demandant de me les écarter et de me pencher en avant pour qu’il puisse voir mon cul. Il y plantait un doigt, avec douceur mais profondément. Il me remettait face à lui et m’enfonçait les doigts dans le sexe. Cela a duré et m’a plu beaucoup. Il aimait mon corps et tenait à le regarder intensément avant d’en jouir. Comme la première fois, il a ouvert un tiroir et m’a tendu un préservatif. J’ai défait sa ceinture, ouvert sa braguette et extirpé sa verge. J’avais acquis une bonne technique pour mettre un préservatif à un homme et je l’ai fait en trois secondes. Il s’est levé pour me prendre en levrette, courbée sur le bureau, sa position préférée. Tandis qu’il me labourait le sexe, on a frappé à la porte et je me suis raidie, tentant de m’esquiver. Il m’a brutalement assujettie des deux mains sur le plan de travail et sa verge a repris ses mouvements en moi, plus violents encore. La porte s’est ouverte, la Portugaise est entrée et a déposé les lettres en demandant si Monsieur avait encore besoin de quelque chose.

— Non, c’est bon, vous pouvez partir. Merci, à demain.

J’ai eu un orgasme prodigieux dès que la porte s’est refermée et que j’ai senti la verge du directeur se contracter et expulser de puissantes giclées de sperme.

Quand j’ai quitté le cabinet juridique, j’ai dû me procurer des ressources d’une autre manière. J’ai eu la chance de rencontrer des filles qui travaillaient dans un théâtre érotique de la rive gauche. C’était plusieurs crans au-dessus de l’ignoble peep-show de la rue Saint-Denis. J’y faisais deux soirées par semaine, pas trop mal payées. Il s’agissait de se déshabiller et de s’exhiber dans une petite salle, devant une trentaine de spectateurs. Nous faisions quelquefois des prestations à plusieurs et nous montions des scénarios de lesbiennes qui plaisaient beaucoup. J’aimais bien me dévêtir, me promener entre les spectateurs qui avaient seulement le droit de m’effleurer, revenir sur scène, écarter les cuisses, m’ouvrir les lèvres du sexe ou me prosterner pour montrer mon anus. Je devais me masturber devant les spectateurs et il m’est souvent arrivé de jouir réellement.

Quand une autre collègue était sur scène, il m’arrivait de recevoir des clients dans un petit salon, pour leur faire voir mon sexe de très près, en m’écartant les lèvres à deux mains. Je leur parlais de leur belle queue, de leurs grosses couilles, pour les exciter encore plus et je les regardais se branler. Ils me donnaient quelquefois de bons pourboires.

La soirée se terminait sur un numéro où une fille se faisait baiser par un artiste de notre petit théâtre. Parfois, il y avait deux filles avec lui. Il n’intervenait qu’une fois par jour, de manière à avoir de belles érections. C’était un mec très attirant, qui est resté un ami. Chaque fois que j’ai assuré avec lui la finale de la soirée, il m’a fait jouir sur scène en me masturbant et je n’ai pas eu à simuler l’orgasme. La seule chose qui me contrariait, c’est qu’il n’éjaculait jamais dans mon sexe, mais toujours sur mes seins ou sur mon ventre. Il fallait qu’il en soit ainsi, car les spectateurs devaient voir le sperme gicler et s’étaler.

En quittant le théâtre, je restais souvent sur un violent désir de baise, et il m’arrivait d’emmener mon partenaire chez moi ou de l’accompagner chez lui pour jouir vraiment en le sentant éjaculer en moi, puis pour passer un bon moment avec lui. Nous dormions quelquefois ensemble. Au réveil, il voulait toujours me prendre à nouveau. Un matin, je lui ai dit qu’il risquait de se fatiguer et de ne plus bander suffisamment le soir pour la scène finale du petit théâtre.

— Si c’est avec toi, m’a-t-il répondu, il n’y aura pas de problème. Allez… donne-moi ton sexe.

J’ai écarté les cuisses, il m’a pénétrée avec sa verge toute raide.

Par une copine du théâtre érotique, j’ai été mise en contact avec un photographe voulant éditer un album très particulier. Il fallait pour cela réaliser une cinquantaine de photos sur un couple « domino », c’est-à-dire un Noir et une Blanche. La fille devait être blonde et avoir le teint le plus clair possible, pour créer le contraste. Les photos, bien sûr, devaient être en noir et blanc. Ma copine, qui était brune au teint mat, ne correspondait pas au modèle recherché et elle m’a refilé le tuyau.

J’ai été reçue par le photographe, qui était aussi éditeur, et qui m’a présenté quelques uns de ses albums. Ils étaient d’une excellente qualité. Rien à voir avec les planches anatomiques des sex-shops. Il m’a expliqué que le couple serait entièrement nu, sur toutes les photos, qu’il y aurait des caresses buccales réciproques, des pénétrations par le sexe et par l’anus, sans préservatif. Les deux partenaires devaient fournir un certificat très récent d’analyse sanguine. Il disposait déjà de plusieurs candidats et candidates et ne devait faire son choix qu’après s’être assuré que les deux partenaires s’acceptaient et même se désiraient. Il m’a montré les photos de quatre Noirs, debout, en slip blanc, et m’a demandé de les classer par ordre de préférence, ce que j’ai fait. En vue du même test auprès des modèles masculins, il m’a fait mettre en culotte, seins nus, ce qui ne m’a pas déplu, et il a pris un cliché.

Quelques jours plus tard, il m’appelait pour me dire que j’avais été sélectionnée. Le Noir retenu s’appelait Etienne, celui auquel j’avais donné le numéro un dans ma liste de préférence.

Nous avions rendez-vous dans un studio avec le photographe, un éclairagiste et un opérateur vidéo qui devait filmer toute la séance photo. Etienne et moi, nous nous sommes retrouvés nus devant ces trois techniciens et nous étions assez gênés au début.

Le photographe nous donnait des consignes précises pour prendre des poses.

— Etienne, ouvrez bien les grandes lèvres de Bénédicte, mais sans les cacher avec vos doigts. Je veux voir ses petites lèvres et son clitoris. Bénédicte, écartez les cuisses… Encore ! Voilà, c’est mieux.

Il prenait souvent deux photos de la même pose, une où je me trouvais en premier plan, l’autre où c’était Etienne. Quand l’album a été imprimé, il m’en a donné quelques exemplaires, et j’ai constaté que les deux photos étaient disposées de manière à être vues ensemble, l’une sur la page de gauche, l’autre sur celle de droite. A gauche, par exemple, j’étais de dos, à genoux devant Etienne, le visage à hauteur de son sexe. A droite, on voyait en premier plan les fesses d’Etienne, ses jambes écartées et, en arrière, mes seins à hauteur de ses genoux. Nos sexes n’étaient pas toujours visibles et les photos n’en étaient pas moins très suggestives. Mais quand ils l’étaient, la photo atteignait un réalisme extrême, sans cesser d’être artistique. Le photographe et son éclairagiste avaient su créer des jeux d’ombre, mettre à profit le contraste blanc-noir et faire apparaître des contre-jour astucieux, par exemple sur les poils de mon entrecuisse ou ceux des testicules d’Etienne.

La verge d’Etienne était de très belles dimensions. Elle se tenait toute raide, presque parallèle à son ventre. Il avait le gland humide, d’un rouge contrastant avec le noir intense de la hampe, très doux dans ma bouche. Ses couilles, volumineuses, disparaissaient sous une énorme touffe de poils et restaient fermes sous mes doigts et ma langue.

Pour les pénétrations, que ce soit dans mon sexe ou dans mon anus, il était bien convenu qu’Etienne ne devait pas éjaculer en moi mais prévenir dès qu’il ne serait plus en mesure de se contrôler. Il devait alors jouir sur mon visage et sur mes seins. Heureusement, il avait une bonne endurance et s’est prêté à toutes les poses, interminables, qui nous étaient prescrites en termes crus :

— Ressortez du sexe de Bénédicte. Votre gland doit s’immobiliser à l’entrée et on doit le voir en entier. Bien. Maintenant, enfoncez-vous. Cambrez les reins et projetez le bassin en avant, comme si vous donniez un grand coup. Parfait. Bénédicte, avancez le coude gauche pour ne pas cacher vos seins. Creusez bien les reins pour faire saillir votre sexe et votre anus.

Et j’entendais les déclics se succéder à grande vitesse. Pour la sodomie, la photo ne devait laisser aucun doute sur l’ouverture par laquelle Etienne me prenait. Les lèvres de mon sexe devaient être largement écartées et bien visibles et sa verge devait me dilater l’anus. Les prises de vue ont été assez longues à réaliser, un peu douloureuses pour moi mais très excitantes.

Je me suis trouvée plusieurs fois au bord de l’orgasme au cours des prises de vue, sans jamais jouir. Etienne a éjaculé sur mes seins, puis le photographe nous a fait prendre d’autres poses dans lesquelles la verge de mon partenaire était dissimulée ou ne devait pas apparaître en érection.

En quittant le studio, j’étais dans un état de grande tension. Etienne l’a compris et m’a accompagnée chez moi où il m’a enfin baisée. Je ne me suis pas retenue pour crier, malgré mon voisin de palier qui entendait tout. Nous nous sommes endormis. En sombrant dans le sommeil, j’ai senti sa verge perdre sa raideur et sortir de moi.

Nous avons été réveillés par quelqu’un qui frappait à la porte. Je me suis bien gardée de dire « Entrez », mais j’ai entendu un bruit de clé. Mon propriétaire, l’assistant de la fac, est entré avec un homme que je ne connaissais pas. J’étais étendue entre les bras d’Etienne et nous étions nus. Ils nous ont regardés et sont ressortis. J’ai dit à Etienne que j’étais sur le point de quitter le studio et que mon propriétaire disposait de la clé pour faire visiter.

En réalité, l’assistant me rendait visite assez souvent. Au début, il venait seul, me déshabillait ou me disait : « Fais-moi un strip-tease », ce que j’aimais beaucoup. Il me baisait et il repartait aussitôt. Mais depuis quelques temps, il lui arrivait de se faire accompagner d’un ami, chaque fois différent. Il me déshabillait et m’offrait à lui. Il me baisait également, toujours après son ami. Quand l’ami me prenait en levrette, m’ayant fait mettre à quatre pattes, il s’agenouillait près du lit et caressait mes seins qui pendaient. Sa main parcourait mon ventre jusqu’à mon sexe et ses doigts cherchaient à pénétrer ma fente, comme s’il voulait vérifier le contact de la verge de son ami avec les lèvres de mon sexe.

J’acceptais servilement mes humiliations, un peu par souci de conserver un joli petit studio gratuit, beaucoup pour le plaisir d’exciter mes partenaires en leur exhibant mon corps avec une vicieuse complaisance.

Quand j’ai reçu de l’éditeur quelques exemplaires de l’album Domino, comme promis, j’en ai éprouvé une grande volupté. D’abord, j’ai mieux pris conscience de l’obscénité que j’avais vécue toute une matinée devant trois voyeurs. Même s’il s’agissait de professionnels accomplissant une tâche comme une autre, il ne faisait pas de doute pour moi que je les avais vivement excités. Mais surtout, j’imaginais avec un plaisir pervers tous les hommes et peut-être les femmes qui allaient être excités à leur tour en découvrant ces photos. Aucune n’était vulgaire, toutes étaient techniquement parfaites, chacune ayant une dose différente d’érotisme, depuis l’allusion, la simple suggestion, jusqu’à l’obscénité d’une verge noire, se détachant sur ma peau laiteuse, plantée profondément dans mon anus et laissant voir l’intérieur de mon sexe luisant de mouille.

Je n’ai pas résisté, quelques jours plus tard, au besoin de me rendre dans une librairie érotique à la recherche de l’album Domino. Je l’ai ostensiblement feuilleté en faisant semblant de ne pas voir les clients qui lorgnaient vers moi pour savoir à quoi je m’intéressais. J’ai remis l’album dans le rayon, et je suis allée fouiner dans un autre coin du magasin. L’un des hommes qui m’avaient regardée est allé consulter l’album à son tour et je l’ai vu se diriger vers la caisse pour l’acheter. Je ne sais pas s’il m’a reconnue comme le modèle mais cela m’excitait de penser qu’il allait certainement bander en regardant des photos de moi. La caissière que j’ai interrogée m’a dit que Domino avait été une très bonne vente depuis la sortie de l’album.

9

Deux années se sont écoulées avant que je rencontre Julien. J’avais terminé ma licence en Droit et obtenu un premier emploi sérieux dans un cabinet juridique spécialiste des affaires de fusion et de cession d’entreprises. Julien était informaticien dans la banque. Nous avons vécu plusieurs mois ensemble et il est devenu évident à lui comme à moi que nous étions nés l’un pour l’autre. Nous nous sommes mariés. Nos revenus nous permettaient de nous installer dans un appartement élégant du Marais. A partir de notre rencontre, je n’ai plus du tout recherché des aventures à droite et à gauche. Julien me suffisait, me comblait au-delà de tout ce que je pouvais espérer.

Mais cela ne pouvait durer indéfiniment, même si tout continuait comme avant entre nous. Mon mari m’aimait et, chose si importante pour moi, éprouvait toujours le même besoin de regarder mon corps avec désir. Le déclic s’est produit le jour où un de mes collègues, qui venait de démissionner, est repassé au cabinet juridique pour dire bonjour. Il m’avait longtemps draguée, mais en vain. Nous avons pris un pot et il m’a proposé de me refiler un tuyau sur une importante affaire que je pouvais apporter au cabinet en touchant une bonne commission. Ayant complètement changé d’activité, l’affaire ne l’intéressait plus. J’ai bien compris que le tuyau ne devait pas être sans contrepartie, mais je me sentais assez forte et je l’ai suivi chez lui pour me faire décrire l’affaire, prendre des notes et recueillir celles qu’il avait rédigées. Il s’appelait Jérôme.

J’avais rangé les papiers dans mon sac et je m’apprêtais à le quitter quand je me suis dirigée vers la fenêtre pour jeter un coup d’œil sur la rue. Il s’est approché de moi à pas de loup et m’a saisie par les hanches. Il n’a rien dit, moi non plus. Je sentais son souffle court et chaud sur ma nuque. Se collant contre moi, il m’a fait comprendre qu’il me désirait très fort. J’allais me dégager et, s’il le fallait, lui rendre ses notes en renonçant à l’affaire, puis quitter son appartement, gentiment et sans paraître outragée. Mais il y avait un grand miroir à côté de la fenêtre et cela a tout changé. Jérôme m’a fait pivoter et je me suis retrouvée face au miroir. Je me suis vue plaquée contre lui. Mes yeux n’ont plus quitté le miroir et les siens non plus. Je portais un corsage, tendu par mes seins. Pour les rendre plus provocants encore, Jérôme me faisait rejeter les épaules en arrière. Puis il m’a retiré mon corsage et m’a saisi les seins dont les pointes avaient durci sous la mince dentelle de mon soutien-gorge. Il admirait mon buste, il a voulu le voir nu et je l’ai laissé faire. Le déshabillage n’en finissait plus et cette lenteur me plaisait. Je me suis retrouvée en culotte, quelques poils blonds dépassaient sur les côtés, ma touffe était visible sous la dentelle que gonflaient les lèvres de mon sexe. Jérôme a glissé la main sous le tissu et m’a légèrement écarté la fente. Il se frottait contre moi et bandait très fort.

Il m’a allongée sur la moquette et s’est déshabillé. Il était trapu et avait la poitrine couverte d’un pelage épais. Sa verge se dressait au milieu d’une touffe de poils qui lui dissimulait les couilles.

J’ai bien aimé qu’il me prenne en levrette, à genoux sur la moquette, légèrement de côté par rapport au miroir. Ainsi nous pouvions nous voir. Son sexe ressortait du mien pour y replonger aussitôt, comme un gros vérin. A chaque coup de reins que me donnait Jérôme, mes seins étaient projetés en avant. Il s’est interrompu pour aller fermer la fenêtre, car je gémissais trop fort, puis il est revenu en moi et nous avons joui.

De retour à la maison, je me suis d’abord sentie mal à l’aise, partagée entre le remords d’avoir trompé Julien et la certitude que cela ne modifiait en rien mon amour pour lui. C’est ce dernier sentiment qui l’a heureusement emporté. Julien m’a trouvée « plus chaude que d’habitude » et je me suis donnée à lui encore mieux. J’ai poussé le vice jusqu’à lui demander de me pénétrer en levrette, à genoux, dans la position exacte que m’avait fait prendre Jérôme pour me baiser. Je me suis dit que mon jardin secret n’enlevait rien à mon mari et j’ai même compris que des incartades conjugales ne pouvaient qu’augmenter mon excitation, donc le plaisir que je lui donnais. J’aimais que mon mari introduise sa verge là où un autre avait introduit la sienne peu de temps auparavant. Je ne saurais dire pourquoi cela m’excitait.

Jérôme m’a téléphoné quelques temps plus tard. Il m’a dit que nous avions un rendez-vous.

— Un rendez-vous ? Avec qui ?

— Avec un miroir.

J’ai éprouvé un délicieux petit frisson et j’ai dit oui.

Je n’étais libre que le lendemain. Je me suis trouvée dans un état de grande excitation pendant les heures qui ont précédé le rendez-vous. Nous étions en été et j’ai eu le vice de me présenter à Jérôme les seins nus sous une veste légère. Je n’avais pas de culotte sous ma jupe courte. Fou de désir en me découvrant ainsi, il a joui trop vite. Mais j’ai réussi à le faire bander à nouveau. Devant la glace, je me frottais les seins au pelage de sa poitrine et de son pubis. Ça me chatouillait et j’aimais bien. Je l’ai sucé et sa verge a durci sous ma langue. Il avait les yeux braqués sur la glace et me voyait accroupie sur lui, le sexe et l’anus relevés et tendus en arrière. Il regardait ma bouche aller et venir sur son pénis qui s’allongeait. Comme lors de notre première rencontre, il m’a prise en levrette devant la glace où nos regards se croisaient. Il a été long à jouir, et j’ai bien apprécié.

Je ne l’ai plus jamais revu, malgré ses nombreux appels téléphoniques, ne voulant pas d’un amant attitré. Comme lorsque j’étais étudiante, c’était « la première fois » qui m’intéressait avec un homme, la seconde à la rigueur, quand il me découvre. Ensuite, cela tourne à l’habitude et seul Julien était incapable de sombrer dans l’habitude.

Mes occasions d’incartades conjugales, je les ai surtout trouvées dans mon activité professionnelle, en cours de journée, avec des clients du cabinet. Elles me permettaient d’obtenir des rallonges de contrat qui me rapportaient de bonnes commissions. Mais je ne m’y suis jamais abandonnée sans plaisir. Même avec les deux messieurs que j’appelais « mes petits vieux ». Ils avaient fait appel à notre cabinet pour préparer dans les meilleures conditions possibles la cession de leur affaire de courtage d’assurances. Ils devaient avoir un peu plus de soixante ans, ils étaient très courtois, toujours vêtus d’un costume trois pièces avec cravate et épingle de cravate.

Ils se livraient avec moi à un harcèlement sexuel que je qualifierais de léger et démodé. Ils le faisaient ensemble ou chacun de leur côté quand je me retrouvais seule avec l’un d’eux. Dans ce cas, le harcèlement devenait plus précis. J’ai bien aimé entendre un jour le plus entreprenant me dire : « Vous avez des seins que j’aimerais voir de plus près. » Je lui ai répondu qu’il ne fallait pas « tout mélanger » et j’ai repris avec lui l’inventaire des actifs.

Un jour pourtant, vers la fin de mission, ils ont eu raison de ma résistance et j’ai éprouvé le besoin de les exciter davantage en m’exhibant réellement. Jusque-là, je n’avais eu avec eux que la légère satisfaction de voir leur regard plonger dans mon corsage ou s’attarder sur mes fesses. Ce jour-là, j’étais assise entre eux sur un canapé et je triais des documents en plusieurs tas placés sur une table basse. Celui qui m’avait parlé de mes seins quelques jours plus tôt a posé la main sur mon épaule et a commencé à me caresser le cou et le dos. Comme je faisais semblant de ne pas y prêter attention, il a eu l’audace de défaire un bouton de mon corsage.

— Si ce vêtement vous semble superflu, ai-je dit, je peux le retirer.

— C’est ce que nous attendons.

Avec un culot monstre, j’ai déboutonné et retiré mon corsage. Mes seins étaient moins cachés que mis en valeur par un soutien-gorge très peu enveloppant, laissant voir mes aréoles mauves et deviner mes grosses pointes. J’ai poursuivi sur le mode de la plaisanterie, malgré le trouble que j’éprouvais à me déshabiller devant eux.

— Cela aussi c’est en trop ?

L’œil pétillant, l’un d’eux m’a fait un signe de tête affirmatif. Je me suis courbée en avant pour dégrafer mon soutien-gorge que j’ai jeté sur le parquet, puis je me suis calée contre le dossier du canapé. J’ai éprouvé, à me laisser caresser les seins, un plaisir différent de celui que me procuraient habituellement mes partenaires mais très fort cependant. Il était lié à de l’exhibitionnisme pur et à la certitude qui était la mienne d’exciter follement « mes petits vieux ».

Quand une main s’est posée sur ma hanche, j’ai demandé si ma jupe était également superflue et je l’ai retirée, ainsi que ma culotte. Assise nue, j’ai posé les pieds sur la table basse et j’ai laissé mes clients me caresser entre les cuisses, leur facilitant la chose en les écartant généreusement. Leurs doigts bataillaient pour pénétrer ma fente, ouvrir mes lèvres toutes grandes et plonger dans la mouille de mon sexe.

Ils ne m’ont pas baisée. Je n’avais plus qu’un préservatif dans mon sac. D’ailleurs, ils n’avaient ni l’un ni l’autre le sexe assez rigide pour que je le leur mette et, à plus forte raison, pour qu’ils me pénètrent. Je les ai fait jouir dans des mouchoirs de papier et ils m’ont raccompagnée sur le palier, l’air un peu confus.

Pour nos premières vacances, nous avons loué une villa aux Baléares. Julien a invité chez nous son neveu, Alexandre, qui étudiait l’espagnol à l’école. C’était un ado de quinze ans, assez timide. J’avais à peine sept ans de plus que lui et nous nous sommes pris d’amitié. Il me faisait ses confidences. J’ai compris à demi-mot qu’il était puceau et que cela le préoccupait.

A Paris, j’avais l’habitude de rester en toute petite tenue ou même entièrement nue pour le petit déjeuner. Aux Baléares, en raison de la présence d’Alexandre, je ne me promenais jamais dans la villa sans une nuisette. Mais j’ai vite réalisé que ce vêtement était tout juste bon à me rendre troublante aux yeux de mon neveu, car il ne cachait ni mes formes, ni même les poils de mon pubis. Quand je me penchais, par exemple pour ouvrir le gaz, Alexandre voyait mes fesses et je me doutais de l’effet qu’il devait en ressentir. J’ai cependant continué à me montrer ainsi, par vice sans doute. Un matin que je sortais nue de la salle de bain, je l’ai croisé et, comme si de rien n’était, je lui ai lancé :

— Bien dormi, Alexandre ?

J’ai eu l’idée perverse de glisser dans sa table de nuit quelques photos de moi, prises par Julien, et sur lesquelles j’étais nue, riant aux éclats. J’ai su qu’il les avait regardées, car elles avaient changé de place.

Chaque matin, Julien jouait au tennis et je me retrouvais seule avec Alexandre. J’en ai profité pour réaliser ce dont nous avions tellement envie lui et moi, lui pour découvrir le sexe, moi pour initier un puceau. Je lui ai dit :

— Tu as mieux à faire que de te branler.

Je savais qu’il le faisait car il salissait ses draps. Il a rougi mais je l’ai rassuré en lui expliquant que tout le monde faisait ça à son âge. Il avait peur des filles, m’a-t-il dit, et je me suis approchée de lui.

— Je vais te montrer, c’est tout simple, mais c’est bien… tu verras.

J’ai pris beaucoup de plaisir à lui montrer mes seins, puis mon sexe. Je lui faisais découvrir mes grandes et mes petites lèvres, mon clitoris, en lui expliquant l’importance qu’avait pour une femme cet organe d’aspect insignifiant. Je lui ai parlé des maladies et de la nécessité du préservatif. Je lui ai montré comment il fallait le mettre, en laissant un peu de place au-delà du gland. Sa verge n’était pas aussi longue ni aussi grosse que celle d’un adulte, mais elle se dressait toute droite le long de son ventre et sa raideur m’a paru exceptionnelle. Je ne l’ai pas caressée très longtemps, ne voulant pas qu’Alexandre jouisse tout de suite.

Il s’est allongé sur moi et m’a pénétrée. Malgré mes recommandations, il allait trop vite et a éjaculé presque aussitôt. Mais cette verge de quinze ans qui se vidait pour la première fois dans le sexe d’une femme m’a procuré une jouissance perverse, intense !

Les jours suivants, il a insisté pour que nous recommencions. Je crois lui avoir presque tout appris. Il prenait de l’assurance et quelques initiatives. Il avait entendu parler du 69 et voulait le faire avec moi. Personnellement, je n’ai jamais tellement apprécié, estimant qu’il vaut mieux faire les choses l’une après l’autre. Mais je me suis prêtée à ce caprice de gamin. Allongée sur le dos, j’avais son sexe à hauteur de ma bouche et la sienne était entre mes cuisses grandes ouvertes. Je me suis fait sucer en m’efforçant de recourber sa verge pour parvenir à la lécher et à me l’introduire dans la bouche. Il a éjaculé et j’ai avalé son sperme abondant et chaud. Il ne me suçait pas bien et je lui ai demandé de s’appliquer un peu mieux, de poser délicatement la langue sur mon clitoris, un doigt dans mon sexe, sans y farfouiller comme une brute. Il est finalement parvenu à me faire jouir.

Il devenait de plus en plus audacieux, mais il est vrai que je prenais un malin plaisir à le provoquer. Un soir, en quittant la plage, j’ai passé une robe courte et légère et retiré mon slip de bain sans mettre de culotte. Installé à l’arrière de la voiture, Alexandre a pris appui sur mon siège et, l’air de rien, a glissé la main le long de ma cuisse. Pour que Julien ne puisse rien voir, j’ai posé sur mes genoux un sac volumineux contenant nos serviettes de bain et j’ai écarté les cuisses pour me laisser caresser. Une fois à la maison, j’allais et venais, ne manquant pas une occasion de me courber pour saisir un objet, sachant que je lui exposais mon entrecuisse et mes fesses, presque jusqu’aux reins.

Même quand Julien était à la maison, il arrivait qu’Alexandre me suive discrètement dans une pièce. Je ne portais jamais de soutien-gorge sous mes robes ou mes t-shirts. Quelquefois, je n’avais même pas de culotte. Il me saisissait les seins ou me mettait la main entre les cuisses. J’avais peur que mon mari surgisse mais je me laissais faire, très excitée de voir le short de mon neveu tendu par une violente érection.

Un jour, il m’a dit qu’il m’avait entendu faire l’amour, la veille au soir. Sa chambre était à côté de la nôtre et accédait au même balcon. Les fenêtres restaient ouvertes toute la nuit et je savais que je m’exprimais parfois bruyamment quand mon mari me prenait. J’ai dit à Alexandre :

— Si tu veux, ce soir tu pourras aussi regarder. Tu veux ?

Il a rougi en faisant oui de la tête. Avant de me coucher, j’ai réglé les stores de manière à ce qu’Alexandre puisse nous voir depuis le balcon. J’étais très excitée, Julien bandait beaucoup et je lui disais plein d’horreurs, quelques unes assez fort pour être entendues par mon neveu. Dehors, la nuit était totale et nous avions laissé allumée notre lampe de chevet. Je me tordais lascivement, j’écartais les cuisses, je me faisais sucer les seins et le sexe, je me mettais en levrette, puis je m’asseyais sur le sexe de mon mari. Je gémissais de plus en plus fort. Julien m’a dit :

— Pas si fort, Alexandre va t’entendre !

Il m’a remise en levrette et j’ai crié quand il m’a inondée de sperme. Le lendemain, Alexandre m’a dit que j’avais été très bien et qu’il en avait éprouvé de la jalousie. J’ai réussi à lui faire avouer, à ma grande satisfaction, qu’il s’était branlé. Il m’a prise, comme un grand cette fois. Je l’ai laissé faire, sans lui donner aucun conseil. C’était très bon.

Peu de temps après notre retour à Paris, il m’a téléphoné pour me dire qu’il avait une copine et que tout allait bien.

Sur l’exhibitionnisme, Julien et moi étions tout à fait complices. Bien sûr, il ignorait tout de mes incartades, mais il savait que j’aimais m’habiller de façon provocante pour être regardée et désirée. Cela lui plaisait et il m’y encourageait. Nous allions souvent dans les rayons de lingerie des grands magasins ou dans les boutiques spécialisées de la rue Saint-Denis. Il aimait que je sois sans culotte pour sortir avec lui, que je porte la jupe la plus courte possible et que l’on sache bien que je n’avais pas de soutien-gorge. Dans ce but, il affectionnait les t-shirts collants, les boléros qui dégagent le nombril, en plus de mettre les seins en valeur, les vestes portées à même la peau et bien échancrées. C’était selon la saison.

Un jour, nous sommes entrés dans la boutique où j’avais acheté ma première lingerie coquine, avant d’aller me présenter au peep-show. Julien voulait tout voir, tout se faire expliquer, tout me faire essayer et tout m’acheter. J’ai renouvelé mes strings, mes culottes fendues, mes nuisettes transparentes, mes soutien-gorge seins nus. Nous étions d’accord : du blanc seulement, couleur champagne à la rigueur, mais pas de couleur.

Il a posé des questions sur divers objets en vitrine, notamment des godes avec vibreur ou « éjaculateur à poire », les couilles de plastique souple faisant fonction de poire. Le vendeur répondait à ses questions en termes précis, quelquefois en me regardant de côté.

Saisissant un gode d’assez belle dimension, Julien s’est adressé à moi :

— Tu le supporterais ?

J’ai regardé et j’ai haussé les épaules.

— Bien sûr !

Mais Julien a eu le culot de préciser sa question en termes très humiliants pour moi :

— Dans l’anus ?

Il y avait bien longtemps que je n’avais pas rougi, ni baissé les yeux.

— Donnez-nous un modèle moins gros. Celui-ci serait un peu douloureux pour l’anus de Bénédicte, au moins au début, a conclu Julien.

Il m’a encore acheté deux petites boules reliées par un cordonnet, après s’être fait expliquer en détail l’usage de la chose, alors qu’il le connaissait très bien.

— Ce sont des boules de geisha, a dit le vendeur. La femme les introduit dans son sexe et peut les garder dans la journée. On dit qu’elles produisent des sensations agréables.

— Ça me plairait que tu en portes. Tu veux bien, Bénédicte ?

J’ai répondu affirmativement.

De retour à la maison, j’ai dû faire des essayages devant Julien. Nous étions très excités tous les deux. Il m’a mis les boules de geisha que j’ai retirées pour faire l’amour. Puis il m’a mis dans l’anus le petit gode qu’il m’avait acheté. Je lui ai dit que je préférais une verge. Le lendemain matin, il a fallu que je remette les boules de geisha pour me rendre au travail et que je les garde toute la journée dans le sexe.

Pour le week-end suivant, nous sommes allés à Honfleur. C’était un dimanche très chaud de septembre. Je ne portais que de la lingerie et des vêtements achetés avec lui rue Saint-Denis : une toute petite jupe, une culotte symbolique, un soutien-gorge seins nus et un boléro. Alors que nous roulions sur l’autoroute, il m’a fait retirer ma culotte, puis mon boléro et mon soutien-gorge. J’avais les seins nus aux ralentissements des péages. J’ai remis mon boléro à même la peau pour faire une halte et boire un café dans une station-service. Tous les yeux étaient braqués sur moi et Julien me paraissait très excité. Je l’étais aussi. J’aurais aimé qu’on s’arrête dans un parking de poids lourds et qu’il me baise dans la voiture, sous le regard de quelques routiers. Il était encore un peu timide, mais je ne désespérais pas de le faire évoluer.

Le lendemain matin, pour le petit déjeuner commandé par téléphone, je lui ai suggéré l’idée que je pourrais recevoir le serveur ou la serveuse en toute petite tenue.

— En string ? Toute nue ? Comment me préfères-tu ?

— Seins nus et en string. Moi, je serai dans la salle de bain.

C’est un jeune serveur qui a frappé. Je lui ai ouvert. Il a déposé le plateau et allait s’esquiver tout confus, mais je l’ai retenu et il a bien été obligé de me faire face.

— Il n’y a pas de jus d’orange ?

— Non, Madame.

— Vous seriez gentil de nous en monter deux.

— Bien, Madame.

— Le repas du soir, c’est à partir de quelle heure ?

— Sept heures, Madame.

Julien a surgis nu de la salle de bain et m’a dit que j’avais été formidable. Il m’a retiré mon string et m’a jetée sur le lit pour me prendre. Quand le serveur a frappé à nouveau, il est ressorti de moi pour se précipiter dans la salle de bain. Je suis restée nue sur le lit et j’ai remercié le serveur pour les jus d’orange. Julien s’est à nouveau jeté sur moi. Je lui ai dit que j’aurais bien aimé qu’il reste sur le lit et que le serveur nous surprenne en train de baiser. Je le pensais réellement et je ne renonçais pas à l’obtenir un jour de Julien, ou alors d’un quelconque partenaire de rencontre.

10

J’ai reçu un jour un étrange appel téléphonique à mon bureau. C’était le directeur de la boîte d’informatique dans laquelle Julien travaillait pour le compte de la banque. Il me proposait un dîner pour le lendemain. Je lui ai répondu que Julien et moi serions ravis de nous rendre à son invitation, mais il a précisé que cette invitation ne concernait que moi. Interloquée, je lui ai rappelé que j’étais mariée.

— Votre mari sera en province demain soir, m’a-t-il dit. Je lui ai confié une mission.

Il a insisté, précisant qu’il comptait m’entretenir des projets de sa société et de l’avenir qu’il envisageait pour Julien, l’un de ses meilleurs collaborateurs. Tout devenait clair. C’était une version indirecte de la promotion canapé. Après beaucoup de tergiversations, j’ai dû accepter de me rendre le lendemain soir dans un luxueux restaurant situé derrière Montmartre.

Je me suis alors souvenue avec précision de ce directeur, rencontré à l’occasion du rallye automobile annuel de la boîte, deux mois plus tôt. C’était un dimanche d’été particulièrement chaud. Julien avait insisté pour que je m’habille de manière à être la plus excitante possible et je lui avais obéi sans hésiter. Je portais un short blanc tellement court qu’il laissait voir le léger pli qui se dessine entre le bas des fesses et le haut des cuisses. Après avoir retiré mon tricot de laine, en raison de la chaleur, je n’avais plus sur le buste qu’un très léger t-shirt bien échancré et remontant largement au-dessus de mon nombril. Il était clair pour tout le monde que je n’avais pas de soutien-gorge. Comme me le disait Julien, qui en était très fier, j’étais la plus regardée de toutes les femmes présentes, assez jeunes dans l’ensemble.

Peu avant midi, j’ai dû me livrer, avec toutes les autres femmes, à l’un de ces jeux idiots que les organisateurs inventent dans tous les rallyes, non sans arrière-pensées. On nous avait attaché autour du cou une ficelle à laquelle pendait une boule. Penchées en avant, les mains croisées sur les reins, le dos plat, nous devions nous servir de cette boule assez pesante pour faire avancer une balle de tennis vers la ligne d’arrivée située à dix mètres environ. Je n’ai pas gagné, mais c’est moi qui ai eu le plus de succès. Julien m’a dit que ma position rendait mes seins entièrement visibles, le t-shirt étant tiré vers le bas par une broche en toc que je n’avais pas retirée. Par derrière, on voyait le bord de ma culotte sous le short. Les coups de reins que nous donnions toutes pour frapper la balle, et les miens en particulier, avaient quelque chose d’obscène, paraît-il. Je me souviens que le directeur était derrière la ligne d’arrivée et que je me suis retrouvée face à lui en me redressant après cet exercice ridicule.

Le soir, comme notre équipage avait terminé deuxième, j’ai été invitée à la table du directeur, à côté de lui. Il a profité du brouhaha pour me faire quelques compliments appuyés de mots à peine ambigus. Julien était à l’autre bout de la table. Il m’a dit le soir même que j’avais impressionné son directeur, un homme qui passait pour obtenir toutes les femmes qu’il voulait et qui ne choisissait pas les plus moches. L’épisode du rallye ne m’était revenu à l’esprit qu’à l’occasion de l’appel téléphonique du directeur.

Le lendemain, jour du rendez-vous avec lui, j’ai passé la matinée à la maison, comme cela m’arrive souvent quand j’ai un rapport à rédiger. Je travaillais sur mon ordinateur quand j’ai reçu la visite d’un démarcheur à domicile qui voulait me vendre une encyclopédie culinaire. J’étais en robe de chambre légère, ce qui m’a donné l’idée de le faire entrer. J’étais très excitée par la perspective de dîner le soir avec le directeur de mon mari et je me sentais partie pour faire une grosse bêtise, dès le matin. Je n’écoutais rien de ce que me disait le vendeur. Nous étions assis face à face, lui dans un fauteuil, moi sur le canapé. Une table basse nous séparait et il tournait les pages de son encyclopédie. Je me penchais en avant, sachant que ma robe de chambre s’ouvrait et qu’il voyait mes seins. Quand je me redressais pour me caler contre le dossier, le bas de mon vêtement glissait, je le ramenais négligemment sur mes genoux, mais il avait eu le temps de s’ouvrir jusqu’à mon entrecuisse. Je n’avais pas de culotte. Plusieurs fois j’ai recommencé à me pencher sur la table basse, puis à me redresser. Le boniment du vendeur m’ennuyait.

— Vous voulez vraiment me vendre cet ouvrage ?

— Bien sûr !

— Vous préférez me fourguer une encyclopédie ou me faire l’amour ?

Interloqué, il a marqué un temps d’arrêt avant de répondre.

— Les deux !

Je lui ai dit que ce serait l’un ou l’autre, bien décidée à annuler l’achat dans les huit jours s’il choisissait de faire du chiffre plutôt que de me baiser. Je me sentais un culot monstre, une pulsion irrépressible vers un nouveau type d’exhibition : me présenter comme une salope.

Le vendeur est venu s’asseoir sur le canapé et m’a saisi les seins. Il a ouvert complètement ma robe de chambre et j’ai écarté les cuisses quand sa main s’est dirigée vers mon sexe.

— Vous n’avez pas top chaud ? lui ai-je demandé.

J’avais décidé de le choquer. Il s’est levé et s’est déshabillé. C’était un beau mec, environ mon âge, et j’avais envie de lui. Il voulait m’allonger sur le canapé, mais je l’ai fait asseoir. Je préférais me faire baiser dans la position assise, face à lui, empalée sur sa verge. C’est dans cette position que mon partenaire me voit le mieux et c’est très important pour moi. Il a mes seins sous les yeux, à portée de ses mains et de sa bouche. Mon ventre, mon pubis et mon sexe lui sont également offerts.

J’ai mis un préservatif au vendeur et je me suis assise sur sa verge qui m’a pénétrée. Dans cette position, elle s’enfonce encore mieux qu’en levrette et m’envahit complètement le sexe. C’est moi qui dirige son mouvement, je peux me l’enfoncer très profond, me relever, m’y laisser retomber dessus. C’est ce que j’ai fait. Je lui disais des cochonneries qui nous excitaient tous les deux.

— Tu vois, tu vas profond… regarde tout ce que tu me mets.

Je me soulevais jusqu’à ne plus être pénétrée que par l’extrémité de son gland. Il regardait entre mes cuisses et caressait les lèvres de mon sexe.

— Mets ton doigt… Mets-le sur mon bouton… Oui, c’est bon sur mon bouton, avec ta grosse queue dans moi… Elle est bonne, ta queue… Tu me baises bien…

J’avançais le buste pour qu’il me suce les seins. Il s’y prenait bien, posant le bout de la langue sur mes pointes durcies avant de lécher et d’aspirer doucement mes aréoles.

— Tu veux jouir ? Il faut qu’on fasse vite, mon mari pourrait rentrer.

Ce n’était pas vrai mais je voulais qu’il sache que j’étais mariée, que je trompais mon mari et qu’il me considère comme une salope. Je le sentais sur le point d’éjaculer.

— Aller, viens, vide-toi… Ah, c’est bon, ta grosse queue qui gicle !

Et j’ai crié. Je lui ai retiré le préservatif, lourd de sperme chaud. Il s’est rhabillé rapidement et je l’ai reconduit, nue, à la porte du palier.

Ce soir-là, j’ai pris le métro pour me rendre au restaurant, avec le sentiment que je franchissais un pas de trop dans les incartades conjugales, puisque j’allais peut-être tromper mon mari avec son directeur.

Ce dernier était un homme de quarante ans au plus, séduisant, au timbre de voix digne de la Comédie française. J’ai dû boire un peu trop. J’écoutais les compliments de plus en plus précis qu’il m’adressait, entrecoupés de commentaires sur les qualités de Julien et son brillant avenir qui allait peut-être se concrétiser par une promotion.

Il m’a raccompagnée en voiture dans le Marais. Au bas de l’immeuble, j’allais lui dire bonsoir quand il a cherché un stationnement. Il tenait à me reconduire jusqu’à l’appartement, me jugeant un peu fatiguée. Aussitôt la porte refermée sur nous, il m’a prise dans ses bras, me demandant si tout allait bien et m’invitant à un peu de repos. Très vite, ses gestes ont perdu toute ambiguïté. Il m’a saisi les seins et sa bouche a cherché la mienne. Il l’a pénétrée de sa langue et je me suis laissée aller à glisser la mienne entre ses lèvres. Comme je ne tenais plus bien sur mes jambes, il m’a allongée sur le canapé du séjour et a entrepris de me déshabiller. Il le faisait avec lenteur, découvrant et admirant mes seins, mes jambes, mes cuisses et mon entrecuisse que je lui ouvrais avec une ignoble complaisance. J’éprouvais beaucoup de jouissance à me livrer à cet amateur de belles femmes, comme le désignait Julien. Il me considérait sans doute comme une pute qui se donne pour la situation de son mari et c’était pour moi une autre forme d’exhibition, aussi forte que d’écarter les cuisses pour le faire bander. Quand il a introduit les doigts dans mon sexe plein de mouille, il a compris en outre que je me donnais à lui à cause du désir violent qu’il m’inspirait. Je le comblais dans toutes ses ambitions de mâle dominateur et de patron tout puissant, et je jouissais de ma servilité.

Il s’est déshabillé et j’ai découvert un corps athlétique, celui qu’on pouvait pressentir à le voir en costume trois pièces. Le sexe en avant, il se dirigeait vers le canapé quand le téléphone a sonné. C’était Julien qui m’appelait de son hôtel en province. Il me disait des choses torrides, me parlait de mon sexe et je ne lui répondais que par des phrases plates et convenues, à cause de la présence du directeur. Celui-ci a eu le culot de s’approcher du guéridon sur lequel était posé le téléphone et d’appuyer sur la touche haut parleur. Il était le maître, pourquoi se serait-il gêné ? Julien s’est brutalement retrouvé entre nous sans le savoir.

— Je voudrais t’ouvrir la chatte et te la défoncer. Tu aimerais ?

J’ai été obligée de lui dire que je me caressais en l’écoutant et d’ajouter que j’aurais préféré sa grosse queue entre les cuisses. Le lendemain, m’a-t-il dit, il me la frotterait entre les seins et il me la mettrait dans la bouche avant de me la planter dans la fente. Il m’a parlé de ma culotte ouverte par devant et par derrière en précisant qu’elle lui permettait de me baiser par la chatte ou de m’enculer sans me la retirer. Il a aussi évoqué le gode qu’il m’avait acheté et qu’il m’encourageait à utiliser le soir même pour me faire jouir, comme je l’avais fait devant lui quelques jours plus tôt, a-t-il ajouté. Le directeur entendait tout. Non seulement il allait baiser la femme d’un de ses collaborateurs, mais il s’immisçait entre les deux époux comme un authentique salaud ! Il apprenait sur notre couple des choses intimes et secrètes et j’étais plongée dans une honte que je n’avais jamais ressentie de ma vie.

Il m’a imposé ses caresses pendant que je conversais avec mon mari. Se pressant contre ma hanche pour me faire sentir qu’il bandait, il a introduit les doigts dans mon sexe et a commencé à me masturber. Je ne pouvais pas me débattre, sous peine d’attirer l’attention de Julien à l’autre bout du fil. Avec le pouce, il me caressait le clitoris, les doigts plantés entre les lèvres de mon sexe, tandis que Julien me disait, en termes très crus, comment il aimerait me masturber. Jamais je n’avais vécu une chose pareille.

A la fin de la conversation téléphonique, je me suis jetée sur le canapé. Quand il s’est avancé pour s’étendre sur moi, je me suis redressée et j’ai bondi. Ce n’était pas pour lui échapper, mais pour aller prendre un préservatif dans mon sac. Ainsi apprenait-il que je sortais en ville avec cet accessoire obligé de la femme adultère. J’ai saisi sa verge toute raide pour le lui mettre. Il ne me restait plus qu’à me livrer au directeur de mon mari comme la vraie salope que j’étais, en sachant qu’il me considérait comme telle. J’ai poussé l’ignominie jusqu’à croiser les jambes dans son dos et à crier quand il a éjaculé. Il a quitté l’appartement, me laissant vautrée sur le canapé, les cuisses écartées. J’ai rejoint mon lit pour sombrer dans un profond sommeil.

Julien est rentré le lendemain en début de soirée. Pour l’accueillir, j’avais passé une robe courte, boutonnée par devant, que je portais sans soutien-gorge ni culotte. J’avais préparé un repas, mais nous ne l’avons pris qu’après de furieux ébats. Il était très excité et moi aussi. Depuis notre mariage, c’était l’une des premières fois que nous n’avions pas passé la nuit ensemble. Il a apprécié que je sois nue sous ma robe. Il m’a prise sur le canapé du séjour, comme son directeur la veille au soir. Il a voulu que je reste nue pour le dîner.

En mangeant, j’ai repensé à ma très grave infidélité de la veille. Mais je me suis dit qu’elle n’abîmait pas notre couple. Julien me fait l’amour au moins une fois par jour et nous jouissons tous les deux. Quand je suis indisposée, il jouit dans ma bouche ou entre mes seins. Ou alors il m’encule. Ce que j’apprécie avec lui, c’est qu’il me fait vraiment l’amour. Mes partenaires de rencontre se contentent de me baiser. C’est beaucoup pour moi, mais c’est insuffisant. Ce que j’aime aussi avec Julien, c’est l’absence de préservatif. J’aime sa grosse verge toute nue. Il n’y a qu’avec lui que je peux me sentir remplie de sperme chaud.

Peu de temps après, Julien m’a annoncé qu’il était promu à la fonction de directeur technique, avec une notable augmentation et un véhicule de fonction. Nous étions fous de joie. Il a décidé que nous irions dans l’un des plus beaux restaurants de Paris le samedi suivant et je lui ai promis que nous terminerions l’après-midi dans un endroit coquin.

— Coquin ?

— C’est une surprise !

La surprise dont il s’agissait, je l’avais trouvée au hasard de mes activités professionnelles. L’une des missions que m’avait confiée mon cabinet d’expertise consistait à préparer le contrat de cession d’un hôtel spécialisé dans l’échangisme et les rencontres. Il était situé à proximité du parc Monceau. Son propriétaire, Pierre Marquis, que tout le monde appelait le Marquis ou M. le Marquis, envisageait de le céder à un Anglais, un certain Graham, homme élégant et raffiné, parlant français avec un accent délicieux et de ravissantes fautes d’accord et de syntaxe. Le Marquis et Graham, lequel était déjà dans les lieux, m’ont reçue à plusieurs reprises dans leurs bureaux.

Je devais également visiter l’hôtel pour en faire l’inventaire, afin d’évaluer les actifs. Ils m’accompagnaient tous les deux et m’ont montré quelques vastes chambres avec doubles lits de 140 pour échangistes et des petits boudoirs pour les après-midi ou les soirées coquines. Les boudoirs étaient équipés de deux profonds et larges sofas derrière lesquels se dressaient des miroirs sur toute la largeur du mur. J’ai découvert le « salon des soupirs ». Il s’agissait d’une salle de torture avec chevalet, croix de saint André pour assujettir le patient ou la patiente, poulies et cordes. Ils ont ouvert un placard mural contenant une panoplie de godes, bâillons, menottes, martinets, fouets, cravaches… à faire frémir !

Graham, qui avait déjà fait plusieurs tentatives pour me séduire, m’a proposé de poursuivre dans un boudoir l’examen du projet de convention.

— Vous verrez comment les choses sont en fonctionnement pragmatique. Le boudoir Trianon est très convenable. Champagne ?

J’ai accepté, nous avons pris place sur l’un des sofas, j’ai ouvert le dossier du projet et il a appuyé sur le bouton d’une sonnette. Une serveuse est entrée, sans frapper, et je suis restée bouche ouverte. C’était une jeune fille, probablement majeure, mais à qui j’aurais donné tout juste quinze ans. Les seins nus, de très jolis petits seins en forme de poires, elle n’avait sur la peau qu’une étroite culotte de fillette, genre Petit Bateau, à rayures bleues et blanches. Le tissu était tellement tendu qu’il laissait deviner les lèvres de son sexe. Ayant pris la commande, la serveuse est ressortie.

— Cette jeune personne semble vous plaire, m’a dit Graham.

J’ai eu un hochement de tête qui ne signifiait rien de précis. Mais il est exact que j’étais troublée.

— Mais si, je suis certain qu’elle vous plaît. Elle est Eurasienne. Je vous l’offre.

Je n’ai rien répondu. J’avais remarqué le type asiatique de la serveuse. Quand elle est revenue avec le saut à Champagne, Graham l’a priée de s’asseoir sur le sofa et a prétexté une tâche urgente pour s’éclipser. Seule avec la serveuse, je ne savais quelle contenance prendre, mais elle m’a tirée d’embarras. Avec un charmant sourire et une grâce tout orientale, elle m’a délicatement passé la main sur la joue avant d’entreprendre de me retirer mon corsage, mon pantalon, mon soutien-gorge et ma culotte. Elle m’a fait allonger. Sa main était très douce sur mes seins et entre mes cuisses. Après m’avoir fait jouir, elle a bien voulu que je lui retire sa culotte et j’ai découvert un sexe parfaitement lisse, sans la moindre trace de poil ou de racine de poil. Son anus lui aussi était net de tout duvet. Je ne sais pas si je l’ai fait jouir ou si elle a eu la gentillesse de faire semblant, mais j’ai pris un plaisir intense à caresser son corps de fillette et à plonger les doigts entre les lèvres menues de son sexe dont le rouge intérieur tranchait avec la blancheur de ses cuisses grandes ouvertes.

Graham est revenu dès que la jeune serveuse eut quitté le boudoir. Je n’avais pas eu le temps de me rhabiller et j’ai bondi sur mes vêtements.

— Restez ainsi, vous êtes tellement plus à l’aise… Et tellement plus agréable ! a-t-il ajouté après avoir pris place près de moi.

Je me cachais un peu, assise, le dos courbé, les genoux serrés.

— Vous étiez très bien, m’a-t-il dit. Très bien.

Je l’ai regardé, l’air interrogateur.

— Avec la petite, vous étiez très bien. Excitantes toutes les deux.

Je ne comprenais pas comment il avait pu nous voir. Il m’a expliqué que les miroirs placés derrière les sofas étaient des glaces sans tain à travers lesquels on pouvait regarder ce qui se passait dans le boudoir, depuis une minuscule alcôve. On entendait tout, grâce à de larges claires-voies.

Après m’avoir allongée sur le sofa, Graham m’a présenté un préservatif et a sonné pour appeler la serveuse. Celle-ci s’est présentée alors que j’étais occupée à le lui mettre, lui ayant seulement abaissé son pantalon et son slip sur les genoux.

— Vous direz au Marquis que je suis occupé avec Bénédicte dans le boudoir Trianon.

La serveuse est ressortie. S’adressant à moi, Graham m’a dit que j’avais beaucoup impressionné le Marquis par mon charme et qu’il tenait à me voir, en prenant place dans l’alcôve. Graham m’a mise sur le dos, sur le ventre, sur le côté, et m’a fait écarter les cuisses devant le miroir. Je me suis docilement livrée à cette exhibition qui me procurait un plaisir pervers, sachant que le Marquis me regardait. Je n’ai pas retenu mes gémissements, puis mes cris quand Graham a joui dans mon sexe.

La serveuse est revenue pour nous servir le champagne. Graham avait rajusté ses vêtements, mais j’étais toujours nue. En sortant, il m’a montré comment étaient disposés les boudoirs et les alcôves : une alcôve séparait deux boudoirs. On accédait aux alcôves par un vestibule opposé à celui qui permettait l’entrée dans les boudoirs. Graham m’a ouvert la porte d’une alcôve. Un couple faisait l’amour sur un sofa, mais je n’ai pas souhaité le regarder.

— Vous n’êtes pas voyeuse ?

— Très peu.

— Vous préférez vous montrer ?

J’ai hoché la tête pour dire oui. C’est ce jour-là que j’ai envisagé de venir avec Julien dans un boudoir. Graham m’a promis que ce serait sans frais et que le champagne nous serait offert.

— Il y aura quelqu’un dans l’alcôve ? ai-je demandé.

— Si Bénédicte est dans le boudoir, cela ne fait pas de doute.

En sortant avec moi du restaurant où nous avions fêté sa promotion, Julien se demandait où je l’emmenais et de quelle surprise il pouvait bien s’agir. Je ne lui avais rien dit, je m’étais seulement assurée qu’il souhaitait me faire l’amour en m’exhibant. Je l’ai présenté à Graham qui nous a conduits dans un boudoir où il a passé quelques instants avec nous, le temps sans doute d’installer des voyeurs dans l’alcôve. C’était un boudoir tout à fait semblable à celui dans lequel il m’avait offert la serveuse eurasienne avant de me baiser devant le Marquis. Je lui ai demandé si nous pourrions retenir quelques instants la même serveuse. Pour que Julien ne devine pas que j’avais déjà pratiqué les boudoirs, j’ai parlé de la petite eurasienne rencontrée le jour où nous faisions l’inventaire des actifs. Graham m’a dit qu’il allait faire le nécessaire et il a quitté le boudoir.

J’ai expliqué les miroirs à Julien, je lui ai dit que des gens que nous ne connaissions pas étaient sans doute déjà installés pour nous voir. Il m’a fait lever pour me mettre entièrement nue. Je trouvais qu’il allait un peu trop vite et qu’une certaine lenteur aurait été plus excitante pour mes voyeurs. Il venait de me retirer ma culotte quand la petite serveuse est entrée avec un seau à champagne. Elle était dans la même tenue que la fois précédente : seins nus, une culotte Petit Bateau pour tout vêtement. Tandis qu’elle remplissait les coupes, je voyais les yeux de Julien braqués alternativement sur ses petits seins haut perchés et sur le bas de sa culotte que gonflaient les lèvres de son sexe. Elle s’est assise entre nous sur le sofa et nous avons dégusté le champagne en silence.

J’ai pris l’initiative de lui retirer sa culotte pour montrer à Julien son pubis parfaitement lisse. Il y a posé la main et lui a caressé les seins. Je savais qu’il avait envie de cette fillette brune et menue, si différente de moi, pour le simple besoin de changer un peu. J’avais envie de le voir jouir avec elle. Quand j’ai commencé à le déshabiller, la serveuse m’a aidée. Il se laissait faire. Il bandait très fort.

Je voulais qu’il la prenne en levrette, plutôt que de l’écraser de tout son poids, pour que je puisse la caresser moi aussi et que nos voyeurs aient un meilleur spectacle. Avant de prendre la position agenouillée, la serveuse a mis un préservatif à Julien avec une dextérité de professionnelle. Puis elle s’est installée les fesses tournées vers le miroir, les cuisses bien ouvertes. Julien s’est agenouillé derrière elle, le sexe raide. Voulant vraiment la lui offrir, j’ai saisi la verge de Julien et je l’ai dirigée vers la fente de la serveuse que j’écartais largement de l’autre main. Il a donné un violent coup de reins. Tandis qu’il la labourait, je les caressais tous les deux. Ma main et celle de Julien se rencontraient sur le corps de la petite et se disputaient un sein, nos doigts bataillaient à la recherche de son clitoris. Quand j’ai senti que Julien allait jouir, j’ai saisi la base de sa verge qui allait et venait vigoureusement dans le sexe de la serveuse. Le membre s’est mis à vibrer entre mes doigts en expulsant de violentes giclées de sperme. J’étais à la fois jalouse et terriblement excitée.

La serveuse a quitté le boudoir et Julien s’est allongé sur le sofa. Je tentais de lui redonner de la vigueur en caressant et en suçant sa verge, car je voulais qu’il me prenne moi aussi. Il lui aurait été difficile de me pénétrer, tellement il avait joui avec l’Eurasienne. Mais Graham est venu à mon secours et m’a caressé les seins. Il était habillé mais je devinais son sexe tendu. Je l’ai débarrassé de son pantalon et de son slip. Quand il m’a étendue sur le sofa pour me baiser, la verge de Julien s’est redressée.

— Tu me prêtes à Graham ? lui ai-je demandé. Juste une fois…

Il n’a rien répondu et Graham m’a prise. Nous avons joui tous les deux, puis il a quitté le boudoir. J’avais très peur que mon mari soit jaloux et me reproche ma honteuse exhibition doublée d’un adultère. Mais il bandait. Sa verge était devenue assez raide pour me pénétrer et me faire jouir.

J’ai appris quelques jours plus tard qu’il y avait beaucoup de monde dans les alcôves pour nous regarder, en particulier des personnalités du Golfe persique, paraît-il.

De retour dans le Marais, nous avons beaucoup parlé du boudoir, Julien et moi. Nous nous comprenons de mieux en mieux. Nous faisons l’amour de mieux en mieux. Un soir, Julien a découvert, le long de notre lit, un grand miroir que j’avais fait installer dans la journée. Pourquoi a-t-il fallu attendre aussi longtemps pour que me vienne, à moi, l’idée de ce miroir ?

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0811-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1509-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initié à la sexualité

B00356 — Mon amant me fait tourner des films porno

B00357 — J’ai couché avec la mère de ma copine

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille

B00359 — J’étais l’institutrice « privée » d’un émir

B00360 — Je les aime nues... avec des gants !

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ?

B00362 — J’essayais des dessous coquins...

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne

B00366 — Fille au pair, je n’apprenais pas que l’anglais

B00367 — J’aime regarder les femmes nues

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant

B00369 — Je suis le joujou des amies de maman

B00370 — Comment je suis devenue call-girl

B00371 — Ma sœur m’offrait à ses copines

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées

B00373 — Je suis l’esclave de mon gendre

B00374 — J’étais le jouet de deux cousines perverses

B00375 — Vous parlez d’une éducation... anglaise !

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir !

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB

B00378 — J’adore faire des cochonneries, pas vous ?

B00379 — Ils m’avaient prise dans un engrenage sexuel

B00380 — J’aime beaucoup qu’on me retire mes jeans...

B00381 — On m’a dressée pour le plaisir des hommes

B00382 — J’aime le sexe, pas vous ?

B00383 — J’ai suivi un stage de formation très particulier

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m’offrais à tout venant

B00385 — J’aime les hommes d’âge mûr

B00386 — J’étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers

B00387 — J’étais une « chauffeuse » de taxi

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue...

B00390 — J’avais un petit défaut mal placé

B00391 — J’avais épousé un gynécologue pervers

B00392 — Je m’en paye… et on me paye !

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte

B00395 — On m’avait envoyé dans une balieue chaude

B00396 — J’ai fait un stage de coatching sexuel

B00397 — Elle m’offrait à ses amants

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse

B00399 — Toutes des cchonnes !

B00400 — J’organisais de chaudes noces

B00401 — Elle m’avait appris à être autoritaire

B00402 — J’étais tombé sur une bande de vicieux

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé

B00404 — Coment je suis devenu fan de rugby

B00405 — Je suis une ogresse de sexe

B00406 — J’ai été piégé par ma femme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot

B00410 — Etudiante cherche studio à louer

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com